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Jesus Cristo é o Verdadeiro Deus 
E a Vida Eterna 

 

 
 

E tu, Daniel, fecha estas palavras e sela este livro, até ao fim do 
tempo; muitos correrão de uma parte para outra,  

e a ciência se multiplicará. Daniel 12:4 
 

 
 

E ele disse: Vai, Daniel, porque estas palavras estão fechadas e seladas 

até ao tempo do fim. Muitos serão purificados, e embranquecidos, e 
provados; mas os ímpios procederão impiamente, e nenhum dos 

ímpios entenderá, mas os sábios entenderão. 
Daniel 12:9-10 

 
 

*** 
 

 
Antes de começar a ler este Ensinamento,  

Medite por alguns momentos sobre a seguinte pergunta: 
 

 
 

Onde vais passar a tua Eternidade? 

 
No Céu? 

 
Ou 

 
No Inferno? 

 
 

O Inferno é Real, e é Eterno. 
Pense nisso! 

 
 

 
 

 

 
 

Boa leitura! Que Deus se revele a vós! 
  



 
 

 
 
 

Advertências 
 

 
Este livro é gratuito e não pode de forma alguma constituir uma fonte 

de comércio. 

 
É livre de copiar este Livro para a sua pregação, ou de o distribuir, ou 

também para a sua Evangelização em Redes Sociais, desde que o seu 
conteúdo não seja modificado ou alterado de qualquer forma, e que o 

website mcreveil.org seja citado como a fonte. 
 

Ai de vós, gananciosos agentes de satanás que tentarão comercializar 
estes ensinamentos e testemunhos!  

 
Ai de vocês, filhos de satanás que gostam de publicar esses 

ensinamentos e testemunhos nas Redes Sociais enquanto escondem o 
endereço do site www.mcreveil.org, ou falsificam seu conteúdo! 

 
Saiba que você pode escapar da justiça dos homens, mas certamente 

não escapará do julgamento de Deus. 

 
Serpentes, raça de víboras! Como escapareis da condenação do Inferno? 

Mateus 23:33 
 

 
 

Nota Bene 
 

Este Livro é atualizado regularmente. Recomendamos que descarregue 
a versão atualizada do Sítio www.mcreveil.org. 
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O CASAMENTO 
(Atualizado em 01 01 2024) 

 

1- INTRODUÇÃO 
 

"O meu povo foi destruído, porque lhe faltou o conhecimento..." (Oséias 

4:6). Começarei este estudo com esta observação bastante triste, para ver que 
os filhos de Deus, por causa da falta de conhecimento, se destroem todos os 

dias. Muitos cristãos hoje arruinaram completamente sua vida espiritual através 
do casamento, por causa da falta de ensinamentos para alguns e da teimosia 

para outros. 
 

O casamento é um domínio muito importante para ser encarado com leviandade, 

como é o caso no mundo e nas igrejas hoje em dia. Meu objetivo ao estudar 

este assunto não é dar-lhe um novo ensinamento sobre o casamento, porque a 
Bíblia ensinou o suficiente sobre isso. Meu objectivo é antes estudar convosco o 

ensinamento já existente, ou seja, o que está escrito na Bíblia. 
 

Pela graça de Deus, esforçar-me-ei para tratar este assunto da maneira mais 

completa possível, levando em conta as diferentes perguntas que recebemos 
dos irmãos durante os vários seminários e conferências que organizamos sobre 

o casamento. 
 

2- A ESCOLHA DO CÔNJUGE 
 

Recordemos, em primeiro lugar, que o casamento é o ato solene pelo qual 
um homem e uma mulher estabelecem entre si uma união cujas condições, 

efeitos e dissolução são regidos pelas provisões legais em vigor no seu país, 
por leis religiosas ou por o costume. O casamento é um voto sagrado; e 

como todos os votos sagrados, não deve ser quebrado. Qualquer pessoa que 
queira se casar deve entender isso bem e levar isso em conta ao escolher 

seu cônjuge. Para chegar ao casamento, é preciso primeiro ser confrontado 
com a escolha do futuro cônjuge. É aqui que a seriedade deve começar; 

porque se a base não está correcto, você não pode esperar nada do 

topo. 
 

Muitos filhos de Deus hoje caíram na armadilha de encantamentos, sedução, 

falsos ensinamentos, falsas visões, testemunhos satânicos, falsas profecias e 
falsos sonhos, e agora se encontram em casamentos que se assemelham ao 

inferno na terra. E nas igrejas hoje em dia, algumas Bruxas especializaram-
se em "profecias nupciais". Com a cumplicidade dos pastores de satanás, elas 

passam todo o seu tempo dando profecias e revelações já preparadas em seu 
mundo. E todas essas profecias e revelações visam os poucos verdadeiros 

filhos de Deus que ainda existem no meio deles, o objetivo é de uni-los 
rapidamente com os agentes de satanás, a fim de mantê-los cativos para 

sempre. 
 

Pela graça de Deus, esforçar-me-ei por colocar à sua disposição os métodos e 

todos os elementos que vos permitirão fazer uma boa escolha, para aqueles que 

felizmente ainda não estão presos pelos agentes de satanás. Quanto aos 
métodos de escolha, eu os agruparei em duas grandes categorias: os métodos 

de satanás e os métodos de Deus. 
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2.1- Os métodos de satanás 
 

2.1.1- As armadilhas 
 

Os sonhos, profecias, revelações, visões, sinais e outras confirmações que você 

acredita ter ou receber quando você escolher o seu cônjuge, são muitas vezes 
armadilhas estabelecidas por satanás. Nunca corras o risco de construir o teu 

casamento ou de basear a escolha do teu cônjuge em tais armadilhas satânicas, 

não importa de quem você as recebes. Você não precisa de nenhum desses 
elementos para escolher o seu cônjuge. Lembre-se que satanás e seus agentes 

que encheram as assembleias cristãs hoje gastam seu tempo projetando, 
organizando e planejando essas armadilhas para você. E como eles sabem seu 

desejo de se casar, eles os organizam para que eles possam pegá-lo sem um 
problema. Temei a Deus, e colocá-lo para a frente, e você vai ver como é simples 

fazer uma escolha. Se o seu coração é honesto com Deus, você não vai precisar 
de um milagre para reconhecer aquele ou aquela que Deus lhe dá em 

casamento. 
 

Saiba que quando seus corações já estão preparados e cheios de inveja, torna-

se muito fácil para satanás injetar-lhe belos sonhos personalizados, com todas 

as confirmações que você deseja. O mesmo se aplica dos sinais que você pede 
a Deus e as confirmações daqueles sinais que você acredita ter recebido. Nunca 

confie nisto, porque essas coisas são freqüentemente orientadas pelo grau de 
"queimação" de seus corações. Não imite os agentes de satanás que gastam seu 

tempo distorcendo o significado da palavra de Deus para seduzi-se e seduzi-lo. 
Sempre que este ensinamento é dado, eles dizem que você pode usar os sinais 

para escolher seu cônjuge, porque na Bíblia Isaque tinha usado sinais para 
escolher sua esposa. Assim que os repreenderes e dizer-lhes que Isaque nunca 

usou sinais para procurar sua esposa, eles puxam juntos e dizem-te que o servo 
de Abraão tinha usado sinais. Amados, tenha cuidado! Se você não meditar a 

Bíblia, e deixar que esses agentes de satanás leiam a Bíblia para você, você 
sempre cairá em suas armadilhas. Eu convido você a reler esta passagem sobre 

a escolha da esposa de Isaque em Gênesis 24, e você verá que nenhuma 
confusão é possível. Proponho abaixo alguns trechos deste capítulo de Gênesis 24. 
 

"1E era Abraão já velho e adiantado em idade, e o Senhor havia abençoado a 

Abraão em tudo. 2E disse Abraão ao seu servo, o mais velho da casa, que tinha 
o governo sobre tudo o que possuía: Põe agora a tua mão debaixo da minha 

coxa, 3para que eu te faça jurar pelo Senhor, Deus dos céus e Deus da terra, 
que não tomarás para meu filho mulher das filhas dos cananeus, no meio dos 

quais eu habito, 4mas que irás à minha terra e à minha parentela e daí tomarás 
mulher para meu filho Isaque." Gênesis 24:1-4. 
 

"10E o servo tomou dez camelos, dos camelos do seu senhor, e partiu, pois que 

toda a fazenda de seu senhor estava em sua mão; e levantou-se e partiu para 
a Mesopotâmia, para a cidade de Naor. 11E fez ajoelhar os camelos fora da 

cidade, junto a um poço de água, pela tarde, ao tempo em que as moças saíam 
a tirar água. 12E disse: Ó Senhor, Deus de meu senhor Abraão, dá-me, hoje, 

bom encontro e faze beneficência ao meu senhor Abraão! 13Eis que eu estou em 
pé junto à fonte de água, e as filhas dos varões desta cidade saem para tirar 

água; 14Seja, pois, que a donzela a quem eu disser: abaixa agora o teu cântaro 
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para que eu beba; e ela disser: Bebe, e também darei de beber aos teus 

camelos, esta seja a quem designaste ao teu servo Isaque; e que eu conheça 
nisso que fizeste beneficência a meu senhor. 15E sucedeu que, antes que ele 

acabasse de falar, eis que Rebeca, que havia nascido a Betuel, filho de Milca, 
mulher de Naor, irmão de Abraão, saía com o seu cântaro sobre o seu ombro. 
16E a donzela era mui formosa à vista, virgem, a quem varão não havia 
conhecido; e desceu à fonte, e encheu o seu cântaro, e subiu. 17Então, o servo 

correu-lhe ao encontro e disse: Ora, deixa-me beber um pouco de água do teu 
cântaro. 18E ela disse: Bebe, meu senhor. E apressou-se, e abaixou o seu cântaro 

sobre a sua mão, e deu-lhe de beber. 19E, acabando ela de lhe dar de beber, 
disse: Tirarei também água para os teus camelos, até que acabem de beber. 20E 

apressou-se, e vazou o seu cântaro na pia, e correu outra vez ao poço para tirar 
água, e tirou para todos os seus camelos. 21E o varão estava admirado de vê-

la, calando-se, para saber se o Senhor havia prosperado a sua jornada ou não. 
22E aconteceu que, acabando os camelos de beber, tomou o varão um pendente 

de ouro de meio siclo de peso e duas pulseiras para as suas mãos, do peso de 

dez siclos de ouro, e disse: 23De quem és filha? Faze-mo saber, peço-te; há 
também em casa de teu pai lugar para nós pousarmos? 24E ela disse: Eu sou 

filha de Betuel, filho de Milca, o qual ela deu a Naor. 25Disse-lhe mais: Também 
temos palha, e muito pasto, e lugar para passar a noite. 26Então, inclinou-se 

aquele varão, e adorou ao Senhor." Gênesis 24:10-26. 
 

"49Agora, pois, se vós haveis de mostrar beneficência e verdade a meu senhor, 

fazei-mo saber; e, se não, também mo fazei saber, para que eu olhe à mão 
direita ou à esquerda. 50Então, responderam Labão e Betuel e disseram: Do 

Senhor procedeu este negócio; não podemos falar-te mal ou bem. 51Eis que 
Rebeca está diante da tua face; toma-a e vai-te; seja a mulher do filho de teu 

senhor, como tem dito o Senhor. 52E aconteceu que o servo de Abraão, ouvindo 

as suas palavras, inclinou-se à terra diante do Senhor; 53e tirou o servo vasos 
de prata, e vasos de ouro, e vestes e deu-os a Rebeca; também deu coisas 

preciosas a seu irmão e a sua mãe." Gênesis 24:49-53. 
 

Primeiro: Não foi Isaque quem foi buscar sua esposa. Ele permaneceu calmo, 

esperando pelo tempo e escolha de Deus para ele. Ele não estava envolvido na 
escolha de sua esposa. Ele havia se submetido totalmente ao pai e permaneceu 

neutro durante todo o processo de escolha de sua esposa. Ele não queimou como 
você costuma queimam quando você procuram sua esposa. Ele portanto não 

precisava de sonhos, nenhuma revelação, nenhuma profecia, nenhuma visão, 

nenhum sinal, nenhuma confirmação. 
 

Segundo: Não foi Abraão quem instruiu o seu servo a pedir sinais a Deus, e ele 

nem sequer estava ciente do que seu servo estava fazendo quando ele partiu. 
 

Terceiro: O servo de Abraão não estava procurando por sua própria esposa, 

mas a esposa de outra pessoa. E ele não pediu um sinal para si mesmo, mas 
para outra pessoa. Ele era, portanto, neutro e desinteressado, e seu coração 

estava livre de toda a concupiscências. Em tal estado ele poderia receber 

livremente e claramente do Senhor, sem satanás distraí-lo. 
 

Nunca caia na armadilha dos agentes de satanás que distorcem a palavra de 

Deus para desviá-lo, nem cair na armadilha de copiar exemplos bíblicos sem 
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entender o significado dela. Deixe-me abrir um pequeno parêntese a este nível. 

Sei que alguns pastores agentes de satanás que quererão, a todo custo, impor 
mulheres a seus fiéis, procurarão explorar estas passagens para os seus 

propósitos. Como eles sabem bem fazê-lo, eles vão dizer aos fiéis que, de acordo 
com os ensinamentos, outra pessoa pode pedir a Deus um sinal para eles ou 

receber visões ou sonhos para eles. E eles citarão este exemplo do servo de 
Abraão, que foi capaz de obter livremente um sinal de Deus, porque ele não 

estava procurando por sua própria esposa, mas a esposa de outra pessoa. 
Saibam que eles não estão na mesma posição que o servo de Abraão. Não os 

escute e não caia em suas armadilhas. O servo de Abraão era um servo fiel, não 
um agente de satanás. Amados, não deixe que ninguém faça a escolha do 

seu cônjuge por você, não importa a razão que essa pessoa lhe dá. 
 

Fujam todas as formas de sedução! Os sonhos, profecias, revelações, 
visões, sinais e outras confirmações que você recebe ao escolher seu 

cônjuge são apenas armadilhas bem projetadas por satanás e seus 
agentes. Estes são os demônios na carne que povoam as igrejas hoje em dia, 

que concebem todas essas armadilhas, com a ajuda de demônios em espírito, 
para pegá-los. 
 

Para vocês que já são casados, e que tiveram seus parceiros através de sonhos 
ou seguindo profecias e outras demonstrações satânicas, vocês entendem 

melhor do que estou falando. Com tudo o que você está passando no casamento, 

você já percebeu que estas são serpentes reais que você se casou. E você 
concorda comigo, que todos os sonhos, visões e outras revelações que você 

pensou que tinha antes do seu casamento, eram puramente satânicos, porque 
Deus, o Pai do Senhor Jesus Cristo, não pode dar-lhes sonhos, ou visões e 

profecias com as confirmações, para encorajá-lhes a se unir de cobras. O Senhor 
nunca estará por trás de tais sinais. Você está melhor colocado agora, para me 

ajudar a convencer nossos outros irmãos que querem se casar, que esse 
ensinamento que eu lhes dou é verdade. 
 

Eu ainda quero enfatizar que os sonhos, profecias, revelações, visões, 
sinais e as chamadas confirmações que você acredita receber ao 

escolher seu cônjuge são armadilhas projetadas pelos agentes de 

satanás que você chama cegamente irmãos e irmãs, e que enchem as 
igrejas hoje. Essas coisas não vêm de Deus. Tenha muito cuidado! 
 

2.1.2- Os falsos ensinamentos 
 

Não se deixe enganar pelos métodos de devaneios que lhe dão falsos mestres, 

que lhe pedem para escrever em pedaços de papel as características daquele ou 
daquela que você deseja. Todos esses métodos bárbaros são puramente 

satânico. Muitas igrejas hoje se tornaram agências matrimoniais, e locais de 

encontro para as pessoas que querem se casar. E seus pastores passam tempo 
em sua vulgaridade, para pedir, e até mesmo às vezes para forçar os irmãos 

que ainda não estão casados, para "pegar" qualquer irmã da igreja que é "livre", 
para se casar. E eles encorajam os irmãos a não hesitarem em escolher ou levar 

muito rapidamente uma das irmãs ainda "vagas". Da mesma forma, eles 
empurram as meninas para os irmãos, persuadindo-os a não hesitar em aceitar 

o irmão que se apresentará. E para convencê-los, eles colocaram o cúmulo à 
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sua baixeza, tomando as palavras sujas e estúpidas do gênero: "O bode 

pastava onde está anexado". Fuja de tais latas de lixo, enquanto ainda há 
tempo! Deus não está lá. 
 

Fomos uma vez a uma conferência em que o casamento era um dos tópicos 
ensinados. O palestrante que fingiu ser um grande homem de Deus baseado na 

África do Sul, falou tantas bobagens que até mesmo os cristãos cegos que 
estavam presentes tinham dificuldade em engoli-los. Entre outras coisas, ele 

ensinou que um homem para escolher seu cônjuge, tinha primeiro que abrir uma 
conta bancária para ela e colocar uma certa quantia nela, etc. E este lobo 

encorajou as mulheres a considerar a proposição de um homem somente quando 
esta exigência foi observada. Há tantos ensinamentos falsos hoje em dia; e o 

que é triste é que os demônios pastores sucedem por seus encantamentos, para 
trazer seus fiéis para colocar essas loucuras em prática. 
 

Há outros falsos ensinamentos que falam sobre "costelas", dizendo que cada 

homem tem sua costela em algum lugar, porque Deus havia tirado Eva da 
costela de Adão. Estes trabalhadores enganadores, que ensinam tais disparates, 

muitas vezes desenvolvem teorias grotescas em torno desta noção de costela. 
Foja destes ensinamentos vazios de sentido! Não tens costelas em nenhum 

lugar. Pare de ser seduzido por esses falsos mestres que estão no ministério por 
sua barriga. 
 

2.1.2.1- Cuidado com os mercadores de ilusões! 
 

Cuidado também com os mercadores de ilusões que organizam reuniões de 
solteiros. A Bíblia nos ensina que é uma bênção para os filhos de Deus servir a 

Deus sem ser casados. Os demônios que são enviados ao mundo para se opor 
a Deus, organizam reuniões de solteiros cada vez, para pregar a eles o oposto 

do Evangelho de Jesus Cristo. Se você escutá-los, você vai encontrar-se no 
inferno com eles. 
 

2.1.2.2- Cuidado com os bruxos! 
 

- Preste atenção a esses bruxos que pedem para você escrever seus nomes e os 

nomes das pessoas com as quais deseja se casar, para que eles o ajudem a 

orar. Eles nunca vão ajudá-lo a orar. Quando eles coletam esses nomes, é para 
fazer encantamentos contra você, a fim de orientar sua escolha para outro 

agente de satanás de sua escolha. Saiba que você não precisa de pessoas para 
ajudá-lo a orar por um parceiro. Fuja todos esses ensinamentos satânicos. 
 

Também prestar atenção aos marabus que organizam sessões de oração 
especiais para aqueles que estão à procura de um parceiro. Se dás valor à tua 

salvação, nunca caias na armadilha destes bruxos. Estes são pactos que eles 
assinam para te entregar a satanás através do casamento que eles vão fazer 

você fazer. Depois das suas orações especiais,você tem realmente um parceiro, 
mas qual deles? Um anjo de satanás que vem do mundo das trevas. Se não 

queres casar com sereias das águas, fuja de todas as promessas de facilidade e 

atalhos que estes demónios te oferecem. Vocês estão avisados! 
 

Saiba que todas essas chamadas reuniões de solteiros, ou seminários de 

solteiros, ou encontros de oração para solteiros, etc. são reuniões puramente 
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satânicas, organizadas por bruxos que trabalham para satanás, e que colocam 

armadilhas para pegá-lo nos laços da bruxaria para sempre. É em cumplicidade 
com os bruxos solteiros que estes pastores de satanás organizam essas 

reuniões, para pegar alguns filhos de Deus que desejam se casar, e que sem 
discernimento e em seu desânimo estão prontos para aceitar qualquer coisa para 

parceiro. 
 

Estes encontros são lugares de todas as seduções e de todas as encantamentos 

possíveis; são lugares de alta concentração satânica. Tenha cuidado! Fuja de 
todas essas feiras satânicas, fuja dessas encontros de demônios! Se você 

valoriza a sua salvação, nunca coloque os pés nestes lugares de recrutamento 
para o Inferno. satanás nunca lhe dará um parceiro como presente. Nesta 

geração cheia de bruxos e demônios, você deve entender que não é nas reuniões 
de bruxaria que você tem que ir à procura de um parceiro, nem é às pressas e 

sob a efeito de grandes encantamentos que você deve procurar por um parceiro. 
Um não se procura um parceiro em um lugar público como se procuraria uma 

roupa à venda. O homem não se tornou um objeto comercial para ser exposto 

em uma grande feira. Fuja das feiras satânicas! 
 

2.1.3- A sedução 
 

2.1.3.1- Os testemunhos 
 

Os testemunhos são outro instrumento muito eficaz que os agentes de satanás 

usam para seduzir os filhos de Deus. Você deve prestar atenção aos 
testemunhos, e nunca usar um testemunho como base para sua escolha, mesmo 

que seja um verdadeiro testemunho. Os bruxos têm tantos testemunhos 
pomposos hoje, que para ouvi-los, você às vezes tem a impressão de que você 

nunca conheceu Deus. No entanto, com um pouco de discernimento você 
entende que é uma sedução pura e simples. 
 

Bons testemunhos: Acabei de dizer que você nunca deve usar um testemunho 

como base para sua escolha, mesmo que seja um verdadeiro testemunho. Não 
é porque todos os testemunhos que recebemos são falsos, é porque cada 

testemunho verdadeiro está rodeado por vários fatores que às vezes não são 
explicados ou especificados quando o testemunho é dado. Portanto, se você 

tentar copiar esses testemunhos, é certo que você não obterá o mesmo 
resultado, porque você tem que se colocar nas mesmas posições, nas mesmas 

disposições e nas mesmas predisposições que a pessoa que dá o testemunho, 
para fingir obter o mesmo resultado. Além disso, todo verdadeiro testemunho 

proveniente de Deus, é muitas vezes pessoal, isso significa que você não pode 
facilmente apropriar-se do testemunho de outra pessoa. 
 

Testemunhos falsos: quanto aos maus testemunhos, eles são plethora. Todos 
os demônios que viajam pelo mundo para encorajar os jovens a se casar, 

encheram a sua aljava deles. E quando eles passam, você não escapa de suas 
flechas; e você ouve todos os tipos. Deixe-me dar-lhe alguns: 
 

Um grande pregador passou pelas igrejas para testemunhar a forma como ele 

tinha conhecido sua esposa. Este demônio que havia se casado com uma mulher 
"cristã" divorciada, disse em seu testemunho que sua esposa já estava casada, 

e que um dia seu deus tinha mostrado a ela em um sonho que esta "irmã" casada 
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era sua esposa. Ele se perguntou como poderia ser possível uma vez que esta 

mulher já era casada, e seu deus lhe disse que com ele, tudo era possível. Depois 
disso, ele confiou em seu deus, e orou e continuou a orar por isso. Um dia essa 

mulher se divorciou, e ele tinha visto a mão poderosa de seu Deus em ação. Ele 
tinha visto o seu sonho realizar-se. Foi assim que eles se juntaram, se casaram, 

e eles servem o seu deus juntos, e viajam por todo o mundo para tornar este 
testemunho abominável. Este bruxo é um pastor, e sua esposa também é um 

pastor como é moda hoje. Estes dois agentes do Inferno vagueiam pelo mundo 
para seduzir os filhos de Deus. E quando essas serpentes fazem esses 

testemunhos satânico, os endurecidos e os ignorantes aplaudem e gritam 
aleluia, aleluia! 
 

Saiba que este caso não é singular. Há muitos desses bruxos que fabricam tais 

testemunhos no mundo satânico, para contaminar o povo de Deus, para caluniar 
o Evangelho de Jesus Cristo e também para apanhar na armadilha muitos 

cristãos instáveis. Você ouve vários testemunhos de pessoas que dizem que é 
em sonhos ou visões que eles tiveram seu parceiro; outros como resultado de 

profecias e revelações; ainda outros como resultado de sinais com confirmações, 
etc. E esses testemunhos são muitas vezes tão belos para escutar, e sempre 

parecem tão convincentes que, sem discernimento, vocês jurariam que eles são 
verdadeiramente de Deus. 
 

Você ouve outros bruxos pastores dizer-lhe que antes de se casar, eles tinham 

recebido "claramente do senhor" que tal irmã devia ser sua esposa. Mas quando 
eles foram até aquela irmã para pedir sua mão, a irmã categoricamente 

recusou. Mas como eles tinham recebido isso "claramente do senhor", eles 
continuaram a orar e insistir com a irmã por vários meses, e a irmã finalmente 

aceitou. E eles ensinam que você precisa saber insistir. Aviso-vos contra este 
tipo de testemunho satânico construído por estes bruxos no mundo das trevas. 

Não caia na armadilha de imitá-los. Saiba que o verdadeiro amor não se 
força. Estes bruxos vos dizem que receberam "claramente do senhor", como se 

o Senhor não tivesse nada a fazer senão mostrar-lhes mulheres. Lembre-se que 
Deus não precisa revelar mulheres para você. Quando você faz a escolha de se 

casar, é você que faz isso, não é Deus que faz isso por você. E quando você quer 
escolher o seu cônjuge, é você que escolha o cônjuge, não é Deus. Deus pode 

guiá-lo na escolha como ele nos guia todos os dias em tudo o que fazemos. E se 
você usar os métodos de Deus desenvolvidos abaixo, fazendo prova de todo o 

discernimento que o Senhor nos tem dado, você não precisará mais querer 

receber nada claramente de Deus, porque os critérios de escolha de acordo com 
Deus, já estão suficientemente claras. 
 

Por fim, amados, saibam que se já os bons testemunhos não vos são úteis para 
a escolha do vosso cônjuge, não serão os maus que vos serão úteis. Também 

preste atenção a todos estes livros sem sentido intitulados "Como conhecer a 
vontade de Deus para o seu casamento?" e que estão cheios de teorias 

puramente carnais. 
 

2.1.3.2- A escolha pela Internet 
 

Satanás criou para aqueles que amam seduzir a si mesmos, outra grande 

sedução, a busca do casamento pela Internet. Até mesmo vários demônios 
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chamados cristãos já fizeram sites e fóruns que eles chamam de Sites de 

encontros de solteiros cristãos. E é nestes fóruns satânicos que os néscios 
procuram o seu parceiro "cristão". Com isso você não precisa de mais outras 

provas de que estamos a viver o fim dos tempos, pois não? 
 

Nós conhecemos há algum tempo um caso desses casamentos na Internet, cuja 

a escolha tinha sido feita em um desses fóruns matrimoniais satânicos que levam 
o nome do fórum cristão. O marido, "cristão", era um cristão divorciado, isto é, 

alguém que tinha divorciado tendo feito um casamento cristão, e a mulher, 
"cristã muito zelosa e muito comprometida com a fé", foi uma grande bruxa 

vodu, que também tinha colocado anteriormente um fim para seu primeiro 
relacionamento com outro homem, relacionamento durante o qual ela tinha tido 

uma filha. E essa garotinha que ela tinha tido em seu primeiro relacionamento, 

também era uma bruxa terrível. Assim que estes dois "cristãos" se casaram após 
seu encontro no chamado fórum Internet cristão, a mulher foi buscar sua mãe, 

uma grande sacerdotisa vodu, para instalá-la na casa. Assim, na casa do pobre 
recém-casado "cristão" havia três grandes bruxas terríveis: sua nova esposa, 

sua nova sogra, e sua nova nora, a filha de sua nova esposa. Você pode imaginar 
a armadilha em que este néscio foi apanhado. Sua casa tornara-se um 

verdadeiro laboratório de satanás, controlado por três grandes sacerdotisas do 
vodu. Foram elas que ditaram todas as leis da casa, e o homem, já totalmente 

sob o controlo destas bruxas, havia se tornado um instrumento manipulado à 
vontade por estes vampiros. O inferno que ele pensou escapar, casando-se 

novamente à pressa depois de seu divórcio, tinha se tornado um inferno maior, 
e desta vez um verdadeiro inferno. Viva o "cristão" fórum matrimonial Internet! 
 

No final, você deve se lembrar que, no que diz respeito a escolha do seu cônjuge, 

se você colocar Deus antes do casamento e antes de qualquer outra coisa em 
sua vida, Ele o guiará no melhor momento para fazer a melhor escolha. 

Mas se você se deixa ser atraído e seduzido por suas próprias concupiscências, 
por suas paixões e por seus desejos carnais, é óbvio que você será cegados. 
 

2.2- Os métodos de Deus 
 

2.2.1- A paciência 
 

O que geralmente leva os filhos de Deus a fazer uma má escolha é a precipitação 
e a falta de paciência. Assim que eles começam a queimar, eles acreditam que 

é o suficiente para pegar a primeira mulher que você encontra, ou o primeiro 
homem que vem, para extinguir o fogo rapidamente. O que eles esquecem é 

que uma vez que o fogo está sob controle, você tem gerir o resto, que 
infelizmente é a parte mais complicada, e também a mais difícil. Cuidado com a 

precipitação! É em sossego e descanso que se ouve facilmente a voz de Deus. É 
na paciência e na tranquilidade que você fará a escolha certa. Qualquer 

precipitação é susceptível de prejudicá-lo, e qualquer escolha precipitada é 
automaticamente uma má escolha. Você nunca fará uma boa escolha com 

pressa. 
 

Então, aqui está o que você precisa fazer; assim que você começar a sentir o 
desejo de se casar, a primeira coisa a fazer é orar. Mas em vez de orar como 

você faz para pedir a Deus que lhe dê um parceiro, ore em vez disso, para pedir 
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a Deus para remover esse desejo carnal que você sente, e para dar-lhe o 

sossego e a tranquilidade que você precisa para servi-lo sem queimar, até o dia 
em que Ele lhe dará um parceiro. Tenha cuidado para não cair na armadilha de 

assumir o desafio a Deus, ou mesmo de se rebelar diante de Deus como muitos 
dos filhos de Deus fazem quando eles são desencorajados. Muitas vezes, quando 

os filhos de Deus estão cansados de orar e procurar um parceiro, eles se 
enfurecem e dizem a Deus que se dentro de um determinado tempo Deus não 

lhes dá um parceiro, eles vão tomar qualquer coisa e se casarão. Lembre-se que 
é na loucura que tais atos nascem. Encorajo-vos a superar estes momentos de 

loucura, e a colocar a vossa fé em Deus, estando prontos para aceitar a sua 
vontade. Não se esqueça que a vontade de Deus é sempre a melhor para nós, 

mesmo que à primeira vista não nos pareça fácil de engolir. Que o Deus da paz 
vos conceda a paciência e vos preserve de toda desobediência e da murmuração! 

Ámen! 
 

2.2.2- O discernimento 
 

Deus em seu amor nos concedeu discernimento, que permanece e permanecerá, 

com a paciência, os únicos elementos verdadeiros seguros para a verdadeira 
escolha do bom cônjuge. Por isso, sê muito perspicaz quando precisares de criar 

laços para toda a vida. Não te esqueças que o vínculo do casamento te une para 
toda a vida. Tome o tempo para meditar bem sobre o ensino sobre 

discernimento, antes de fazer a escolha de seu cônjuge. Na paciência, o 
discernimento é mais facilmente exercido. É na paciência, com um pouco de 

discernimento, que apanhamos todos os hipócritas, todos os zelosos agentes de 
satanás que se chamam filhos de Deus, e que por astúcia fingem ser cordeiros, 

mas verdadeiras serpentes. É na paciência, com um pouco de discernimento, 
que você vai pegar todas aquelas sirenes zelosas, dóceis e "exemplares" que 

esgueiram-se no meio do povo de Deus, e que se chamam irmãs, mas 
verdadeiras víboras. Saibam que as igrejas de hoje estão cheias de serpentes, 

sereias e outros espíritos satânicos que se refugiam lá. Exorto-o a examinar 

cuidadosamente o ensino do discernimento e a ser paciente e vigilante desde 
que as coisas não sejam muito claras. Agora que os vários métodos de escolha 

foram bem examinados, Vou dar-lhe algumas outras dicas para fazer uma boa 
escolha. 
 

2.3- Conselhos 
 

Essas dicas centrar-se-ão, por um lado, sobre as categorias de pessoas que não 

devem ser considerar quando você deve escolher seu cônjuge e, por outro, as 
categorias de pessoas que você deve evitar ou examinar bem antes 

consideração, quando você faz sua escolha. 
 

2.3.1- Categorias de pessoas a não considerar 
 

2.3.1.1- Os pagãos 
 

O Senhor não aceita o casamento entre um cristão e um pagão. Deus sempre 
colocou seu povo em guarda contra as mulheres estrangeiras, e todos aqueles 

que escolheram desobedecer a Deus sofreram as conseqüências. "14Não vos 
prendais a um jugo desigual com os infiéis; porque que sociedade tem a justiça 

com a injustiça? E que comunhão tem a luz com as trevas? 15E que concórdia há 
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entre Cristo e Belial? Ou que parte tem o fiel com o infiel? 16E que consenso 

tem o templo de Deus com os ídolos? Porque vós sois o templo do Deus 
vivente, como Deus disse: Neles habitarei e entre eles andarei; e eu serei o seu 

Deus, e eles serão o meu povo." 2Coríntios 6:14-16. "A mulher casada está 
ligada pela lei todo o tempo em que o seu marido vive; mas, se falecer o seu 

marido, fica livre para casar com quem quiser, contanto que seja no Senhor." 
1Coríntios 7:39. 
 

Em nenhuma circunstância você deve considerar um pagão como alguém que 
pode se tornar seu cônjuge. Não caias na armadilha dos bruxos que vos dizem 

que eles casam com os pagãos para ganhar estes pagãos ao Senhor, como se 
isto fosse uma garantia. Eles sabem o que fazem. Eles já sabem que são do 

inferno, e que não têm nada a perder ou a ganhar. Não imitá-los! Nunca tente 

se casar com um pagão sob o pretexto de que ele se tornará um cristão. A 
conversão de uma pessoa a Cristo nunca depende de nós, e é uma coisa 

imprevisível. Não é fácil saber com antecedência quem vai crer em Deus e quem 
não vai crer; e o casamento não é um divertido. Já entre os verdadeiros cristãos 

o casamento não é muito fácil de viver, então não é com um pagão ou um 
suposto futuro cristão que ele será fácil. 
 

Há também os enganadores que prometem o casamento com os pagãos na 
condição de que eles creiam em Deus. Nunca caia nestas armadilhas tolas. Se 

uma pessoa sabe que a única coisa a fazer para se casar é converter-se, não lhe 

custará nada fingir converter-se e fingir ser um filho de Deus pelo tempo que 
precisa para obter o seu desejo. Não é preciso ser muito inteligente para 

perceber isso. Saibam que parceiros pagãos são uma armadilha para vocês. 
Vamos olhar para estes exemplos bíblicos juntos: 
 

"1E o rei Salomão amou muitas mulheres estranhas, e isso além da filha de 
Faraó, moabitas, amonitas, edomitas, sidônias e hetéias, 2das nações de que o 

Senhor tinha dito aos filhos de Israel: Não entrareis a elas, e elas não entrarão 
a vós; de outra maneira, perverterão o vosso coração para seguirdes os 

seus deuses. A estas se uniu Salomão com amor ... 4Porque sucedeu que, no 
tempo da velhice de Salomão, suas mulheres lhe perverteram o coração para 

seguir outros deuses; e o seu coração não era perfeito para com o Senhor, seu 

Deus, como o coração de Davi, seu pai." 1Reis 11:1-2, 4. 
 

"30E fez Acabe, filho de Onri, o que era mal aos olhos do Senhor, mais do que 

todos os que foram antes dele. 31E sucedeu que (como se fora coisa leve andar 
nos pecados de Jeroboão, filho de Nebate), ainda tomou por mulher a 

Jezabel, filha de Etbaal, rei dos sidônios; e foi, e serviu a Baal, e se 
encurvou diante dele." 1Reis 16:30-31. 
 

2.3.1.2- Os membros da família carnal 
 

Em algumas tradições, os homens ainda podem se casar com parentes 
próximos, isto é, membros da família mais ou menos distante. Saiba que diante 

do Senhor isso não é mais permitido. O tempo em que um homem podia se 

casar com uma mulher de sua família ou de sua família próxima acabou. Evite 
construir seu relacionamento no incesto. Não é porque você é legalmente casado 

que seu pecado mudará seu nome, ou que ele não será mais pecado. 
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2.3.1.3- Pacotes embalados 
 

Por pacotes embalados, quero dizer todas as mulheres que os pais muitas vezes 
procuram para os seus filhos que se encontram em países estrangeiros. Os 

homens não devem aceitar este tipo de mulher que lhes é enviada como um 
pacote de outro país. Nunca me cansarei de vos lembrar que o casamento é 

extremamente delicado, e para isso todos devem conhecer muito bem um 
parceiro antes de aceitá-lo como cônjuge. Portanto, não aceitar mais este tipo 

de mulher que os pais procuram por você em outro país. As mulheres também 
não devem mais deixar-se ser enviado como pacotes. 
 

2.3.1.4- As Jezabels 
 

O sucesso do casamento sendo baseado na submissão da mulher, é imperativo 
fugir das mulheres insubordinadas e rebeldes. Com essas mulheres, o 

casamento nunca funcionará. E se o casamento funciona, ele vai funcionar em 
detrimento do serviço de Deus, isto é, o homem para dar a impressão de ter um 

casamento que funciona, terá que desprezar Deus e as instruções de Deus, e 
passar o tempo de fazer a vontade da Jezabel. "... E um gotejar contínuo, as 

contenções da mulher." Provérbios 19:13. "Melhor é morar n uma terra deserta 
do que com a mulher rixosa e iracunda." Provérbios 21:19. "O gotejar contínuo 

no dia de grande chuva e a mulher rixosa, um e outro são semelhantes." 
Provérbios 27:15. "Melhor é morar num canto de umas águas-furtadas do que 

com a mulher rixosa numa casa ampla." Provérbios 25:24. 
 

2.3.1.4.1- O que é uma Jezabel? 
 

Para melhor compreender este caráter de Jezabel, convido-vos a ler comigo a 

história desta filha do rei dos Sidônios em 1Reis 21:1-26. 
 

"1E sucedeu, depois destas coisas, tendo Nabote, o jezreelita, uma vinha que 

em Jezreel estava junto ao palácio de Acabe, rei de Samaria, 2que Acabe falou 
a Nabote, dizendo: Dá-me a tua vinha, para que me sirva de horta, pois está 

vizinha, ao pé da minha casa; e te darei por ela outra vinha melhor do que ela; 
ou, se parece bem aos teus olhos, dar-te-ei a sua valia em dinheiro. 3Porém 

Nabote disse a Acabe: Guarde-me o Senhor de que eu te dê a herança de meus 

pais. 4Então, Acabe veio desgostoso e indignado à sua casa, por causa da palavra 
que Nabote, o jezreelita, lhe falara, dizendo: Não te darei a herança de meus 

pais. E deitou-se na sua cama, e voltou o rosto, e não comeu pão." 1Reis 21:1-4. 
 

"5Porém, vindo a ele Jezabel, sua mulher, lhe disse: Que há, que está tão 

desgostoso o teu espírito, e não comes pão? 6E ele lhe disse: Porque falei a 
Nabote, o jezreelita, e lhe disse: Dá-me a tua vinha por dinheiro; ou, se te apraz, 

te darei outra vinha em seu lugar. Porém ele disse: Não te darei a minha vinha. 
7Então, Jezabel, sua mulher, lhe disse: Governas tu, agora, no reino de Israel? 

Levanta-te, come pão, e alegre-se o teu coração; eu te darei a vinha de Nabote, 
o jezreelita. 8Então, escreveu cartas em nome de Acabe, e as selou com o seu 

sinete, e mandou as cartas aos anciãos e aos nobres que havia na sua cidade e 

habitavam com Nabote." 1Reis 21:5-8. 
 

"9E escreveu nas cartas, dizendo: Apregoai um jejum e ponde Nabote acima do 

povo. 10E ponde defronte dele dois homens, filhos de Belial, que testemunhem 
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contra ele, dizendo: Blasfemaste contra Deus e contra o rei; e trazei-o fora e 

apedrejai-o para que morra. 11E os homens da sua cidade, os anciãos e os nobres 
que habitavam na sua cidade fizeram como Jezabel lhes ordenara, conforme 

estava escrito nas cartas que lhes mandara. 12Apregoaram um jejum e puseram 
Nabote acima do povo. 13Então, vieram dois homens, filhos de Belial, e puseram-

se defronte dele; e os homens, filhos de Belial, testemunharam contra ele, 
contra Nabote, perante o povo, dizendo: Nabote blasfemou contra Deus e contra 

o rei. E o levaram para fora da cidade e o apedrejaram com pedras, e morreu. 
14Então, enviaram a Jezabel, dizendo: Nabote foi apedrejado e morreu." 1Reis 

21:9-14. 
 

"15E sucedeu que, ouvindo Jezabel que já fora apedrejado Nabote e morrera, 

disse Jezabel a Acabe: Levanta-te e possui a vinha de Nabote, o jezreelita, a 
qual ele te recusou dar por dinheiro; porque Nabote não vive, mas é morto. 16E 

sucedeu que, ouvindo Acabe que já Nabote era morto, Acabe se levantou, para 
descer para a vinha de Nabote, o jezreelita, para a possuir." 1Reis 21:15-16. 
 

"17Então, veio a palavra do Senhor a Elias, o tisbita, dizendo: 18Levanta-te, desce 

para encontrar-te com Acabe, rei de Israel, que está em Samaria; eis que está 
na vinha de Nabote, aonde tem descido para a possuir. 19E falar-lhe-ás, dizendo: 

Assim diz o Senhor: Porventura, não mataste e tomaste a herança? Falar-lhe-
ás mais, dizendo: Assim diz o Senhor: No lugar em que os cães lamberam o 

sangue de Nabote, os cães lamberão o teu sangue, o teu mesmo. 20E disse Acabe 
a Elias: Já me achaste, inimigo meu? E ele disse: Achei- te; porquanto já te 

vendeste para fazeres o que é mau aos olhos do Senhor. 21Eis que trarei mal 
sobre ti, e arrancarei a tua posteridade, e arrancarei de Acabe a todo homem, 

como também o encerrado e o desamparado em Israel; 22e farei a tua casa como 

a casa de Jeroboão, filho de Nebate, e como a casa de Baasa, filho de Aías, por 
causa da provocação com que me provocaste e fizeste pecar a Israel. 23E 

também acerca de Jezabel falou o Senhor, dizendo: Os cães comerão Jezabel 
junto ao antemuro de Jezreel. 24Aquele que de Acabe morrer na cidade, os cães 

o comerão, e o que morrer no campo, as aves do céu o comerão. 25Porém 
ninguém fora como Acabe, que se vendera para fazer o que era mau aos 

olhos do Senhor, porque Jezabel, sua mulher, o incitava. 26E fez grandes 
abominações, seguindo os ídolos, conforme tudo o que fizeram os amorreus, os 

quais o Senhor lançou fora da sua possessão, de diante dos filhos de Israel." 
1Reis 21:17-26. 
 

Jezabel é, portanto, este espírito de insubordinação, rebelião e maldade que 
dirige muitas mulheres agentes de satanás. Portanto, as Jezabels nunca se 

submetem a Deus ou aos homens. São mulheres animadas por um espírito de 
dominação, revolta, rebelião, insubordinação e maldade. Pelo seu poder 

satânico, elas sempre conseguem subjugar os seus maridos, e levá-los a fazer 

a sua vontade, em vez daquela de Deus. Assim, empurram seus maridos a se 
rebelarem contra Deus, e a serem ridículos diante de Deus e dos homens. 
 

Lembrem-se que este espírito de maldade, de dominação, de revolta, de rebelião 
e de insubordinação que dirige estas mulheres, é um espírito de bruxaria. Não 

espere mais provas de bruxaria para entender que estas mulheres são bruxas. 
Todos estes frutos que acabei de mencionar, maldade, dominação, revolta, 

rebelião e insubordinação, são frutos da bruxaria. Um elemento como a maldade 
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pode não aparecer, porque alguns sabem como esconder sua maldade, e dar às 

pessoas a impressão de que são mulheres muito gentis. Mas os outros frutos 
que elas carregam ajudá-lo a reconhecê-los. São mulheres que mentem mesmo 

na presença de Deus. Alguns sabem disfarçar-se, e fingir ser verdadeiros 
cristãos. Mas com um pouco de discernimento, você sempre acaba pegando elas. 

Elas são sempre muito pouco à vontade nas coisas de Deus, e elas são muito 
apegados às coisas da terra e às concupiscências do mundo. Elas sempre gastam 

seu tempo incitar seus maridos contra Deus, contra os homens de Deus, e contra 
a Igreja de Deus. É por isso que os homens que se casam com os Jezabels 

raramente escapam do inferno. Então preste atenção quando você tem que 
escolher uma mulher. "1E Acabe fez saber a Jezabel tudo quanto Elias havia feito e 

como totalmente matara todos os profetas à espada. 2Então, Jezabel mandou um 
mensageiro a Elias, a dizer-lhe: Assim me façam os deuses e outro tanto, se decerto 

amanhã a estas horas não puser a tua vida como a de um deles." 1Reis 19:1-2. 
 

2.3.1.4.2- O fenómeno Jezebel 
 

Eu gostaria de compartilhar com vocês esta pequena anedota: Em uma 

assembléia cristã, um pastor que deplorava a extensão do fenômeno Jezabel 
nas assembléias cristãs, decidiu refletir sobre este assunto, isto é, sobre como 

erradicar este mal, se isso fosse possível. Em uma grande reunião, este pastor 
tinha, portanto, pedido a todos os homens que eram dominados por suas 

esposas que se moverem de seus assentos, para se colocarem em outra fila que 
ele havia liberado para a circunstância. Ele foi o primeiro a entrar nessa fileira 

de homens dominados por suas esposas, e depois dele todos os outros homens 
casados da assembléia, com exceção de um, o seguiram nessa fila. No final da 

reunião, este pastor e os outros anciãos se concertou quanto ao resultado deste 

caso, e acharam melhor encontrar o único homem casado na assembléia que 
não havia saído de seu assento, para perguntar a ele qual era a receita dele, e 

como ele fazia para subjugar sua esposa e evitar ser dominado por ela. 
 

Eles tinham, portanto, decidido encontrar este irmão "afortunado". Assim que o 

conheceram, pediram-lhe para partilhar sua receita com eles. O único irmão 
casado que não tinha levantado de seu assento respondeu que não tinha 

nenhuma receita, ao contrário do que seus colegas de ministério acreditavam. 
Ele os surpreendeu revelando que seu caso era pior do que o deles, explicando 

por que ele não havia se levantado de seu assento. Ele então revelou a eles que 
assim que o pastor tinha chamado os homens que eram dominados por suas 

esposas para se levantar, sua esposa tinha jogado-lhe um daqueles olhares, 
dizendo-lhe que se ele tentasse se levantar, ele iria pagar o preço. Foi, portanto, 

sob séria ameaça, e enquanto tremia, que este "único irmão afortunado" não se 
levantou. Esta história lhe dá uma idéia de como satanás, através de seus 

agentes as Jezabels, conseguiu manter milhares de homens cativos nos laços do 

casamento, incluindo os servos de Deus. Não se surpreenda, então, que todos 
esses pastores, que você conhece, sejam desclassificados do título de ancião. 

Eles têm para a maioria, mulheres rebeldes e não submissas, isto é, verdadeiras 
bruxas. Então não podemos esperar muito deles. 
 

Aproveito, portanto, esta oportunidade para apelar os jovens homens solteiros 
que têm o desejo de servir a Deus. Saiba que se você cair na armadilha de se 

casar com uma Jezabel, seu ministério é cancelado. Se assim você pretende se 
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casar, tomar todo o tempo que leva, para fazer uma boa escolha. Quando você 

se casa com uma Jezabel, você está quase certo de encontrar-se no Inferno. 
Pois os Jezabels têm tudo o que precisam para desviar os homens do caminho 

de Deus. Elas são um instrumento muito eficaz nas mãos de satanás. Tenha 
cuidado! 
 

2.3.1.5- As mulheres que pedem a mão dos homens 
 

Saiba que as mulheres que têm a audácia de pedir a mão dos homens, são 

bruxas. Tenha cuidado! É o mesmo para as mulheres que pedem a mão dos 
homens indiretamente, ou por pessoa interposta, ou de forma astuta, como 

aqueles que se apresentam aos homens e seduzi-los com sonhos ou visões que 
teriam recebido, a respeito de qualquer união entre eles. Este é o caso para as 

mulheres que vêm a você para dizer-lhe que elas tiveram um sonho, ou uma 
visão, ou mesmo uma revelação que você deve se casar com elas. Nunca caia 

na armadilha dessas bruxas, você vai se arrepender toda a sua vida. 
 

Se você é um daqueles que passam o tempo contestar, e que gostam de ver 
antes de aceitar, sinta-se livre para desprezar esses ensinamentos. Você 

entenderá isso um dia. Para vocês que já estão casados, se sua esposa tivesse 
pedido sua mão, saibam agora que você tem uma bruxa na casa se você ainda 

não soubesse. Portanto, não se surpreenda com suas obras que já são bastante 
visíveis em sua casa, e qui serão mais visíveis. 
 

Eu fiz há alguns anos, o conhecimento de um pastor infeliz, que havia caído na 
armadilha de uma dessas bruxas, além disso, era mãe de vários filhos. Depois 

que ele seguiu o ensinamento que eu havia dado sobre casamento, ele veio me 
ver, e em nossa partilha ele me confirmou que ele estava entrando para um dos 

casos que mencionei em ensino. Foi sua esposa, já mãe de vários filhos, que 
pedira sua mão, por um estratagema satânico bem organizado, fabricando 

sonhos e revelações de que ele seria seu marido, sonhos e revelações que mais 
tarde se tornariam foi confirmado pelo seu então pastor sênior. Assim que ele 

revelou isso para mim, eu tinha lágrimas nos olhos, porque eu vi o zelo que este 

pastor tinha, e que desejo ele tinha de servir a Deus na verdade. Mas eu sabia 
que com uma bruxa do calibre daquele que ele tinha como esposa, ele não iria 

a lugar nenhum. Eu sabia que seu zelo e seu compromisso iriam gradualmente 
extinguir-se, pois com uma bruxa como esposa, nunca se pode servir a Deus na 

verdade, eu digo bem, nunca. 
 

O Senhor finalmente me levou a entender que a esposa desse pastor, e suas 

filhas feitas antes do casamento, que também eram bruxas, estavam entre 
aqueles que dirigiram a bruxaria nesta igreja. Juntamente com os outros bruxos 

da assembléia, eles operavam livremente, e foi até mesmo na casa do pastor 
que se faziam as reuniões e encontros dos bruxos. Eu tinha, no entanto, 

compartilhou tudo isso com meu pastor pobre irmão, mas sabendo que seu caso 
era um caso desesperado, porque não havia nenhuma solução real à vista. E no 

dia de hoje, a sequela é a que era previsível. 
 

2.3.1.6- Meninas que dizem não e qui voltam atrás na sua decisão 
 

Os sábios homens devem ter cuidado com as raparigas que dizem não às suas 

propostas de casamento, e que algum tempo depois voltam atrás na sua decisão 
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e dizem sim. Saiba que por trás deste tipo de meia volta está o que não sabes. 

Não te deixes enganar! Lembro-vos de novo que o verdadeiro amor não se 
força. Para isso, aconselho as jovens que ainda não estão prontas a pronunciar-

se quando são convidadas a casar, a pedir ao seu companheiro que lhes dê um 
pouco de tempo para reflexão e oração antes de se pronunciar, em vez de dizer 

não para dizer sim depois. 
 

2.3.1.7- Os homens que "jogam na loteria" 
 

As mulheres nunca devem aceitar homens que pedem a mão de várias mulheres 
ao mesmo tempo. Há casos dos chamados irmãos que pedem a mão de várias 

irmãs da mesma assembléia ao mesmo tempo. Saiba que tais homens são 
bruxos, não irmãos. Eles são agentes de satanás que estão lá para bater as 

cabeças das irmãs umas às outras. Você deve fugir de tais demônios. Eles 
propõem casamento a várias irmãs ao mesmo tempo, um pouco como jogar na 

loteria. Às vezes, muitas irmãs caem na armadilha desses demônios e aceitam 
sua proposta, e então aproveitam para se divertir e escolher entre todas essas 

mulheres que satisfaz melhor a concupiscência de seus olhos. Estes cães estão 
lá para opor as irmãs umas aos outras, e levá-los a odiar, a brigar, e a detestar 

umas às outras. Alguns desses monstros até às vezes rompem seus noivado 

com uma irmã, sem razão, para correr rapidamente atrás de uma nova irmã que 
vem na assembléia. Lembre-se que todos esses sedutores são demônios. Se 

você cair em suas armadilhas, você vai se arrepender. E se você souber dos 
chamados irmãos que se comportaram desta forma, agora você saberá quem 

eles realmente são: demônios. 
 

Deixe-me dar-lhe este outro exemplo, para mostrar-lhe o quanto as igrejas se 
tornaram uma verdadeira podridão hoje. Este é o caso de um chamado irmão, 

que além disso, foi um futuro pastor em formação em um instituto bíblico. Ele 
tinha uma vez pediu a mão de uma chamada irmã, e o último tinha recusado. 

Essa bruxa recusou essa proposta porque ela estava olhando para "mais 
atraentes" homens jovens na assembleia. Quando depois de vários anos e 

apesar de todas as suas técnicas de sedução, ela não tinha tido nenhum dos 
jovens irmãos que ela estava procurando, ela retornou a este pastor futuro, que, 

entretanto, já estava oficialmente noivo para outra irmã, e devia se casar assim 
a saída da escola bíblica. Assim que este pastor futuro demônio foi contactado 

pela bruxa, ele quebrou seu noivado já oficial, para voltar para a bruxa que tinha 
categoricamente recusou sua proposta vários anos antes. Isso não impediu que 

o casamento desses dois demônios fosse celebrado na igreja, e isso não impediu 

que esse demônio futuro pastor se tornasse um pastor, e subir a escada para se 
tornar um super grande pastor. Aleluia! Essa é a verdadeira sedução! 

 
2.3.1.8- Os divorciados 

 

No ensino sobre o novo casamento, mencionei alguns casos de divórcio que 

poderiam ser examinados com vista a autorizar ou não, um possível novo 
casamento. Mas tenha muito cuidado, porque estes casos são extremamente 

raros, e não são fáceis de estabelecer. Com a imprecisão que muitas vezes 
circunda alguns problemas que causam divórcios, por um lado, e a falta de 

sinceridade dos divorciados, por outro lado, estes casos são sempre casos 
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delicados. Então é melhor ter cuidado. Não corra o risco de passar toda a sua 

vida em adultério. E para os homens de Deus que devem examinar os problemas 
dos divorciados, saibam que muitos divorciados sempre gostam de provar que 

são bons, e que o problema vem do outro parceiro. Nunca caias na armadilha 
de dar razão sem pensar, ao primeiro que fala. "O que primeiro começa o seu 

pleito justo parece; mas vem o seu companheiro e o examina." Provérbios 18:17. 
 

2.3.1.9- Os novos convertidos 
 

Seria insensato da sua parte considerar novos convertidos quando você pensa 

em casamento. É depois de muito tempo gasto na verdade que alguém se torna 
cristão. É quando as perseguições e as dificuldades ocorrem que alguém 

reconhece o Cristão. E eles são muito numerosos para retornar no mundo desde 
a primeira provação. Você só tem que olhar ao seu redor. Muitos daqueles que 

vocês chamaste de irmãos ou irmãs são agora retornar no mundo. Suponha por 
um momento que você se casou com um deles. Onde você estaria agora? Agora 

se encontraria em um casamento misto, isto é, em um casamento com um parceiro 

cristão e outro pagão, enquanto vocês eram casados ambos como cristãos. 
 

E mesmo que você tenha o privilégio de conhecer a verdade, e de viver 

na sã doutrina do Senhor Jesus Cristo, não ficar agitados e não faça nada 
com precipitação. Eles também são muitos que afirmam ter aceitado a sã 

doutrina, e esgueiram-se no meio dos irmãos, fingindo em público, viver como 
verdadeiros irmãos. É às vezes depois de vários meses e mesmo anos, que você 

pegá-los. Você entende mais uma vez por que os únicos métodos de escolha 
que vêm de Deus são a paciência e o discernimento. Qualquer outro método, 

por mais claro que seja, é um perigo real para si. 
 

2.3.1.10- Os parceiros cujas mães são bruxas 
 

Para vocês que estão na fé há algum tempo, e que conheceram Deus na loucura, 
vocês já entenderam, como eu, que estes chamados belos e muito abençoados 

ensinamentos que recebemos quando nós acreditávamos, eram apenas belas 
histórias bem concebidas, fáceis de contar, e agradáveis aos ouvidos. Você tem 

entre essas histórias, aquele que nos disse que, assim que uma pessoa acredita 
em Deus, ela não sofre mais de nada, todos os laços são quebrados em sua vida, 

todas as maldições que pesavam sobre sua vida são canceladas, toda influência 
de satanás em sua vida torna-se nula, etc. E apesar de as pessoas não terem 

sido ensinadas a confessar seus pecados antes de levar seu batismo, ainda lhes 
dada a esperança de que tudo já estava em ordem em suas vidas. A realidade 

é, infelizmente, diferente da bela fábula que nos foi contada. Os laços espirituais 
em nossas vidas não quebram automaticamente como nós pensamos, e muitos 

outros fatores que são difíceis de explicar, muitas vezes, entram em jogo quando 

começamos a examinar certos casos. Lembre-se amados, que as leis espirituais 
estão acima de nossa lógica, e as leis do céu, difíceis de apreender. 
 

Embora os laços familiares vão dos pais em geral para as crianças, os laços reais 
são da mãe para as crianças. E as ligações mais difíceis de quebrar, são os laços 

da mãe, ou a linhagem materna. O mesmo acontece com a bruxaria. Portanto, 
embora os pais bruxos sejam às vezes capazes de transmitir bruxaria para seus 

filhos por iniciação, as mães, quando são bruxas, não fazem muito esforço para 
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transmitir seus laços com seus filhos. Estes laços são estabelecidos quase 

automaticamente. A bruxaria é geralmente transmitida de mãe para filho. Ao 
fazê-lo, antes de aceitar um parceiro cuja mãe é uma bruxa, é necessário ter a 

certeza de que este caso seja um caso excepcional, isto é, um caso em que o 
laço por uma razão ou outra não tenha sido estabelecido. E como você não será 

capaz de confirmar isso, é melhor ter cuidado. 
 

2.3.1.11- As pessoas não libertadas 
 

Não corras o risco de aceitar como parceiro pessoas que ainda não foram 

libertadas, porque não sabes por que ainda não foram libertadas, nem sabes se 
serão libertadas e, em caso afirmativo, quando. Os problemas espirituais têm 

origens por vezes distantes e por vezes mais escondidas do que você pensa. 
Fuja da sedução!  
 

Encontrei-me com os chamados cristãos, e até mesmo os chamados pastores 

que até casam com pessoas doentes mentais, sob o pretexto de que também 
aceitaram Jesus, e que podem ser libertados um dia. Até há sedutores que se 

casam voluntariamente com sereias, fingindo que eles vão as libertar. Este é o 
caso deste líder de uma assembléia pentecostal, que se casou voluntariamente 

com uma sereia, que ela mesma declarou que era uma sereia. Esta sereia não 
suportou os momentos de oração, e caiu em quase todas as reuniões de oração. 

Tudo isto não impediu este demônio líder de ser teimoso e casar com ela. 
 

Não se preocupem, amados, quando você vê os chamados cristãos iluminados 

teimosos até este ponto. São demónios, são pessoas que não podes salvar. 
Como o Inferno é para eles, eles vão para lá sem se preocuparem. E Satanás os 

usa desta maneira para enganar os filhos de Deus, para fazer os filhos de Deus 

crer que tais tolices são permitidas. Nunca caias nessa armadilha. É por isso que 
tudo o que assusta os verdadeiros filhos de Deus não lhes diz nada. Para eles, 

fugimos das sirenes porque não temos poder para libertá-los, ou porque não 
temos fé. E porque eles têm muito poder e grande fé, eles os libertam para nós. 

Aleluia! Fuja da sedução! Também aconselho as pessoas que ainda não foram 
libertadas, a não se aventurarem no casamento. É melhor para eles lutarem até 

conseguirem a sua libertação primeiro. 
 

2.3.1.12- Os demônios profetas 
 

Assim que alguém vem a você e detém a linguagem do gênero "Deus me disse 

que você é minha esposa" ou "Deus me disse que você é meu marido", saiba 
imediatamente que você está na frente de um agente de satanás. Nunca percam 

nenhum segundo para refletir sobre tais bobagens. E se você estivesse noivo 
das pessoas que se comportaram dessa maneira para ter você, quebre esse laço 

o mais rápido possível. Se caíres nos encantamentos desses bruxos, você vai se 
arrepender toda a sua vida. Este é outro elemento de discernimento que vos 

dou. Saibam que todas essas pessoas que para se casar, vão para a sua presa 
para lhes dizer "Deus me disse que você é minha esposa" ou "Deus me disse 

que você é meu marido", são verdadeiros bruxos. Afasta-te dessas serpentes. E 

para vós, que já estais casados, se foi depois de tais palavras que vos casastes, 
já teríeis percebido que vos havíeis casado com um agente de satanás. Caso 

contrário, as suas obras serão mais claras para si a partir de agora. 
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Muitos daqueles que são atualmente divorciado, tinha entrado em casamento 

após este tipo de satânico profecia: "Deus me disse que você é a minha esposa", 
"Deus me revelou claramente o que você vai ser minha mulher", "vários irmãos 

e irmãs tiveram a confirmação", "até mesmo alguns anciãos tiveram 
confirmações de que você é a escolha de Deus para mim", etc. E quando essas 

serpentes querem se divorciar, esquecem-se de que Deus havia dito, esquecem-
se de que Deus havia revelado claramente, esquecem-se de que vários irmãos 

e irmãs tiveram a confirmação, esquecem-se de que até mesmo alguns anciãos 
tinham confirmado que sua escolha era de Deus, etc. 

 
Aproveito esta oportunidade para apontar que esses bruxos são capazes, por 

seu encantamentos, para trazer alguns irmãos e irmãs, e até, por vezes, alguns 
líderes, receber confirmações que eles acreditam ser de Deus. É por esta razão 

que o Senhor escolheu nunca intervir na escolha do cônjuge por sonhos, visões, 
profecias, revelações e outras confirmações, como já expliquei acima. É no 

discernimento que os líderes da Igreja devem basear a sua aprovação das 

escolhas conjugais que lhes são apresentadas. E mesmo no caso de líderes que 
querem se casar, devem evitar qualquer precipitação. 

 
Todas essas pessoas que pedem sua mão, intimidando-o com "Deus me disse", 

"Eu tive uma revelação", "eu tive um sonho", etc.são agentes de Satanás. 
Lembre-se amados, que Deus não pode discutir a escolha do seu cônjuge com 

outra pessoa como se a sua opinião não importasse. Nunca deixes que os 
encantamentos destes demónios te afectem. 
 

Uma vez segui este teatro que gostaria de partilhar convosco. Em uma reunião 

de oração como os filhos de Deus organizam cada vez, um aprendiz de bruxos 
levantou-se no meio da oração, e começou a profetizar. E ele disse em alta voz: 

"Assim diz O Senhor, a irmã chamada tal será a minha esposa". E esta irmã, 
que foi alvo dos encantamentos da pequena cobra, estava presente. Ela 

levantou-se imediatamente, e replicou gritando em alta voz: "Assim diz O 
Senhor: não serei tua mulher." O monstro estava totalmente confuso. 

 
Embora esta irmã tenha tido a coragem de fechar a boca a este bruxo, deves 

lembrar-te que a maneira não era bom. Porque se nos é permitido "responder 

ao tolo segundo a sua estultícia, para que não seja sábio aos seus olhos", não 
nos é permitido blasfemar. Nunca devemos usar o nome do Senhor em vão. 

Você deve, portanto, saber como fechar a boca para estas serpentes e, assim, 
cancelar seus encantamentos, mas sem cair na armadilha de blasfemar diante 

de Deus. E quando o Senhor expõe essas serpentes, como foi o caso neste 
exemplo, você as expulsa da assembléia sem perder nenhum minuto. 

 
2.3.2- Categorias de pessoas a evitar 

 

Quando falo de categorias de pessoas a evitar, não tem nada a ver com pessoas 

com quem não devias casar. Gostaria apenas de chamar a vossa atenção para 
o facto de que tais casos têm de ser cuidadosamente examinados antes de 

qualquer consideração. Aconselho os servos de Deus a terem muito cuidado, e 
a tomarem todas as precauções possíveis quando tiverem de celebrar os 

casamentos dos quais um dos parceiros faz parte destas categorias. 
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2.3.2.1- Os viúvos e as viúvas 
 

Antes de aceitares casar com um viúvo ou viúva, você tem que tomar o tempo 

para perceber o que aconteceu no primeiro casamento. As coisas ainda não 

estão a correr como pensas, ou como você é relatado. Sei que existem casos 
reais, ou seja, os casos de irmãos e irmãs inocentes que tiveram a infelicidade 

de perder o seu parceiro. É sem preocupação que você pode se casar com essas 
pessoas. Mas você tem que ter certeza de que este é realmente um caso real 

antes de se comprometer. Também sei que há vários casos pouco claros, casos 
de bruxaria em que o segundo parceiro vivo está envolvido. Tem de ter muito 

cuidado com esses casos, caso contrário arrisca-se a ser a próxima vítima. Os 
pastores também têm que ter cuidado ao lidar com casos de casamentos 

envolvendo viúvas e viúvas, para examinar cuidadosamente o caso antes de dar 
luz verde para a celebração. 
 

2.3.2.2- Os homens menos idosos 
 

As mulheres não são aconselhadas a casar com homens mais jovens do que 

eles. O problema da insubordinação das mulheres ou da subordinação dos 
homens surge muitas vezes, e há sempre uma boa chance de que tais 

casamentos se tornem uma abominação diante de Deus, isto é, um casamento 
em que há uma inversão de papel. 
 

2.3.2.3- As mulheres mais idosas 
 

Os homens não devem envolver-se em relações conjugais com mulheres mais 
velhas. É um risco muito grande. Este tipo de casamento não é aconselhável. O 

perigo é, como acabamos de dizer, o da insubordinação da mulher, que mesmo 
quando é menos velha, não acha fácil submeter-se. E fazer um casamento no 

qual o espírito de Jezebel reina é preparar-se para o Inferno. Tais casamentos 

poderiam ser bem sucedidos se a mulher, apesar de sua idade elevada, se 
submetesse e reconhecesse seu lugar como mulher. 
 

2.3.2.4- As mães de crianças 
 

Há duas categorias de mães de crianças a considerar: viúvas e filhas-mãe, ou 
seja, mulheres que tiveram seus filhos no mundo, sem serem casadas. O caso 

das viúvas é mais simples, mas o caso das mulheres que tiveram seus filhos no 
mundo é muitas vezes um problema. E o problema muitas vezes surge ao nível 

das crianças que são supostamente para se tornarem seus filhos, enquanto os 
pais naturais ainda estão vivos, e pode a qualquer momento exercer seu direito 

de pai sobre essas crianças. Estes são geralmente os casos que criam problemas 

sérios aos casais. Você deve evitar entrar em tais aborrecimentos. Não te 
envolvas em tais relações a não ser que tenhas a certeza que não vais acabar 

nesse atoleiro. O mesmo se aplica aos homens que já têm filhos. As mulheres 
que querem casar com eles têm de ter isto em conta. Não aceitar um homem 

que já tem filhos, a menos que você tem certeza de que não vai criar problemas 
para você. Tenha certeza de que você é capaz de lidar com a situação sem que 

ela seja um obstáculo para sua realização espiritual. 
 

2.3.2.5- As meninas cujas mães se opõem ao Evangelho 
 

Por razões semelhantes às que mencionei acima, ainda não é uma segurança 

para o casamento quando a mãe da mulher se opõe ao Evangelho. As influências 
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que vêm dela são susceptíveis de perturbar o equilíbrio do casamento de vez em 

quando. É verdade que uma verdadeira firmeza da mulher pode mitigar isso, 
mas o risco permanece grande. 
 

2.3.2.6- Os parceiros cujas famílias são pagãs 
 

De um modo geral, não entre sem discernimento em famílias pagãs. Lembre-se 

de que quando você se casa com uma pessoa, você também se casa com a 
família dele. E eu não estou te ensinando mais nada, dizendo-lhe que o 

gerenciamento dos pagãos é uma verdadeira dor de cabeça. Eles são 
freqüentemente chamados para entrar em seus lares, você é chamado para 

ajudá-los de tempos em tempos, e para participar de muitas coisas que eles 
fazem, e se você quer ou não, você estará exposto o combates e conflitos 

relacionados a seu apego às práticas do mundo. 
 

No subtítulo Casamento e Tradição, registei alguns dos problemas que os filhos 

de Deus, que têm sogros pagãos, encontram com frequência. Há, entre outras 

coisas, o respeito pela tradição e pelos costumes pagãos e ancestrais, que 
muitas vezes é um verdadeiro quebra-cabeças chinês para os irmãos. Seja 

durante os nascimentos, ou em certas festas no sogros, ou com a morte do 
marido quando seus pais são pagãos e mergulhados na tradição, a mulher é 

chamada a passar por toda a pressão e intimidação possíveis, forçando-a a se 
submeter às práticas demoníacas e cerimônias abomináveis em que essas 

pessoas se envolvem sempre que há tais eventos. Tudo somado, os caprichos e 
as exigências muitas vezes fora do sentido da família pagã não são de natureza 

a vos facilitara tarefa. 
 

2.3.2.7- Os antigos agentes de satanás 
 

Antes de tomar ou aceitar como parceiro uma pessoa que tem servido ativamente 

a satanás no passado, ou uma pessoa que flertou com o oculto, você deve ser 
muito cuidadoso. Se pudermos encontrar alguns casos reais de pessoas que 

serviram satanás no passado e que se arrependeram e obtiveram uma verdadeira 
libertação, é, no entanto, verdade que, na maioria dos casos, o arrependimento 

dessas pessoas muitas vezes é apenas um arrependimento da fachada. 
 

Tenha em mente que muitos daqueles que você chama de "antigos" satanistas, 

não são nada além de verdadeiros satanistas; e que muitos daqueles que vocês 
chamam "antigos" agentes de satanás, não são nada além de agentes reais de 

satanás. Você os acredita antigos porque alegam ter se arrependido e 

convertido. Não se deixe seduzir de todo. Eles são principalmente lobos 
disfarçados. Alguns não são convertidos, e nunca serão convertidos, porque eles 

vêm no meio dos filhos de Deus exclusivamente com o propósito de prejudicar 
e destruir; e ali fingem se arrepender e se disfarçarem como filhos de Deus, 

esperando a oportunidade certa para agir. 
 

Outros não são libertados porque muitas vezes não são honestos quando 

solicitados a confessar suas obras para ser libertados. Sempre que lhes é 
oferecida a oportunidade de confessar suas obras para serem entregues, satanás 

as ajuda a mentir. Muitas vezes eles revelam algumas das coisas que fizeram, 
mas escondem os outros. E nessas condições, elas nunca serão realmente 

libertar. E enquanto eles não forem libertados, eles permanecerão no serviço de 
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satanás. Então você tem que ter muito cuidado. Antes de considerar qualquer 

casamento com esses "antigos" satanistas ou "antigos" agentes de satanás, 
reserve um tempo para se assegurar de que eles realmente se tornaram 

verdadeiros filhos de Deus. Nunca se esqueça de que o casamento é um caminho 
sem retorno. 
 

2.3.2.8- Antigos e antigas prostitutos 
 

Antes de tomar ou aceitar como parceiro uma pessoa que muito se prostituiu no 
mundo, saiba que você pode sofrer as conseqüências no casamento. Um dos 

problemas que alguns casais encontram com muita frequência é o de algumas 
práticas selvagens e abomináveis que ex-prostitutas copiaram em suas tolices 

do mundo, e ainda querem aplicar no casamento. Muitos filhos de Deus vão cada 

vez para os pastores se queixar de o homem ou a mulher, que só se deleita em 
práticas desonrosas, e que quer a todo custo transformar o casamento em um 

terreno na qual ele ou ela pode continuar as práticas pornográficas às quais eles 
estavam acostumados. 
 

Quer você seja homem ou mulher, se o seu futuro parceiro viveu no mundo em 
loucura, tenha a certeza antes de escolher, que esta vida suja do passado, é 

realmente algo do passado. E se você está em dúvida, é melhor não se aventurar 
com tais parceiros. Não corras o risco de se preservar de todas as impurezas 

antes do casamento, para conhecer essas sujidade em vez no casamento. Seria 
um grande desperdício para ti. Saiba mais uma vez que o casamento é um 

caminho sem retorno. Você está avisado! Que Deus seja louvado! 
 

2.4- Outras considerações 
 

2.4.1- A diferença de idade 
 

Nós sabemos de uma forma convencional, que num casal normal, a mulher deve 

ser menos idosa que o homem. Mas muitas vezes surge a questão da diferença 
de idades. Qual deve ser a diferença de idade entre um homem e sua esposa? 

Não há diferença de idade determinada. Pode variar de alguns meses a vários 
anos. Mas tens de ter a certeza que a tua mulher é madura o suficiente para 

assumir as suas responsabilidades em casa. Também é importante lembrar que 
quando um homem toma como esposa uma menina muito jovem, o problema 

do respeito pelas mulheres muitas vezes surge. A Bíblia nos ensina que o homem 

deve amar sua esposa, respeitá-la e considerá-la como devendo também herdar 
a vida eterna. Se sua esposa tem a idade da sua própria filha, você se verá 

tratando-a mais como sua filha do que como sua esposa, isto é, com muito pouco 
respeito, e também muito pouca consideração. Isto é contrário ao que Deus 

espera do homem. Portanto, não podemos falar de uma diferença de idade como 
tal, mas da mesma forma que eu evoquei o problema da insubordinação de 

mulheres para homens para desencorajar o casamento entre uma mulher e um 
homem mais jovem que ela, da mesma forma eu evocarei o problema do 

desrespeito para com da mulher, para desencorajar os casamentos em que o 
homem é velho demais em comparação com a mulher. 
 

2.4.2- Nível de estudo dos cônjuges 
 

Deve ser tido em conta o nível de estudo dos cônjuges no casamento? 

Normalmente, o nível de estudo não deve ser um problema. Quando se está 
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lidando com os verdadeiros filhos de Deus, essa consideração se torna inútil, 

uma vez que não se precisa de nenhum nível de estudo para servir a Deus; um 
não precisa de nenhum nível de estudo para amar a Deus; um não precisa de 

nenhum nível de estudo para ser aceito por Deus. E por esta razão, entre os 
verdadeiros filhos de Deus, este problema é inexistente. Uma mulher pode, 

portanto, concordar em se casar com um homem menos instruído do que ela. 
 

Mas quando estamos a lidar com as pessoas ainda carnais que passam anos na 

Igreja de Jesus Cristo sem mudar, é melhor que as mulheres recusem homens 
menos instruídos do que elas; isso por causa do orgulho. Instrução traz orgulho. 

Quanto mais instruído for, mais se está exposto ao orgulho. Os intelectuais são 
sempre animados por um certo orgulho e orgulho que somente grande 

humildade pode domar. E a humildade, isto é o que mais falta às pessoas 
carnais. Enquanto uma mulher não for quebrada, é sempre com certo desprezo 

que ela vai olhar para homens menos instruídos do que ela. E enquanto uma 
mulher despreza seu marido, o casamento nunca vai aguentar. Como as 

mulheres, portanto, não aceitam para os maridos homens menos instruídos do 

que você, a menos que você tenha certeza de se submeter sem deixar o 
complexo de superioridade destruí-lo. 
 

O mesmo acontece com os homens que querem se casar com mulheres sem 
instrução ou com muita pouca instrução que eles. Só faça isso se tiver certeza 

de amá-los e dar a eles todo o respeito que eles merecem como suas esposas, 
sem deixar o complexo de superioridade destruí-lo. Conhecemos esse tipo de 

casal em que homens intelectuais, animados pelo grande orgulho, se 
envergonham de suas esposas e muitas vezes se retiram para hotéis para 

receber seus amigos. Há até aqueles que trancam suas esposas nos quartos 
quando precisam receber seus visitantes. Nunca copie essas loucuras. Se você 

não está pronto para amar uma mulher e dar-lhe todo seu respeito, não se case 
com ela. 
 

2.4.3- A oposição dos pais 
 

Uma das situações muitas vezes encontradas ao escolher um cônjuge é a 

oposição dos pais pagãos. Muitas vezes os pais não concordam com as escolhas 
que seus filhos fazem. O que deve ser feito nesses casos? Se os pais são 

verdadeiros filhos de Deus vivendo na verdade, é necessário submeter-se sem 

resistência à sua escolha. E se os pais não são cristãos, você tem que examinar 
as razões que empurrá-los para se opor à sua escolha. Se estas razões forem 

justificadas, devem ser consideradas. Mas se essas são razões absurdas, seja 
por causa de seu orgulho, sua ganância, sua oposição à fé, ou seu racismo ou 

tribalismo, você não deve levar isso em conta. Mas como mencionei acima, isso 
já é para você uma pista para o tipo de dificuldade que você encontrará, uma 

vez casada, com seus sogros pagãos. 
 

2.4.4- Exames pré-nupciais 
 

Uma das situações que os noivos enfrentam agora são os exames pré-nupciais. 
Com a abominação que invadiu o mundo inteiro, e as pestes do tempo do fim 

que devastam o mundo, os futuros casais, mesmo cristãos, são abrigados já não 
de determinados contagions. Normalmente na Igreja nunca se deve ser exposto 

a tais problemas. Mas o fato de que muitos Cristãos, antes de crer, levaram uma 
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abominável vida, e às vezes não passou por um verdadeiro arrependimento para 

ser totalmente livre de todas as doenças do passado, e o fato de que muitos 
Cristãos são apenas nomes, fazem de tal maneira que não se pode mais sentir-

se seguro, mesmo no chamado meio cristão. Portanto, se você não tem certeza 
de seu futuro parceiro, é melhor fazer estes exames pré-nupciais do que ter 

gasto toda a sua vida fugindo da peste de prostitutas, e para ser contaminado 
em vez na seu próprio casamento. Temos testemunhos de cristãos nascidos de 

novo que pegaram a sida em vez na seus próprios casamentos, contudo, 
casamentos cristãos, celebradas em igrejas cristãs. Quem tem ouvidos para 

ouvir ouça! 
 

Conclusão: Nunca se case com uma pessoa até ter certeza de quem ela é! 
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3- O NOIVADO 
 

O noivado representa, por um lado, a promessa mútua de casamento, ou a 
cerimônia que acompanha essa promessa, e, por outro lado, o tempo que 

decorre entre essa promessa e o casamento propriamente dito. É essa segunda 
definição que usamos com mais frequência, e é ela que será mantida no quadro 

deste ensinamento. O casamento não é um relacionamento como qualquer 
outro, é um compromisso sagrado, um caminho sem retorno. Deus, que o sabe 

muito bem, permitiu este tempo de reflexão que chamamos de noivado, a fim 
de dar aos homens a oportunidade de bem tomar consciência da 

responsabilidade que os aguarda. O Senhor permitiu este tempo a fim que os 
futuros cônjuges para ver se eles realmente podem viver um para o outro e um 

com o outro. 
 

3.1- Podemos quebrar o noivado? 
 

O noivado não liga os noivos. Um pode, portanto, quebrá-los a qualquer 
momento, se necessário, mesmo um minuto antes da celebraçãodo casamento. 

O casamento requer reflexão, reflexão suficiente. E por esta razão Deus em seu 
amor sempre nos dá a oportunidade de voltar para nós mesmos, e de corrigir 

nossos erros quando nossos corações estão bem dispostos. O tempo do noivado 

deve dar aos futuros cônjuges a oportunidade de meditar mais uma vez sobre o 
compromisso que eles estão tomando, porque uma vez que o compromisso é 

selado, é tarde demais para a reflexão. Eu ainda especificar que você pode 
quebrar o seu noivado, mesmo um minuto antes da celebração. Lembre-se que: 

"Mais vale tarde que nunca". 
 

Muitos sinais ajudam os noivos a saber se a vida juntos será fácil para eles, ou 

se eles podem fazer um bom casamento juntos. Entre esses sinais estão os 
problemas encontrados durante o noivado, as dificuldades, as decepções e os 

vários momentos de confusão que surgem durante o noivado. 
 

3.2- Problemas durante o noivado 
 

Aqui está amado um elemento de discernimento que eu gostaria de lhe dar. Se 
durante o noivado, você tiver problemas, sejam eles quais forem, tenha cuidado 

e recomponha-se. Pare e pense, pois isso é uma indicação clara de que as coisas 

não são claras. É mais uma prova do amor de Deus, que sempre escolhe para 
advertir seus filhos quando eles estão prestes a cair em uma armadilha, e 

especialmente em uma armadilha tão grande como o casamento. Aqueles que 
fizeram casamentos que não tiveram sucesso, se olharem para trás, descobrirão 

que o Senhor lhes havia dado muitos desses elementos durante o noivado, mas 
eles não tinham o coração à escuta. 
 

3.2.1- Problemas internos 
 

3.2.1.1- As querelas e os conflitos 
 

Se você se encontrar brigando durante seu noivado, pare seus relacionamentos 
rapidamente e acabe com esse noivado. O casamento construído sobre tal base 

nunca vai aguentar, eu digo nunca. Portanto, saibam que não é Deus que está 
no centro de seus planos de casamento. Esqueçam tudo o que pensam ter tido 

no ínterim como profecias, sonhos, sinais, revelações, confirmações e outro. 
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Esteja ciente de que o fato de brigar é a única verdadeira confirmação que você 

precisa, para se certificar de que seu relacionamento não é a vontade de Deus. 
E se em vez de escutar a voz de Deus e terminar o seu noivado, você escolherá 

de ser teimoso para seguir em frente, você vai se arrepender. 
 

Acontece muitas vezes que os chamados noivos discutem, mesmo em assuntos 

triviais. Às vezes eles falam ao telefone ao ponto em que um desliga no outro. 
Este é um sinal muito claro de que tal casamento nunca funcionará. Não importa 

quem desliga no outro, o resultado é o mesmo. O sábio pára o noivado 
rapidamente e sem mais demoras. Os chamados pedidos de perdão que se 

seguirão não devem de modo algum mascarar a realidade, ou cancelar a 
revelação que Deus acaba de lhe dar por este ato. 
 

3.2.1.2- Divergências nos pontos de vista 
 

Para que um casamento tenha sucesso, ambos os parceiros devem ter a mesma 

visão da vida, ou comprometer-se a ter e idéias que convergem, e pontos de 

vista que não se afastam muito longe uns dos outros. Então, se durante o 
noivado você notar uma disparidade real em seus diferentes pontos de vista, se 

muitas coisas parecem não conciliá-lo, se você tiver problemas em concordar 
com certas coisas, se você tem uma concepção diferente do gestão do 

casamento e gestão no casamento, é melhor parar este noivado. O casamento 
entre duas pessoas que se agarram cada um para suas posições, não pode 

funcionar. 
 

3.2.2- Problemas externos 
 

Muitas vezes, durante o noivado, os pais de um parceiro, ou mesmo de ambos 
os parceiros, se opõem ao casamento, e às vezes muito ferozmente. Em tais 

casos, os noivos têm de pensar. O Senhor também nos fala através de elementos 
como estes. Muitas vezes são dos parentes que expressam reservas sobre o 

sucesso de sua união. Não importa as razões que eles levantam para questionar 
o sucesso do seu casamento, você tem que parar e pensar. O Senhor muitas 

vezes usa cada uma destas coisas para nos falar. Aqueles que são teimosos e 
correm como ovelhas sem pensar e sem compreender, correm para a ruína. 

"Antes, Deus fala uma e duas vezes; porém ninguém atenta para isso." Jó 33:14. 
 

3.3- As dificuldades 
 

Quando durante o noivado você encontra dificuldades que não podem ser 

explicadas, você deve parar e pensar. Por exemplo, ou você perde seu emprego 
durante o noivado, ou acaba em acidentes, ou até mesmo é atacado por doenças 

que não podem ser explicadas; às vezes, estes são todos os infortúnios possíveis 
que o alcançam. Em todos esses casos, você deve parar e pensar. 
 

3.4- As decepções 
 

Os casos de decepção têm de ser tratados com grande rigor. Entre esses casos 

temos os enganos, a infidelidade durante o noivado, as mentiras, etc., Se você 
está mentindo para o seu noivo (a), ou se você apanha uma única mentira nas 

palavras do seu noivo (a), é melhor parar esta relação enquanto ainda há tempo. 
E se o seu parceiro o enganar durante o noivado, e acaba num caso de 

infidelidade, pára o noivado rapidamente sem pensar. Saibam que um 
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casamento baseado em enganos e mentiras nunca terá sucesso. Não caiam na 

armadilha de fazer como esses tolos que pegam seu parceiro em adultérios 
durante o noivado, e que se seduzem dizendo que vão perdoar e continuar. 
 

3.5- Os momentos da confusão 
 

Você encontra pessoas que ameaçam romper seu noivado e, mais tarde, voltam 

à sua decisão para continuar. Há também outros que põem fim completamente 
ao seu noivado e depois reconciliam-se e voltam juntos. Saiba que isso é pura 

sedução. Se você se encontrar terminando ou ameaçando encerrar seu noivado, 
é uma prova de que, se esse casamento fosse feito, não teria sucesso. Não caia 

na armadilha de voltar a renovar esse relacionamento. Se pelo menos uma vez 
durante o seu noivado você ameaçou quebrar seus laços após disputas ou por 

qualquer outro motivo, pare. O desânimo e tempos de resfriamento durante o 
noivado, são um sinal muito ruim. Quando você mesmo tem dúvidas sobre o seu 

futuro casamento, quando a dúvida anima você durante o noivado, não espere 
até que seja dito o contrário de como se sente. Pare rapidamente! 
 

3.6- A duração do noivado 
 

Não há uma duração fixa para o noivado. O noivado pode variar de algumas 

semanas a vários meses, dependendo de vários fatores: como os noivos se 
conhecem? Eles estão na mesma Assembléia? Quanto tempo eles passaram 

juntos na mesma Assembléia, etc. A duração do noivado também depende de 
como os pastores lidaram o pré-noivado. Se antes de pronunciar o noivado, isto 

é, se antes de declarar os futuros cônjuges noivos, os pastores tiveram o cuidado 
de fazer o trabalho básico bem, algumas semanas de noivado deve ser 

suficiente. Mas noivado de curta duração só são permitidos para pessoas 

que passaram vários anos na mesma Assembléia. Os pastores só devem 
declarar as pessoas noivas depois de ter examinado tudo e depois de ter 

entendido do Senhor que esta relação que estão prestes a autorizar é aprovada 
por Deus. Em qualquer caso, é necessário evitar a precipitação. "Assim 

também ficar a alma sem conhecimento não é bom; e o que se apressa com 
seus pés peca." Provérbios 19:2. 
 

3.7- Gestão de noivado 
 

Os noivos não devem se ver regularmente para não cair no pecado da fornicação. 

Os noivos, levados pelo amor que sentem um pelo outro, geralmente são muito 
frágeis e devem ser cuidadosos. Os pastores devem, portanto, tomar cuidado 

para não dar luz verde aos noivos para fazerem o que querem, porque é mais 
fácil para satanás prendê-los na armadilha durante esse tempo. 
 

3.8- Noivado antes da conversão a Cristo 
 

O noivado tecido antes da conversão a Cristo não deve ser levado em conta na 

Igreja. Como você já sabe, os relacionamentos no mundo são sempre 
construídos sobre uma base ruim, e muitas vezes é têm todas as chances de 

não suceder. Se, portanto, as pessoas entregarem suas vidas a Cristo já noivos, 
você precisa dizer a elas para parar o noivado e, antes de tudo, passar tempo 

suficiente na fé para descobrir o que é a caminhada com Cristo e ouvir muito 
bem o ensinamento sobre o casamento, antes de re-envolver se assim o 

desejarem. 
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3.9- Conclusão 
 

Saibam que o noivado é suposto ser a melhor parte da vida de cada indivíduo. 
É o momento de todos os sonhos a cores; é o momento de todas as mais belas 

promessas do mundo, é o momento do sonho de um pequeno paraíso na terra. 
Este é o momento em que conhecemos o cume do amor. Durante este tempo, 

Os futuros cônjuges devem se alimentar apenas de elogios e belas palavras, 
cada um querendo provar ao outro todo o seu amor, e mostrar todas as suas 

qualidades. Se durante este tempo de grandes sonhos e grandes projetos, 
alguém se encontra em disputas, em querelas e outros, a sequela é mais fácil 

de adivinhar. O sonho está simplesmente a tornar-se um pesadelo, e temos de 
parar o massacre a tempo. 
 

3.9.1- Cuidado com a sedução 
 

Conheci um jovem bruxo que tinha o título de profeta, que ensinou em todo o 

lado que o homem de Deus deve casar com a sua sétima noiva. Cada vez que 
ele vê uma irmã com um rosto bonito, ele a toma por sua noiva, abusa dela, e 

deixa-a para outra, até que ele chega ao sétimo, que é suposto ser aquele com 
quem ele vai se casar. E para sustentar as suas loucuras, estes filhos do diabo 

criaram um ensinamento que diz que se duas noivos, se têm a certeza de se 

casar, podem ir juntas, isto é, viver como dos casados, sem se preocupar, 
porque isso não é pecado. Só será pecado se estas duas pessoas não se casarem 

e se separem. 
 

3.9.2- Relações sexuais fora do casamento 
 

Aproveito esta oportunidade para lembrar a todos aqueles que estão sempre 
prontos a acreditar em disparates que qualquer relação sexual fora do quadro 

legal do casamento é um pecado. Se eu falo aqui em termos de pessoas que 
estão prontas para crer em disparates, é porque, mesmo que algumas faltas não 

pareçam muitas vezes representar pecados para nós, os pecados sexuais são os 
únicos que nunca são objeto de dúvida. Até os pagãos sabem o que se chama 

adultério e fornicação. Estes pecados são os mais reconhecidos como pecados. 
Que os demônios levam você a crer que esses pecados óbvios já não são 

pecados, e que você os crê, é muito surpreendente. 
 

Lembre-se amado, que qualquer ato sexual fora do casamento legal, é uma falta 

diante de Deus. Isso significa que se você acaba em um relacionamento sexual 
sem ser casado, você comete um pecado diante de Deus. E se você é casado e 

faz sexo com alguém que não seja seu parceiro, você está cometendo um pecado 

diante de Deus. Quando ocorre uma relação sexual entre duas pessoas solteiras, 
falamos de fornicação. Se no relacionamento, pelo menos um dos parceiros é 

casado, falamos de adultério. Quer seja adultério, ou fornicação, ambos são 
pecados. Então você não deve cair na armadilha desses demônios que estão 

tentando ensiná-lo que esses pecados não são chamados de pecados. Toda 
impureza sexual é um pecado; quer seja adultério, ou fornicação, ou 

masturbação ou qualquer outra impureza sexual. Portanto, se acontecer de você 
cometer uma dessas faltas, você deve rapidamente pedir perdão a Deus e 

desistir. Os noivos não têm o direito de ir um ao outro como se fossem 
casados. Estar noivo não significa estar casado. Se os noivos fazem sexo 

antes do casamento, é um pecado. 
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Há seitas satânicas que pedem às mulheres que se prostituam para "atrair os 

homens para a igreja, e conquistá-los para Deus." Há também aqueles que 
dizem que Deus disse "Amai-vos uns aos outros", e que pedem aos fiéis que 

durmam uns com os outros, incluindo os fiéis casados. Há também aqueles que 
dizem que Deus disse "multiplicai-vos", e que se envolvem em todos os tipos de 

orgias e abominações sexuais. Não vou insistir nestes casos porque nenhum 
filho de Deus pode confundir estas seitas satânicas com as Igrejas. Toda pessoa 

normal sabe o mínimo do que Deus pode pedir ao homem para fazer. 
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4- TIPOS DE CASAMENTO 
 

4.1- O casamento legal 
 

Para um casamento seja reconhecido por Deus, deve ser legal, isto é, celebrado 

por uma autoridade reconhecida por Deus. Existem três tipos de autoridades 
reconhecidas por Deus para validar casamentos; eles são pais, autarcas e 

pastores. Existem, portanto, três formas de casamento legal: o casamento 
celebrado pelos pais, também chamado de casamento costumeiro, o casamento 

celebrado pelas autoridades civis, como os autarcas, e o casamento celebrado 
pela Igreja. É importante notar aqui que os círculos ocultos não fazem parte 

desses três grupos. Portanto, os casamentos celebrados nesses círculos ocultos 
são apenas elos satânicos que devem ser quebrados em nome de Jesus Cristo. 

Esses casamentos não são contados como legais diante de Deus. 
 

4.1.1- O casamento costumeiro 
 

Há casamento costumeiro quando os pais do homem e os pais da mulher 

concordam sobre a união de seus filhos, e lhes dão suas bênçãos. Dependendo 
do país, isso é feito através de algumas trocas de presentes, geralmente 

chamadas de dote. 
 

4.1.2- O casamento civil 
 

Há casamento civil quando um homem e uma mulher escolhem livremente 
comparecer perante uma autoridade do registo civil, com algumas testemunhas, 

para validar sua intenção de viver juntos. 
 

4.1.3- O casamento cristão 
 

O casamento cristão é aquele que liga dois filhos de Deus, isto é, duas pessoas 

que aceitaram a Jesus Cristo como Senhor e Salvador, que são batizados na 
água pelo perdão dos seus pecados, e que são batizados do Espírito Santo. Este 

casamento é celebrado por homens de Deus, isto é, pastores e anciãos que eles 
mesmos aceitaram Jesus Cristo como Senhor e Salvador, e que são batizados 

na água e batizados do Espírito Santo. 
 

Se você fez um chamado casamento cristão, celebrado por um chamado homem 

de Deus, que não é batizado na água e no Espírito Santo, saiba que seu chamado 
casamento cristão não importa diante de Deus. Deus não reconhece nenhum 

homem de Deus que não é batizado na água e no Espírito Santo. Saibam mais 

uma vez, que todos esses chamados pastores e servos de Deus que não são 
batizados na água, e no Espírito Santo, e que não falam em línguas, servem a 

si mesmos, e não a Deus. Deus não os conhece, e não os reconhece como Seus 
servos. Todo servo de Deus deve ser batizado em água, deve ser batizado no 

Espírito Santo, e deve falar em línguas. Se você está nas chamadas igrejas 
dirigidas por homens que não cumprem esses critérios, saiba que você está nos 

círculos pagãos, não nas igrejas. 
 

Para um pagão, o casamento consuetudinário por si só é suficiente, o casamento 

civil por si só também é suficiente, para que ele seja reconhecido como casado. 
Mas para um filho de Deus, é apenas o casamento celebrado pela Igreja que 

conta. Ele é livre para fazer o casamento consuetudinário e civil, mas estes dois 
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tipos de casamento não o fazem dele um casado diante de Deus. A única 

autoridade que conta para um cristão no quadro do casamento é a Igreja. E por 
cristãos quero dizer, todos aqueles que aceitaram Jesus Cristo como Senhor e 

Salvador e que são batizados na água pelo perdão de seus pecados, e batizados 
no Espírito Santo. Portanto, não se trata daqueles que você chama de cristãos 

católicos ou cristãos de outras seitas religiosas que não acreditam no batismo 
do Espírito Santo. 
 

4.2- O concubinato 
 

Viver com um parceiro não faz de você uma pessoa casada, mesmo que você 
tem filhos com seu parceiro. Há países que votaram leis abomináveis, incitando 

as pessoas a se rebelarem contra Deus. Este é, em particular, o caso da França, 

que adotou o que escolheu para chamar o PACS (Pacto de Solidariedade Civil), 
permitindo que as pessoas não casadas para viver como casado e ser 

considerado pelas autoridades como casadas, e para beneficiar dos mesmos 
benefícios que os verdadeiros casados. Contanto que você não tenha passado 

por uma das formas de casamento legal como acabamos de estudar, saiba que 
você não é casado. Não é porque você vive com um parceiro há muito tempo 

que você é casado, e não é porque você tem muitos filhos com um parceiro que 
você tenha que acreditar que você é casado. Nem é porque um estado legalizou 

sua vida de adultério que Deus validará isso também. O concubinato, que ele 
seja chamada de PACS ou tome outro nome, é uma abominação diante de Deus. 

Se você quiser entrar no Céu de Deus, você deve estar em conformidade com 
as Suas leis. Para isso, gostaria de apelar às pessoas que vivem em países onde 

o casamento perdeu totalmente o seu valor. Não imite as leis abomináveis que 
as nações votam hoje para zombar de Deus. 
 

A abominação se estabeleceu tão no mundo que tudo o que desonra a Deus é 

muito facilmente aceito como correto pelos homens. Isto é ainda mais grave que 
os filhos de Deus que fazem evangelização muitas vezes não sabem como lidar 

com certos casos. Nestes países que desprezaram oficialmente o casamento, os 

filhos de Deus durante as sessões de evangelização, freqüentemente encontram 
casos de pessoas que concordam em dar a sua vida a Jesus, e que estão com 

um parceiro há vários anos, e têm vários filhos. Estes casos são tão embaraçosos 
que os irmãos se perguntam se devem considerar estas pessoas casadas ou se 

devem pedir-lhes que se separem. 
 

Saibam que essas pessoas nunca foram casadas, elas simplesmente vivem em 
pecado. Se elas querem tomar seu batismo, elas devem entender que elas eram 

prostitutas, e imediatamente se separar. Elas poderão considerar o casamento 
mais tarde, se quiserem. Então, eu gostaria que isso fosse claro de uma vez por 

todas. Nem o período de tempo vivido por dois parceiros, nem o número era 
muito grande de seus filhos, nunca farão delas das pessoas casadas. Eles são 

simplesmente pessoas que se prostituem. Uma mulher que vive com um homem 
sem ser passado por uma das três formas de casamento legal que estudámos é 

simplesmente uma prostituta aos olhos de Deus. Que as mulheres 
compreendam isso muito bem agora, e que elas não se deixam mais seduzir 

pelo número de filhos que têm com seus parceiros, ou pelo número de anos que 
já passaram com eles. 
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4.3- A fraude 
 

4.3.1- O verdadeiro falso casamento 
 

Geralmente, os estrangeiros em uma situação irregular em um determinado país 

recorrem a casamentos falsos para regularizar sua situação. Eles fazem acordos 
com pessoas que tenham a nacionalidade ou a residência do país de acolhimento 

e, em troca de uma certa quantidade de dinheiro, na maioria dos casos, eles 

concordam em fazer um falso casamento, no único propósito de escapar 
caprichos das autoridades de imigração. Esse tipo de arranjo, também chamado 

de "casamento branco", é fraude, não casamento. Quando essas duas pessoas 
vão ao prefeito para assinar a certidão de casamento falsa, elas sabem que estão 

trapaceando e que nunca viverão juntas como pessoas casadas, e mesmo 
aqueles que os acompanham para fazer isso sabem que estão acompanhando 

fraudadores, não futuros casados. Eles sabem que essas duas pessoas nunca 
viverão juntas. Este tipo de casamento arranjado não é, portanto, um casamento 

e não pode ser considerado como tal. É puramente e simplesmente da fraude. 
Portanto, não podemos falar de casamento ou divórcio neste caso. E se não 

houver casamento ou divórcio, então o problema do novo casamento nunca 
surgirá. Os filhos de Deus que fizeram esse tipo de casamento falso, devem 

pedir perdão a Deus por fraude. 
 

4.3.2- O falso verdadeiro casamento 
 

O que é diferente, no entanto, é querer regularizar sua situação e ir enganar 

uma pessoa, oferecendo-lhe um casamento real, sabendo que uma vez casado, 
e a situação de imigração regularizada, um vai buscar o divórcio. Lembre-se que 

isto não tem nada a ver com fraude, é maldade. E como a outra pessoa que 
entra neste casamento está convencida de que ela está realmente se casando, 

Deus considera isto um casamento, não uma fraude. Aquele que faz isto está 
preso na sua própria armadilha, na armadilha da sua maldade. Ele é casado e 

Deus considera-o casado. Se ele se divorciar, responderá diante Deus. Neste 
tipo de situação, a lei sobre casamento, divórcio e novo casamento se aplica. 

Isso significa que a pessoa não tem direito ao divórcio; e se por um motivo ou 
outro ela se divorcia, o novo casamento está fora de questão. Se houver os 

chamados filhos de Deus que embarcaram nesse tipo de crueldade, que eles se 

organizem para repará-la diante de Deus o mais rápido possível. Saiba que você 
permanece ligado à pessoa que você abandonou, ou quer desistir. 
 

Saibam que Deus é justo e não podem, em nenhuma circunstância, aprovar a 
maldade. Enganar alguém para casar com ela com a intenção de separar-se da 

pessoa depois, está escolhendo destruir a vida dessa pessoa. Deus em Sua 
justiça não pode aprovar ou deixar impune este grau de maldade. O princípio da 

justiça de Deus é claro: "O que quer que você faça aos homens, imagine 
que foi para você que a mesma coisa foi feita. E o que você quiser que 

os homens façam a você, faça o mesmo por eles." Então faça o esforço, 
amados, para se colocar um pouco a cada vez, no lugar daquele contra quem 

você deseja cometer um ato de maldade, e você entenderá mais facilmente o 

que Deus pensa de sua intenção ou de sua ação futura. Antes de prejudicar 
alguém, dando-lhe uma armadilha, pergunte-se o que você sentiria, se fosse por 

você que esta armadilha estava sendo colocada. 
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5- O DOTE 
 

O dote, tal como é praticado no mundo de hoje, representa os bens dada à 
futura esposa ou sua família pelo marido, e isto por contrato de casamento. Há 

também regiões do mundo onde é o oposto que é praticado. Mas a Bíblia, quanto 
a ela, faz menção disso no Antigo Testamento, em particular no livro de Êxodo. 

"16Se alguém enganar alguma virgem, que não for desposada, e se deitar com 
ela, certamente a dotará por sua mulher. 17Se seu pai inteiramente recusar dar-

lha, dará dinheiro conforme ao dote das virgens." Êxodo 22:16-17. 
 

Quando você lê as outras passagens da Bíblia que falaram do dote, como a de 
Gênesis 34:12 e 1Samuel 18:25, você descobre que na maioria dos casos a 

prática do dote emanava mais do senso comum do que da lei. Ou é o próprio 
homem que, de uma forma generosa, propunha-se pagar o dote, ou os pais da 

Virgem podiam escolher não exigi-lo. "Aumentai muito sobre mim o dote e a 
dádiva, e darei o que me disserdes; dai-me somente a moça por mulher." 

Gênesis 34:12. "Então, disse Saul: Assim direis a Davi: O rei não tem 
necessidade de dote, senão de cem prepúcios de filisteus, para se tomar 

vingança dos inimigos do rei. Porquanto Saul tentava fazer cair a Davi pela mão 
dos filisteus." 1Samuel 18:25. 
 

O Novo Testamento já não mencionou o dote, como o Senhor escolheu deixar o 

senso de generosidade humana e senso comum para ter precedência sobre a lei 
como uma exigência. Ao fazê-lo, a prática do dote hoje em dia como lei já não 

se justifica. Muitas pessoas hoje, erroneamente, usam o exemplo do servo de 
Abraão em Gênesis 24:50-53 para justificar a prática do dote. É exatamente o 

oposto que resulte dele. Este exemplo deve ajudar-nos a combater a prática do 
dote tal como é feita hoje. Mais uma vez convido-vos a meditar sobre a palavra 

de Deus, e não apenas a recitar como papagaios, sem compreender nada. 
"50Então, responderam Labão e Betuel e disseram: Do Senhor procedeu este 

negócio; não podemos falar-te mal ou bem. 51Eis que Rebeca está diante da tua 
face; toma-a e vai-te; seja a mulher do filho de teu senhor, como tem dito o 

Senhor. 52E aconteceu que o servo de Abraão, ouvindo as suas palavras, 
inclinou-se à terra diante do Senhor; 53e tirou o servo vasos de prata, e vasos 

de ouro, e vestes e deu-os a Rebeca; também deu coisas preciosas a seu irmão 

e a sua mãe." Gênesis 24:50-53. 
 

Nesta passagem, vemos primeiro, o servo de Abraão, de boa vontade e sem 

qualquer pressão, dar presentes a Rebecca e também a seu irmão e mãe. Nós 
o vemos secundariamente, dar-lhes presentes de sua escolha, não presentes 

exigidos, como é a prática hoje. Terceiro, o fato de deixar Rebecca ir com o 
servo de Abraão não está vinculado a nenhuma exigência, como lemos no 

versículo 51. E a escolha do servo de Abraão para oferecer presentes à família 
é feito depois que a menina foi autorizada a sair, incondicionalmente. 
 

Peço, portanto, àqueles que distorcem o significado da palavra de Deus que 

tenham cuidado. Ensine apenas o que você entende, e faça um esforço para ficar 
em silêncio quando você não entende o significado da palavra de Deus. O exame 

destas passagens nos permite entender que a prática do dote, como observado 
hoje, não tem valor legal diante de Deus. Como já disse em ensinamentos 

anteriores, se você quiser pagar o dote, sinta-se livre. E quando você escolhe 
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pagar, não sucumba à chantagem para se comprometer diante de Deus. Mas 

saiba que você não é obrigado a pagar qualquer dote erigida em lei, quando 
quiser se casar. Saiba também que, em nome de Jesus, você pode e deve 

quebrar todas as maldições que lança para você os pais corruptos que acreditam 
fazer de suas filhas um fundo de comércio. 
 

Deixe-me, para terminar, mostrar-lhe quão grande é a estupidez dos homens 
desta geração. Mesmo se o dote ainda estivesse para ser observado e praticado 

de acordo com as instruções do Senhor em Êxodo 22:16-17, ele se aplicaria às 
virgens, isto é, às moças que nunca conheceram homens, e não àquelas ex-

prostitutas que estão erroneamente embaladas em vestido branco e véu durante 
cerimônias de casamento. Enquanto alguns pais não podem mais, com ou sem 

razão, cuidar de suas filhas para que elas não se prostituírem, outros pais maus 

e basicamente gananciosos, vão tão longe a ponto de prostituir suas próprias 
filhas para obter qualquer dinheiro ou favores de potenciais predadores. E 

quando um dia um homem desafortunado cai sobre o que resta da donzela, e 
quer se contentar com isso, um ainda exige dele o dote, em vez de pagar-lhe 

danos por ter destruído sua esposa. E como se isso não bastasse, às vezes se 
pede um dote que leva os pobres ignorantes endividar-se. Este é o mundo de 

cabeça para baixo. 
 

Encorajo os pais a abandonar a ganância, e encorajo os noivos a não mais se 

submeterem a chantagem injustificada, e aos caprichos que actuarem 

erradamente como lei. Como outro elemento de discernimento, gostaria de 
lembrá-lo que as mulheres que incentivam suas filhas a prostituir-se são bruxas. 
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6- AS CERIMÔNIAS DE CASAMENTO 
 

"15Não ameis o mundo, nem o que no mundo há. Se alguém ama o mundo, o 
amor do Pai não está nele. 16Porque tudo o que há no mundo, a concupiscência 

da carne, a concupiscência dos olhos e a soberba da vida, não é do Pai, mas do 
mundo. 17E o mundo passa, e a sua concupiscência; mas aquele que faz a 

vontade de Deus permanece para sempre." 1João 2:15-17. 
 

6.1- Os anéis 
 

É incrível ver como as pessoas se afastaram de Deus hoje, a ponto de colocar 
em prática e fazer aceitar por todos, um evangelho que não é encontrado em 

parte alguma da Bíblia: A adoção de peças de metal dourado chamado de 
"alianças", a exigência de padrinhos, vestidos de noiva, cartões de felicidades, 

presentes e outras loucuras são uma ótima ilustração.  
 

De onde vêm esses anéis? Onde você foi informado de que precisa deles para 

se casar? Sempre que faço essa pergunta, aqueles que estão procurando 
passagens para se seduzir, me dizem que quando um fosse buscar a mulher do 

Isaque, tinha tomado um. Deixe-me mandá-lo de volta novamente em Gênesis 
24 reler o texto e me dizer em que versículo você encontrou um pedaço de metal 

dourado chamado aliança, ou mesmo que serviu como aliança. Convido os 
verdadeiros filhos de Deus a fugir da sedução e da loucura. Não ameis o 

mundo, nem o que no mundo há. Todos esses anéis que você veste, não 

importa o nome que você lhes dá, você vem do mundo, não de Deus. Quem te 
contou sobre a aliança quando você tem que se casar? E mesmo se você tivesse 

que falar em termos de aliança, seria em um dedo? Quem te disse que a aliança 
está num dedo? O verdadeira aliança, se alguém falasse em termos de aliança, 

seria "em seu coração" e não em um dedo. 
 

Quando tua aliança estiver no dedo, podes bater na tua mulher, gritar com ela, 

tratá-la como um objeto, abusá-la como um trapo, e até ocasionalmente 
encontrar a oportunidade de ser infiel. No entanto, quando tua aliança está "no 

teu coração", Tu cuida de tua mulher, respeitas a tua mulher, e tu ama-la. 
Quando a aliança de uma mulher está em seu dedo, ela pode se rebelar à 

vontade, ela pode ser insubmissa, ela pode se sentir livre para gritar com seu 
marido, e até mesmo para prostituir-se, como alguns fazem. No entanto, quando 

esta aliança está "em seu coração", ela se submete a seu marido, cuida de seus 
filhos e honra a Deus em seu casamento. 
 

Quando pergunto às pessoas ignorantes que usam anéis porquê os usam, 

algumas pessoas dizem que é para provar que são casadas. Quem te disse que 
é preciso um pedaço de metal no dedo para provar que és casado? Em que Bíblia 

você encontra isso? Alguns pastores cegos dizem que usam estas peças de metal 
nos dedos para que as jovens irmãs da igreja não as cobiçem. Uma verdadeira 

loucura! Achas que se uma bruxa quer cobiçar você é um pedaço de metal que 
irá a impedir? Vá e pergunte a todos esses pastores e cristãos que já caíram na 

armadilha do adultério porquê os anéis não impediram os agentes de satanás 
de levá-los para a armadilha. Voltem para vós mesmos, amados, e 

recomponham-se enquanto ainda há tempo. Nem sempre encontre raciocínio 
falso para apoiar e justificar a sua loucura. A teimosia nunca fará você avançar 

diante de Deus. 
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Pare de se seduzir com anéis satânicos que você chama de aliança. Um pedaço 

de metal não pode tornar-se uma aliança para ti. Se você realmente acredita 
em um pedaço de metal, ao ponto de acreditar que ele pode ajudá-lo a 

aceitar-se melhor como casado, ou para ser reconhecido por outros 
como casados, você é simplesmente idólatra. Se você acredita que um 

pedaço de metal pode impedir os agentes de satanás de cobiçar você, isso 
significa que este pedaço de metal se tornou um talismã para você. Você é 

simplesmente idólatra. É pura e simples idolatria. Se, em vez de colocar sua fé 
em Jesus Cristo, você a colocar em um pedaço de metal, você é idólatra. Fuja 

da sedução, fuja da loucura, fuja da idolatria! 
 

6.2- As roupas de casamento 
 

Os cristãos de hoje realmente perderam a cabeça. Eles copiam tudo o que 
satanás faz, sem pensar. Eles põem em prática todas as instruções de satanás, 

sem questionar. De onde vêm as roupas de casamento? Quem prescreveu estas 
coisas? Em que Bíblia você encontra tudo isso? Estas são tantas loucuras que 

tornam a celebração do casamento muito pesado e muito dispendiosa para os 
pobres pessoas que querem se casar. E como todos abandonaram a Bíblia e 

ninguém lê a palavra de Deus para verificar os ensinamentos, eles até praticam 
coisas completamente ridículas. Para se casar, é preciso uma roupa especial 

para a mulher e uma roupa especial para o homem. A mulher deve ter um longo 
vestido branco e um longo véu. Mesmo as bruxas que nunca concordam em 

cobrir as suas cabeças quando estão na presença de Deus, cobrem suas cabeças 

no dia do casamento. Uma verdadeira prova de que estes Jezabels fazem apenas 
o que querem, e nunca o que Deus lhes pede. 
 

O que é realmente ridículo e engraçado é que mesmo as pessoas que já têm 
filhos, e até mesmo parceiros que já viveram juntos, e ex-prostitutas, também 

envolver-se na compra ou aluguel de roupas especiais, com roupas todo de um 
branco brilhante, por assim testemunhar contra si mesmos que, antes de levar 

uma vida de loucura eles sabiam muito bem o que o Senhor esperava deles. E 
mesmo aquelas prostitutas que só usam calças hoje, e que odeiam saias longas 

e roupas decentes, usam vestidos compridos nesse dia. E para algumas 
mulheres, o dia de seu casamento é o único dia em que usam um vestido que 

vai além dos joelhos. Vocês se seduzem a si mesmo! Mas não se esqueça de 
que você prestará contas sérias a Deus. Você não escapará do julgamento de 

Deus se não se arrepender. 
 

6.3- O desperdício 
 

O povo de satanás nunca deixará de nos surpreender. Em algum lugar que eu 
ensinei sobre o desperdício, e alguém teve a coragem de desafiar o ensino, 

tomando o exemplo de Abraão em Gênesis 24. Ele estava tentando nos fazer 
entender que, quando Abraão enviou seu servo para casar com a esposa de seu 

filho Isaque, ele também embarcou em desperdício. Onde Abraão desperdiçou? 
Que desperdício você pode acusar Abraão de? Releia esta passagem e diga-me 

onde você encontra o desperdício. Para isso só posso devolvê-lo ao ensinamento 
sobre "O Discernimento", para que você mais uma vez entenda que as 

pessoas de satanás são tão corrupto em mente que eles nunca entendem o 
significado da palavra de Deus, mesmo quando o ensino é não é complicado. 

Eles têm neles um espírito que combate Deus, que combate a palavra de Deus, 
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e combate os verdadeiros servos de Deus. Eles só estão lá para contestar, e 

nem sequer procuram entender. 
 

A celebração do casamento tornou-se uma ocasião de todos os tipos de 

desperdício hoje. É preciso uma fortuna para alugar grandes e sumptuosos 
quartos, para imprimir bilhetes de luxo, alugar carros especiais, é preciso roupas 

excepcionais, é preciso despejar o arroz em toda parte, etc. Com o coração cheio 
de concupiscência, eles fizeram cerimônias de casamento uma competição real 

hoje em dia. Tornou-se uma corrida real em busca de vaidade. Todo mundo quer 
que um diga que o casamento deles foi o melhor. O que é revoltante é o fato de 

ver quão longe os chamados cristãos se tornaram mais esbanjadores do que os 
mundanos.  
 

Você até encontrá-los, que estendem as cerimônias de casamento em vários 
países, isto é, que começam as cerimônias de casamento em um país, e terminá-

los em outro país. Uma maneira de tirar sarro de Deus, uma maneira de provar 

que eles têm dinheiro suficiente, e especialmente que eles são livres para 
desperdiçar esse dinheiro com impunidade, sem nenhuma preocupação. Deste 

número você encontra demônios que se auto-intitulam cristãos. Para provar ao 
mundo que eles nunca foram cristãos, não apenas estão à vontade nessa 

loucura, mas se endividam e empurrar os outros em dívida, para mostrar seu 
orgulho aos olhos do mundo, e também tentar fazer um nome. 
 

Se pelo menos eles estavam desperdiçando dinheiro porque tinham muito, isso 
ainda seria compreensível. A ironia é que eles se endividam e mendiguem em 

todos os lugares, lançando em busca de dinheiro e convidando todos aqueles 
que estão prontos para lhes dar presentes, para converter esses presentes em 

dinheiro, tudo isso para satisfazer seu orgulho, para ser visto, e para fazer falar 

deles. Os organizadores deste tipo de festas abomináveis têm todas as tácticas 
para recolher o máximo de dinheiro possível. Eles envolvem maior número 

possível de pessoas na organização, associando-as com as diferentes tarefas, e 
dando-lhes várias responsabilidades que os levam a se envolver mais e gastar 

sem reclamar. E ai de vós, se lhes disserdes que eles não são cristãos, eles vão 
te apedrejar. Para eles, eles também servem a Deus como nós, e eles o servem 

ainda melhor do que nós. Que o Senhor seja louvado! Era necessário que sua 
loucura fosse tão aparente, de modo que todos aqueles que têm olhos para ver 

veem, e aqueles que têm ouvidos para ouvir, ouçam. 
 

Há mesmo igrejas onde uma soma de dinheiro é imposta aos noivos antes que 

eles concordem em organizar o seu casamento. Coisa surpreendente, a Bíblia 

está lá, e cada pessoa que sabe ler, pode a ler. E muitas igrejas hoje estão 
cheias de intelectuais, mas toda esta loucura é ensinada e praticada livremente. 

Amados, saiba que o casamento não é uma cerimónia, mas uma vida. 
Desperdiçar dinheiro em festas abomináveis não te vai servir de nada. O Senhor 

chama-nos à sobriedade. Para vocês que temem o Senhor, não desperdice como 
os filhos deste século. Eles são ignorantes e são cegados por satanás. Não imitá-

los. Se você tem o suficiente para comer, compartilhe com aqueles que não têm, 
e Deus vai abençoá-lo. Não imite os loucos que embarcam em desperdício 

enquanto seus irmãos morrem de fome. Não imitem aqueles vaidosos que 
acreditam que organizando grandes festas eles também entrarão ao círculo dos 

ricos da terra. Não imitá-los. Eles prestarão contas a Deus. É porque eles não 
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podem fazer um nome para si mesmos diante de Deus, que eles procuram fazer 

um nome para si mesmos na frente dos homens. 
 

6.4- O roubo organizado 
 

Hoje em dia, os pastores bruxos transformaram a celebração de casamentos 
num verdadeiro roubo organizado. Sempre que há um casamento, eles motivam 

os noivos para organizar grandes cerimônias e convidar o maior número de 
pessoas possível. Nessas cerimônias, com palavras de sedução, eles convidam 

as pessoas a vir e dar muitos presentes e doações de dinheiro para os casados. 
Os convidados (parentes e amigos) dos casados todos se levantam e vão 

depositar todos os seus presentes e doações de dinheiro, geralmente em 

envelopes, acreditando dá-los para os casados. Esses bruxos pastores, uma vez 
terminadas as cerimônias, recolhem todos os presentes de casamento e os 

compartilham entre si, sem dar nada aos casados. Essas serpentes dizem aos 
casados que tudo o que foi dado era uma oferenda a Deus. Eles até abrem os 

envelopes contendo os cartões de felicitações endereçados aos casados, pois 
sabem que algumas pessoas gostam de colocar seu dinheiro nos cartões de 

felicitações que eles vão dar aos casados. E quando eles encontram dinheiro 
nesses cartões eles levá-lo. 
 

Depois de compartilhar os espólios, eles entregam alguns cartões de felicitações 
para os casados, e destroem os outros cartões e as pequenas palavras em que 

as pessoas especificaram o que eles deram aos casados. Isto é para que os 
casados nunca saibam o que lhes foi realmente dado. Isto é ainda mais 

embaraçoso para os casados, pois acabam por nunca saber quem lhes deu o 
quê. E os doadores, do seu lado, esperam em vão que os casados lhes escrevam 

para lhes agradecer. Eles certamente vão pensar que os casados são ingratos e 

incapazes de agradecer.  
 

Como seu irmão Judas estava fazendo por trás de Jesus roubando dinheiro toda 

vez na bolsa, esses bruxos passam seu tempo hoje roubando e dinheiro de Deus, 
e o dinheiro dos pobres fiéis. É muito triste! E eles não estão frios em seus olhos 

quando eles compartilham o dinheiro e os presentes dos casados. Alguns até 
mesmo incentivar os pagãos para vir e celebrar casamentos em seus salões, 

para que eles roubam seu dinheiro e presentes de casamento. Às vezes, esses 
bruxos encontram-se discutindo para a partilha do saque. o ladrão sênior 

chamado pastor sênior, procura tomar a grande parte do saque, e os ladrões 
assistentes chamados pastores assistentes exigem uma partilha justa, e 

geralmente eles se separam em disputas. É assim que os agentes de satanás 
transformaram os templos suposto estarem de Deus, em cavernas de ladrões. 

Eles blasfemam contra Deus e fazem caluniar o Evangelho de Jesus Cristo. 
 

Apelo a todos estes pastores ladrões para que se arrependam e parem 
de roubar presentes destinados aos casados. Que eles entendem que se 

eles não devolverem todo o dinheiro e todos os presentes dos casados 
que eles roubaram, eles não escaparão do Inferno. 
 

6.5- Os presentes 
 

Os casamentos também se tornaram uma oportunidade de ganância para os 

casados, que acreditam que encontrar em isso um pretexto para coletar dinheiro 
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e presentes, incluindo presentes de bruxos, agentes de satanás, e outros 

inimigos de Deus. Fuja da ganância, fuja da mendicidade, fuja da avareza, fuja 
de toda concupiscência. A razão pela qual muitas pessoas organizam grandes 

cerimônias hoje em dia, é para coletar o máximo de presentes e doações de 
todos os tipos. A concupiscência encheu completamente os corações. E para 

isso, em todas as celebrações de casamento agora cerimônias de entrega dos 
presentes foram criadas. "4Adúlteros e adúlteras, não sabeis vós que a amizade 

do mundo é inimizade contra Deus? Portanto, qualquer que quiser ser amigo do 
mundo constitui-se inimigo de Deus. 5Ou cuidais vós que em vão diz a Escritura: 

O Espírito que em nós habita tem ciúmes?" Tiago 4:4-5. 
 

Não se esqueça que essa concupiscência tem um preço. Muitos dos presentes 

que você recebe são presentes envenenados que os agentes satanás lhe dão 
para destruir seu casamento. Estes são presentes sobre os quais eles fazem 

grandes encantamentos para prejudicá-lo. E como é você quem lhes abre as 
portas por causa de sua concupiscência, você não escapa. Portanto, não se 

surpreenda quando, às vezes, você vive coisas que não compreende e que nem 

consegue explicar. O Senhor nos chama ao contentamento. Fuja da 
concupiscência da vida e aprenda a se contentar com o que Deus coloca à sua 

disposição. 
 

"6Mas é grande ganho a piedade com contentamento. 7Porque nada trouxemos 

para este mundo e manifesto é que nada podemos levar dele. 8Tendo, porém, 
sustento e com que nos cobrirmos, estejamos com isso contentes. 9Mas os que 

querem ser ricos caem em tentação, e em laço, e em muitas concupiscências 
loucas e nocivas, que submergem os homens na perdição e ruína. 10Porque o amor 

do dinheiro é a raiz de toda espécie de males; e nessa cobiça alguns se desviaram 
da fé e se traspassaram a si mesmos com muitas dores." 1Timóteo 6:6-10. 
 

6.6- Os padrinhos 
 

O fato de que os filhos de Deus passam o tempo ouvindo fábulas em assembléias 

em vez de ler a própria Bíblia, cria tantos problemas, incluindo problemas sem 

sentido. Uma das preocupações dos noivos hoje é aquilo a que chamam 
padrinhos. Às vezes, discutem-no ao ponto de não concordar. Queres imitar os 

mundanos, não queres? Quem te prescreveu padrinhos quando tens de casar? 
Quem te disse que precisamos do que chamamos de padrinhos para o 

casamento? Você copia o mundo sem pensar. O mundo se tornou a luz dos 
cristãos. Volte à palavra de Deus e fuja da loucura enquanto ainda há tempo. 

Lembre-se de que você não precisa do que chama de padrinhos para se casar. 
Deixe o mundo aos mundanos. 
 

6.7- A distracção 
 

As cerimónias de casamento tornaram-se o objeto de todas as distracções 

possíveis nos dias de hoje. Os futuros cônjuges têm apenas isso em mente, e 
gastam todo o pouco tempo que têm para discutir sobre futilidades. Horas e dias 

são desperdiçados na organização da vaidade. Eles passam todo o tempo no 
telefone; para discutir o número de convidados e os nomes dos convidados; 

discutir o número de ingressos a serem impressos e a qualidade dos ingressos; 
para discutir a fábrica de impressão que cuidará desses ingressos; discutir as 

diferentes roupas e detalhes dos programas; a escolha e a cor dos vestidos das 
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damas de honra, e os meninos de honra, etc. E tudo isso leva horas, dias, 

semanas e meses inteiros. Isto é o quanto satanás tornou o homem estúpido. 
 

Às vezes, os futuros cônjuges discutem esses futilidades ao ponto de disputam. 

Em vez de gastar tempo diante de Deus buscando o rosto de Deus e preparando 
a sua eternidade, os tolos passam o tempo organizando a vaidade. E o zelo com 

que eles preparam esses programas de vaidade, é com o mesmo zelo que 
disputam uma vez no casamento, e é com o mesmo zelo que eles organizam o 

divórcio. Tudo porque o casamento deles não foi baseado no Senhor Jesus 
Cristo, mas na loucura e na vaidade. Muitos embarcam em dívidas para celebrar 

seu casamento; e imediatamente após o casamento, a miséria começa a reinar 
em casa. Eles preparam uma festa inútil mais do que preparam sua eternidade, 

investem mais em cerimônias inúteis do que investem em sua salvação, no 

encontro com o Senhor. 
 

Depois do casamento, eles embarcam no que chamam de "lua-de-mel". Tornou-

se tão moda hoje, que alguns chamados cristãos até reservam hotéis para 
passar a sua "lua-de-mel". Este é mais um elemento para você, para reconhecer 

quem conhece a Deus e quem não o conhece. Todo mundo trabalha para sua 
eternidade. "Porque onde estiver o vosso tesouro, aí estará também o vosso 

coração." Mateus 6:21. "1Portanto, se já ressuscitastes com Cristo, buscai as 
coisas que são de cima, onde Cristo está assentado à destra de Deus. 2Pensai 

nas coisas que são de cima e não nas que são da terra; 3porque já estais mortos, 
e a vossa vida está escondida com Cristo em Deus. 4Quando Cristo, que é a 

nossa vida, se manifestar, então, também vós vos manifestareis com ele em 
glória." Colossenses 3:1-4. 
 

6.8- A celebração do casamento 
 

Antes de abordar este ponto, vou primeiro tirar algum tempo para explicar a 
diferença entre a bênção de um casamento cristão e a celebração de um 

casamento. 
 

6.8.1- Diferença entre bênção e celebração 
 

Uma questão que muitas vezes se coloca no caso dos irmãos polígamos é se 
eles podem ser abençoados na Assembléia. Quanto à bênção, não se 

esqueça que a validade de qualquer casamento legal celebrado no mundo não é 
disputada na Igreja. Isto significa que, seja o caso de casais polígamos ou casais 

monógamos, quando as pessoas que se casaram legalmente no mundo 

acreditam em Jesus Cristo, seu casamento é reconhecido e aceito na Igreja como 
legal. Quando os pastores escolhem abençoá-los, não tem nada a ver com 

qualquer celebração de casamento. 
 

Celebrar um casamento, ou seja, declarar oficialmente duas pessoas casadas, 

é diferente de abençoar os filhos de Deus já casados. Portanto, a partir do 
momento em que um polígamo aceita o Senhor Jesus Cristo como Salvador com 

suas esposas, e todos eles são batizados, eles se tornam todos filhos de Deus e 
têm direito às mesmas bênçãos que todos os outros irmãos e irmãs da 

Assembléia. Elesparticipam de todos os aspectos da vida da Assembléia. Uma 
vez que eles entraram na Assembléia já casados, não há mais nenhuma 

celebração de casamento a ser feito. Cabe apenas ao pastor ou à Igreja abençoar 
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esses casais, como é feito para outros casais de pessoas que se casaram antes 

de crer em Deus. Neste caso é simplesmente a bênção dos casais, não a 
celebração do casamento. O casamento já havia sido feito e validado por Deus. 

A Igreja só a constatar e aprova. 
 

6.8.2- Advertência 
 

Quanto à celebração do casamento, esteja ciente de que a Igreja não pode, 
nenhuma circunstância e qualquer pretexto, celebrar um casamento poligàmico, 

e a Igreja não pode, nenhuma circunstância e qualquer pretexto, celebrar um 
casamento misto, isto é, um casamento entre um cristão e um pagão. E quanto 

à bênção, esteja ciente de que a Igreja não pode, em nenhuma circunstância e 

qualquer pretexto, abençoar um casamento misto, isto é, um casamento entre 
um cristão e um pagão. Para abençoar na Igreja um casamento do qual um dos 

parceiros é crente e o outro pagan, é uma abominação aos olhos de Deus. 
 

Não imite o que os pastores bruxos fazem ao seu redor. Para atrair as multidões 

com o propósito de coletar dinheiro e presentes, todos os meios são bons para 
eles. Quando eles não têm outros falsos casamentos para celebrar, eles criam 

outras ocasiões, e cada vez eles organizam grandes festas de bênçãos de 
casamentos que, de acordo com eles, ainda não foram abençoados, e não 

hesitam em abençoe até casais de cristãos com parceiros pagãos. Geralmente, 
quando um dos parceiros frequenta a sua igreja de vez em quando, é uma 

oportunidade para eles aproveitarem-se dela. Eles, assim, encorajam o parceiro 

de sua igreja a convencer o parceiro pagão para que seu casamento seja 
abençoado na Igreja. Eles aproveitam a oportunidade para organizar uma 

grande festa, e cada grande festa é sempre uma oportunidade para recolher 
dinheiro suficiente. Repito-vos novamente: estes demônios exercem bem o seu 

ministério, e servem fielmente seu mestre satanás; não os copiem. Exercitar o 
seu ministério fielmente e servir o seu Mestre Jesus Cristo com completa 

submissão à Sua palavra. 
 

Recentemente me encontrei a repreender algumas pessoas endurecidas que 

tinham ido para celebrar esse tipo de loucura que eles tinham escolhido para 
chamar o casamento cristão. A mulher freqüentou sua congregação, uma igreja 

clânica sob denominação pentecostal; o marido era um homem que não queria 
ouvir sobre as chamadas igrejas despertadas, e que tinha permanecido no ramo 

do catolicismo conhecido como a igreja presbiteriana. E o pastor demônio da 
chamada igreja pentecostal tinha convencido sua fiel dos "méritos" da bênção 

de seu casamento na igreja, e este fiel também tinha convencido seu marido 

presbiteriano pagão. Esses dois parceiros, que tinham vivido juntos por vários 
anos, haviam concordado em permitir que seu casamento fosse abençoado nesta 

igreja do clã, chamada pentecostal. A festa foi tão grandiosa que os vestidos de 
noiva tinha que ser usado, e todas as outras várias cerimônias que você pode 

imaginar foram realizadas, sem esquecer o que eles chamam de cartões de 
desejos. Deixe-me lembrá-lo que após a bênção deste casamento em uma igreja 

chamada pentecostal, o marido retornaria imediatamente à sua seita 
presbiteriana. E aquelas pessoas endurecidas que eu repreendi tentaram resistir 

a mim, provando para mim que a seita presbiteriana também era uma boa igreja 
como a deles. Uma maneira de reconhecer que eles eram apenas católicos que 

tinham tomado o nome de igreja de pentecostes. Mais e mais, eles não têm mais 
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vergonha de admitir que são católicos escondidos sob o manto da igreja 

pentecostal. 
 

6.8.3- Quem pode celebrar um casamento? 
 

Todo verdadeiro ancião da igreja pode celebrar um casamento, e qualquer outro 

irmão a quem tenha sido dada autoridade para fazê-lo, pode celebrar um 
casamento. Assim, preste atenção a todas estas grandes estruturas satânicas 

agrupando as igrejas-mãe com as igrejas-filhas, e cheias de muitos pastores e 

outros anciãos, mas em que há pessoas designadas para celebrar todos os 
casamentos. Isto significa que cada vez que um casamento tem que ser 

celebrado, você tem que esperar por este pastor regional ou super pastor 
"especialista em casamentos", que sozinho tem o direito de celebrar 

casamentos. Outros pastores e anciãos, embora nomeados pela própria 
estrutura, não podem celebrar um casamento. Quando os irmãos da assembléia 

que eles lideram devem se casar, eles são impotentes, eles devem esperar até 
que seu deus do casamento venha. 
 

E geralmente esse deus do casamento se faz suficientemente importante, que 

ele é freqüentemente esperado por meses. Ele muitas vezes tem uma agenda 
bem cheia; Você sabe que esses funcionários, chamados pastores, agora 

possuem agendas mais estritamente que os gerentes de empresas mundanas. 
Eles também têm escritórios e secretários, e têm uma organização e um 

organograma que às vezes são mais complexos que os das empresas mundanas. 
Muitos desses senhores de casamentos pedem mesmo pagamentos, que às 

vezes são muito caros. Quando um filho de Deus tem de se casar, não só ele 
está totalmente arruinado com todas as cerimônias satânica impostas a ele, mas 

ele também tem que encontrar uma grande quantia de dinheiro para mover o 

demônio especialista dos casamentos, de modo que ele venha amaldiçoar o seu 
casamento. E quando o montante que você propor a este senhor não satisfazê-

lo, ele se senta em seu projeto de casamento, e prioriza aqueles que pagam 
bem. E lá você vai esperar vários meses mais, o tempo para recolher dinheiro 

suficiente para satisfazer o demônio. É assim que muitos desses clubes satânicos 
que vocês chamam de igrejas funcionam. Se você está nesses clubes, saia 

enquanto ainda há tempo. 
 

Aconselho os servos de Deus a não celebrarem um casamento a menos 
que conheçam bem os noivos. O casamento sendo delicado como o vemos, 

é importante, por um lado, não participar dos pecados das pessoas e, em 
segundo lugar, não caucionar o erro dos filhos de Deus. É, portanto, importante, 

e mesmo muito importante, para aquele que quer celebrar um casamento, para 
conhecer bem cada um dos dois cônjuges. Portanto, saibam que todo verdadeiro 

ancião da Igreja podem celebrar um casamento. E se não há anciãos onde você 
está, um ancião de outro lugar pode se mover para vir e celebrar o casamento, 

caso contrário, um pode conceder autoridade a qualquer outro irmão maduro, 
para fazê-lo. Ainda preciso lembrá-lo que nenhuma mulher tem o direito 

de celebrar um casamento? Expliquei-vos bem nos ensinamentos sobre os 

anciãos, que na Igreja de Jesus Cristo não há mulheres anciãos. Nenhuma 
mulher pode exercer um ministério de autoridade na Igreja de Jesus Cristo. 

Nenhuma mulher pode, portanto, celebrar um casamento cristão. 
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Mas na igreja de satanás e nas assembléias de demônios, como tem sido bem 

estudado nos ensinamentos sobre os anciãos, há Jezabels anciãos, isto é, 
mulheres pastoras, mulheres evangelistas, mulheres doutores etc. Lembre-se 

de que satanás e seus agentes estão lá apenas para se opor a Deus. Não caia 
em suas armadilhas. Essas mulheres que ocupam posições de autoridade nas 

igrejas são todas bruxas, eu já lhe disse. Não tenha seus casamentos celebrados 
por bruxas. Você está avisado. Que o Senhor seja louvado! 
 

6.9- Conclusão 
 

A Igreja caiu na grande sedução de satanás, ao ponto de seguir à letra as 
prescrições mundanas. O Senhor diz em Mateus 5:13-14 "13Vós sois o sal da 

terra. ... 14Vós sois a luz do mundo." O povo de Deus diz: "Não, Senhor, é o 
mundo que é a nossa luz. Cabe ao mundo nos mostrar como andar e como viver. 

O modelo do mundo é o melhor para nós." Se você acredita ser do Senhor, volte 
para Ele enquanto Ele ainda pode recebê-lo. 
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7- ESTAR PRONTO PARA O CASAMENTO 
 

Para tratar os homens de hoje de acordo com a estupidez que os anima, eu 
escolhi tratar este tema "estar pronto para o casamento", em vez de após as 

cerimônias de casamento. Isso reflete o grau de loucura em que muitos se 
encontram, e também o grau de ignorância e o grau de sedução em que muitos 

filhos de Deus encontram-se e são pegos na armadilha de satanás e seus 
agentes, indo tão longe como o casamento antes de começar a pensar sobre o 

que o casamento realmente é. É muito frequentemente após o casamento que 
muitos começam a se perguntar se eles estão prontos para o casamento. Nós 

até encontramos pastores tolos que celebram casamentos, e muito depois, 
quando os problemas começam em casais, eles dizem que eles não estavam 

prontos para o casamento, ou que não era a vontade de Deus. 
 

Antes de pensar em casamento, antes de começar a orar por ter um homem ou 
uma mulher, deve-se primeiro fazer a pergunta: "Estou pronto para o 

casamento?" Portanto, é importante sentar-se primeiro e tentar entender o que 
é o casamento, meditar profundamente o ensinamento sobre o casamento, e 

avaliar o preço a ser pago antes de se comprometer. Se deixar levar e arrastar 
pelos desejos sexuais é um perigo real. Saibam que depois o regozijo muito 

efêmero da relação sexual, começam as dificuldades da vida do casal, 
dificuldades que infelizmente não são efêmeras. 
 

Estar pronto para o casamento é um elemento extremamente importante. Deus 

sendo contra o divórcio e o novo casamento, cada pessoa antes de casar, deve 
ter certeza de que está pronta para assumir todas as responsabilidades 

relacionadas ao casamento e suportar as muitas dificuldades, incluindo 
eventuais surpresas e frustrações. O casamento não é um divertido, não é um 

lugar de lazer e prazer. O casamento é uma vida, uma cruz. É a escola por 
excelência da abnegação. O casamento é uma prisão que não é muitas vezes 

chamada pelo nome. E como você sabe que a natureza da prisão é a privação 
da liberdade, saiba também que se casar, é desistir voluntariamente e 

totalmente a sua liberdade. Cada pessoa, portanto, antes de se casar, deve estar 
ciente desse fato e preparar-se de acordo. 
 

A mulher que pensa em casamento deve ter certeza de que está pronta para se 

submeter a um homem em tudo, mesmo quando não está feliz. Ela deve ter 
certeza de que ela está pronta para servir um homem como seu senhor. O 

homem que pensa em casamento deve ter certeza de que está pronto para amar 
uma mulher como ele, cuidar dela, suportá-la e cuidar dela como um pai cuida 

de seu filho e como o Senhor cuida de sua Igreja. 
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8- A VIDA NO CASAMENTO 
 

A vida no casamento é certamente a parte mais difícil. Quando todos os sonhos 
e planos de casamento passaram, quando viramos a página para a loucura do 

noivado, nos encontramos diante da realidade. Muitas pessoas, desde os 
primeiros dias, começam a se arrepender e se perguntam por que se casaram. 

Isso mostra que a felicidade não está no casamento, mas sim no temor de 
Deus. Para vocês, amados, que ainda não estais casados, não pensem que são 

infelizes. Regozijem-se, pelo contrário, e aproveitem a sua liberdade para servir 
ao Senhor. E para você, que já são casados, e que se arrependem, este não é 

mais o tempo para se arrepender. Lamentar seria errado fazer; Você seria 
simplesmente desencorajado ao pé de uma montanha que você é forçado a 

escalar. O que você resta para fazer agora é olhar para a glória do Senhor que 

aguarda os vencedores, e para munir-se as armas de Deus para permanecer 
firme até o fim. "Mas aquele que perseverar até ao fim será salvo." Mateus 

24:13. 
 

8.1-As descobertas - As surpresas desagradáveis 
 

Aqui está uma das perguntas que os irmãos nos fizeram em uma conferência: 

"Não é um problema que os noivos não possam passar noites juntos antes de 
se casar? Muitas vezes, uma vez casado, um é confrontado com descobertas e 

surpresas "ruins". Às vezes percebemos a partir da primeira noite que um dos 
parceiros ressona, ou que há anormalidades impedindo ou dificultando relações 

sexuais, etc. Às vezes também, é progressivamente descobrimos anomalias no 
parceiro. Algumas dessas anomalias são de origem acidental, outras são 

provocadas ou hereditárias; ainda outros são o resultado de algumas doenças 
de um dos parceiros. O que podemos fazer para evitar esse tipo de surpresa?" 
 

Amados, saibam, em primeiro lugar, que o Senhor é absolutamente contra 
qualquer forma de desordem. Examinemos juntos esta questão dos irmãos. Se 

fosse permitido que os noivos passassem as noites juntos antes de se casarem, 

este a fim descobrir-se para evitar "surpresas", o que isso implicaria? Isso 
implicaria que, após essas noites de testes, se o resultado não for conclusivo, 

aquele que parece não estar satisfeito se salvaria deixando o outro em total 
desespero; e isso daria às pessoas o sinal de que o homem não é diferente de 

uma fruta que se pode saborear antes de comprar, ou até mesmo um carro que 
um é muitas vezes livre para testar antes de comprar, ou até mesmo uma peça 

de vestuário que um pode tentar antes de comprar. Tal sinal seria extremamente 
grave. O homem foi feito à imagem de Deus, e não pode ser tratado como um 

objeto. 
 

Tais questões levam-nos mais uma vez a compreender o grau de egoísmo 

humano, e do egocentrismo do homem, que só procura o seu próprio interesse, 

e que só pensa em termos de si mesmo. Lembre-se que quando você aceita uma 
pessoa, você deve amá-lo como ele é, com suas belezas e fraquezas. Deus não 

vai permitir que você vá de parceiro para parceiro, para saborear tudo e testar 
tudo, a fim de encontrar o anjo de sua luxúria. Você deve suportar os defeitos 

de seu parceiro: isso é parte do casamento, e é parte da cruz para carregar, e 
as tribulações da carne para suportar. Não se enganem por um momento, Deus 

nunca lhe dará um anjo por um parceiro. Quem quer que seja, o que quer que 
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faça, e onde quer que vá, nunca encontrará um parceiro que satisfaça cem por 

cento seus desejos egoístas. 
 

8.2- As práticas satânicas 
 

Satanás, para zombar de Deus e bem provocar a ira de Deus, se lançou desde 
que ele foi expulso do Céu por Deus, em todas as formas de sujeira e impureza, 

e em todas as orgias possíveis. Ele sabe que seu tempo é limitado e sabe que o 
Inferno está reservado para ele para a eternidade. Em seu engano, além dos 

demônios que ele já havia treinado, ele também leva com ele os homens que se 
deixam ser capturados em suas armadilhas. É assim que as práticas sexuais 

abomináveis que deveriam ser praticadas apenas em ambientes ocultos, foram 
transportadas entre os homens. Essas práticas são tão difundidas que alguns 

selvagens as copiam para contaminar e manchar o casamento. 
 

Encontramos alguns demônios perversos que fingem ser cristãos, que contestam 

todos os ensinamentos sobre o casamento em que o professor pede aos filhos 

de Deus que tenham cuidado para se comportarem como homens em suas 
relações sexuais, e não como abomináveis. Eles se revoltam sempre que ouvem 

tais ensinamentos, e os contestam. Estes são todos os elementos que permitem 
que você reconheça os agentes de satanás. Eles encontram seus prazeres 

apenas naquilo que é abominável e monstruoso. 
 

Hebreus 13:4 nos diz: "Venerado seja entre todos o matrimônio e o leito 

sem mácula; porém aos que se dão à prostituição e aos adúlteros Deus 
os julgará." Saibam que Deus, não só punirá severamente todos os adúlteros, 

isto é, aqueles que já se casaram, se permitem ainda ir com outro parceiro, ele 
também punirá, e com tanto rigor, o abominável, e o cães que fazem do 

casamento uma cobertura para se envolver em todas as práticas sexuais 
satânicas. "Ficarão de fora os cães e os feiticeiros, e os que se prostituem, e 

os homicidas, e os idólatras, e qualquer que ama e comete a mentira." 
Apocalipse 22:15. 
 

Por isso, gostaria mais uma vez de vos lembrar, filhos de Deus, que vocês não 
devem cair na armadilha de imitar cães e outros demónios, que só encontram 

os seus prazeres em relações sexuais fora da norma. Se antes de se casar você 

tinha embarcado em pornografia com tudo o que isso implica, você deve 
procurar libertação, e garantir a si mesmo que você não está levando suas 

práticas satânicas para o casamento. E se você tiver parceiros que só gostam 
destas práticas satânicas, oponha-se a isso. E se eles não quiserem mudar, 

informe o seus pastores, para que chamam-los à ordem. Se depois do conselho 
dos anciãos eles não querem mudar, informe o novamente para que eles sejam 

expulsos da Assembléia. Se tal caso acontece, saibam que estas são serpentes 
que você casou, e não filhos de Deus. 
 

Como temos estudado bem ao examinar o ensinamento sobre o combate 
espiritual, as únicas relações sexuais que Deus aprova, isto é, aquelas que não 

podem de forma alguma constituir um pecado e servir como uma porta aberta 
para satanás, são aquelas feitas dentro do quadro legal do casamento. E mesmo 

dentro do quadro legal do casamento, as relações sexuais são pecados e 
constituem portas abertas se for semelhante a práticas puramente satânicas. 

Saiba muito bem, que uma relação sexual normal de acordo com Deus, é uma 
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relação sexual entre duas pessoas de sexos opostos. Também estar ciente de 

que para que uma relação sexual entre duas pessoas de sexos opostos seja uma 
relação normal, este relatório deve ser realmente sexual como o seu nome 

indica, isto é, uma relação entre dois sexos, ou mais claramente um contato 
entre dois órgãos genitais. 
 

Portanto, um relação ou contato entre um sexo e outra coisa, ou entre um sexo 
e outra parte do corpo, não pode ser aceito aos olhos de Deus como relação 

sexual. Todos esses tipos de relação são apenas relação anormais, isto é, 
pecados, mesmo dentro do casamento. Casados podem, assim, escapar das 

portas abertas criadas pelos pecados sexuais apenas se honrarem Deus cada 
vez em suas relações sexuais, evitando as práticas desonrosas, e outras práticas 

abomináveis e satânicas em que muitas se lançam às vezes. O casamento não 
é luz verde para a loucura. Cada desvio é um pecado diante de Deus, e constitui 

uma porta aberta para satanás. 
 

Deus não errou na escolha de fazer o homem e a mulher com sexos diferentes, 
nem errou em chamar cada parte do corpo humano por um nome diferente. 

Portanto, o sexo não pode tomar o nome de outra parte do corpo, e nenhuma 
outra parte do corpo pode tomar o nome de sexo, e não deve de forma alguma 

ser confundido com o sexo. Enquanto a noiva e o noivo devam tomar cuidado 
para não contaminar o leito conjugal com adúlteros (infidelidade), eles também 

devem ter cuidado para não embarcar nessas práticas satânicas e outros orgias 
sexual que fazem seus casamentos dos casamentos rejeitados por Deus. 
 

Já o casamento, mesmo quando bem vivido, é percebido por Deus como 
imundícia, como lemos em Apocalipse 14:4. "Estes são os que não estão 

contaminados com mulheres, porque são virgens. Estes são os que seguem 
o Cordeiro para onde quer que vai. Estes são os que dentre os homens foram 

comprados como primícias para Deus e para o Cordeiro." O casamento é, 
portanto, apenas uma imundícia tolerada por Deus. Não caia na armadilha de 

torná-lo uma imundícia maior ainda. Isto não será tolerado. 
 

Nos encontramos durante os ensinamentos, algumas pessoas que fizeram de 
Hebreus 13:4 a interpretação de que nenhum amigo ou estranho poderia deitar-

se sobre a cama em que a noiva eo noivo se deitam. Segundo eles, o fato de 
que Deus disse que o casamento seja honrado por todos e o leito conjugal sem 

mácula, significava que ninguém mais poderia deitar-se sobre uma cama já 
usada por pessoas casadas. Expliquei-lhes que Deus não se importava com o 

pedaço de madeira em que as pessoas costumam deitar-se. Se você também 
está entre aqueles que entendem este verso dessa maneira, então lembre-se 

agora que o leito conjugal mencionado em Hebreus 13: 4 não tem nada a ver 
com os poucos pedaços de madeira nos quais você coloca um colchão para 

deitar-se. O leito conjugal representa a vida que o casal é chamado a levar. O 
Senhor, portanto, chama a noiva e o noivo para fugir de todas as formas de 

imundícia. 
 

8.3- As Crianças não comuns a ambos os parceiros 
 

A gestão de crianças não comuns a ambos os parceiros também é 
freqüentemente um problema sério nos casamentos. Quando antes de se casar, 

um ou ambos os parceiros já tinham filhos, a sua gestão coloca muitas vezes 
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um problema. Quando a criança ou as crianças são da mulher, nos encontramos 

nas seguintes situações: 
 

- Ou estas crianças não têm respeito pelo marido porque não é seu pai biológico, 

- Ou é o pai biológico que, se ainda estiver vivo, se acha que muitas vezes 
permitido a passar por seus filhos para semear alguns problemas no lar, 

- Ou é o marido que não está interessado nas crianças e não se sente muito 
envolvido em sua educação, 

- Ou é a mulher que gere os filhos como sua propriedade privada, recusando ao 
marido qualquer direito parental real sobre os filhos. Tudo isso torna a atmosfera 

no lar pouco saudável. 
 

Quando a criança ou as crianças são do homem, uma desordem similar é 

geralmente criada: 
 

- Ou as crianças não têm respeito pela mulher porque não é sua mãe biológica, 

- Ou é a mãe biológica que, se ela ainda está viva, vira as crianças contra a 

mulher todas as vezes, 
- Ou é a mulher que maltrata as crianças porque não são dela, 

- Ou é o marido que proíbe a sua esposa qualquer direito de correção sobre os 
filhos. 
 

Há até casos em que o parceiro que tem os filhos, se permite zombar daquele 

que não os tem, e tudo isso só resulta em desestabilizar o lar. E quando cada 

pessoa no casal tem seu filho ou seus filhos, não há falta de problemas. Para 
além dos exemplos que acabo de mencionar, os filhos de um queixam-se de 

serem tratados pior do que os filhos do outro, etc. Agora você entende por que 
no ensinamento sobre a escolha do cônjuge, eu classifiquei mulheres mães e 

homens pais nos casos que criam problemas. Mas uma vez no casamento você 
não tem mais escolha, você só tem que agir e encontrar a solução apropriada 

para proteger a unidade do casal. 
 

O que precisa ser feito? Primeiro, ambos os parceiros devem estar cientes de 

que, se o casamento falhar, eles serão responsáveis perante Deus. Então eles 
devem entender que cabe a eles fazer tudo para que o casamento funcione, 

porque a vida eterna depende disso. Para fazer isso, Eles têm que concordar em 
como gerenciar essas crianças, se elas puderem gerenciá-las, e se acontecer 

que elas não possam gerenciá-las, elas devem encontrar um lugar para elas fora 
de suas casas. 
 

8.4- As pessoas hospedadas 
 

Toda pessoa que quer morar em sua casa, seja ele o filho do homem ou o filho 
da mulher, ou amigos ou irmãos ou outros membros da família, ou qualquer 

outra pessoa, deve se submeter ao seu ritmo de vida. Isso significa que, se você 
temer o Senhor, eles devem temer o Senhor. Se eles não estão prontos para se 

submeter às suas condições, o lugar deles não pode estar em sua casa. Em 
casais onde a esposa teme a Deus, o marido nunca deve aceitar ninguém na 

casa sem o consentimento de sua esposa. Isto significa que o marido cristão 
nunca deve tomar responsabilidade de abrigar uma pessoa em sua casa sem o 

consentimento de sua esposa, se ela teme a Deus. Saibam que as mulheres que 
temem a Deus têm muito discernimento, e podem ajudar-vos a filtrar melhor as 

pessoas para aceitar em vossas casas. 
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Cuidado! Antes que você concorde em abrigar pessoas em suas casas, 

certifique-se de que essas pessoas não são agentes de satanás, que vão por 
seus encantamentos, levar um dos parceiros para o adultério, e destruir a sua 

casa. Quando você hospeda os agentes de satanás, se forem mulheres, estas 
levarão o marido ao adultério; e quando elas não conseguem de levar o homem 

ao adultério, elas farão de tudo para virar a mulher contra o seu marido, e fazê-
la rebelde. E se forem os homens, eles levarão a mulher ao adultério. Por isso, 

tem muito cuidado. Muitos casamentos foram destruídos por tais erros. Você 
também precisa olhar bem os casos das crianças que deseja hospedar. Se eles 

são pequenos bruxos, eles vão destruir seu lar. Com o seu poder satânico, eles 
vos montam uns contra os outros, semeiam discórdia no meio de vós, e vocês 

acabam vos odiar e vos separar. Os agentes de satanás são extremamente 
perigosos, sejam eles crianças ou adultos. Assim que você lhes der a menor 

oportunidade, eles o destruirão. Não aceite pessoas em sua casa sem 
discernimento. 
 

8.5- A responsabilidade da mulher 
 

A responsabilidade da mulher no casamento está bem resumida nas passagens 
abaixo: 
 
22Vós, mulheres, sujeitai-vos a vosso marido, como ao Senhor; 23porque o 
marido é a cabeça da mulher, como também Cristo é a cabeça da igreja, sendo 

ele próprio o salvador do corpo. 24De sorte que, assim como a igreja está sujeita 
a Cristo, assim também as mulheres sejam em tudo sujeitas a seu marido. 

Efésios 5:22-24. 
 
1Semelhantemente, vós, mulheres, sede sujeitas ao vosso próprio marido, 

para que também, se algum não obedece à palavra, pelo procedimento de sua 

mulher seja ganho sem palavra, 2considerando a vossa vida casta, em temor. 
3O enfeite delas não seja o exterior, no frisado dos cabelos, no uso de jóias de 

ouro, na compostura de vestes, 4mas o homem encoberto no coração, no 
incorruptível trajo de um espírito manso e quieto, que é precioso diante de Deus. 
5Porque assim se adornavam também antigamente as santas mulheres que 
esperavam em Deus e estavam sujeitas ao seu próprio marido, 6como Sara 

obedecia a Abraão, chamando-lhe senhor, da qual vós sois filhas, fazendo o bem 
e não temendo nenhum espanto. 1Pedro 3:1-6. 
 

Vós, mulheres, estai sujeitas a vosso próprio marido, como convém no 
Senhor. Colossenses 3:18. 
 
3As mulheres idosas, semelhantemente, que sejam sérias no seu viver, como 
convém a santas, não caluniadoras, não dadas a muito vinho, mestras no bem, 
4para que ensinem as mulheres novas a serem prudentes, a amarem seus 

maridos, a amarem seus filhos, 5a serem moderadas, castas, boas donas de 
casa, sujeitas a seu marido, a fim de que a palavra de Deus não seja 

blasfemada. Tito 2:3-5. 
 

O sucesso de um casamento repousa primeiro sobre a mulher. Em circunstâncias 

normais, quando uma mulher respeita o seu lugar em casa, o casamento tem 
sucesso. Quando uma mulher é submissa como a palavra de Deus quer, o 

casamento só pode funcionar. Estou falando aqui em termos de circunstâncias 
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normais, porque há casos em que, mesmo se a mulher se submeta, nada 

funcionará. Em um casal onde o homem é um bruxo e quer levar sua esposa 
para o Inferno com ele, a mulher pode sujeitar-se, desde que ela não negue a 

Deus para seguir este demônio no Inferno, nada pode funcionar. Em tais casos, 
a mulher não precisa se preocupar com sua casa, ela deveria se preocupar com 

a salvação dela. A mulher no casamento é chamada para fazer a vontade de seu 
marido. Seu primeiro ministério é servir o marido e cuidar bem de sua casa. 

Para vocês que temem a Deus, saibam que suas bênçãos estão relacionadas à 
sua maneira de sujeitar-se ao seu marido em todas as coisas, e cuidando de sua 

casa. 
 

Não imitem o que vocês vêem as Jezabels a fazer ao seu redor. Os Jezabels 

nunca se sujeitem. Elas são os que comandam, elas são os que governam. Elas 
nunca fazem nada em suas casas. Elas têm todo o trabalho de suas casas feito 

por outras pessoas. Há até mesmo bruxas que se acham tão grandes que até as 
roupas íntimas de seus maridos são lavadas pelas suas empregadas. Nunca imite 

esses agentes de satanás. Sirva o Senhor e trabalhe duro pela sua coroa. 

Sujeitar-se é ser silencioso mesmo quando você está direito. A mulher que teme 
o Senhor deve aprender a ficar em silêncio quando seu marido fala, ela deve 

aprender a não levantar a voz. Há uma briga em um casal só quando a mulher 
não sabe como calar a boca. Quando uma mulher não sabe ficar em silêncio, é 

o suficiente para que o marido é um pouco brutal, e a briga é inevitável. E você 
sabe que a luta não resolve nenhum problema, muito pelo contrário, glorifica 

satanás. 
 

8.6- Os limites da submissão 
 

No entanto, esteja ciente de que a submissão tem limites. Você nunca deve se 
sujeitar a um homem a ponto de desobedecer a Deus. Lembrem-se de que Deus 

passa antes de cada pessoa e antes de tudo, e os desejos de Deus passam antes 
dos desejos dos homens. Não vá para o Inferno sob pretexto que você está a se 

sujeitar. Você deve sujeitar-se ao seu marido como ao Senhor. Se seu marido 

teme ao Senhor, você deve se sujeitar sem reserva. Mas se ele não teme ao 
Senhor, você se submeterá ao Senhor; Isso significa que cada vez que seu 

marido pede lhe para fazer algo que se opõe ao que Deus lhe pede para fazer, 
você deve desobedecê-lo, e em vez disso, obedecer a Deus. 
 

"28E não temais os que matam o corpo e não podem matar a alma; temei, antes, 
aquele que pode fazer perecer no inferno a alma e o corpo. 29Não se vendem 

dois passarinhos por um ceitil? E nenhum deles cairá em terra sem a vontade 
de vosso Pai. 30E até mesmo os cabelos da vossa cabeça estão todos contados. 
31Não temais, pois; mais valeis vós do que muitos passarinhos." Mateus 10:28-
31. Lembre-se de que, além de Jesus Cristo, nenhum outro homem morreu na 

cruz por você, e nenhum homem seria capaz de tirá-lo do Inferno, se o Senhor 

o enviou lá. 
 

8.7- A responsabilidade do homem 
 

A responsabilidade do homem no casamento é resumida nestes termos: 
 

"25Vós, maridos, amai vossa mulher, como também Cristo amou a igreja e a si 

mesmo se entregou por ela, 26para a santificar, purificando-a com a lavagem da 



O CASAMENTO Página 58 de 115 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

água, pela palavra, 27para a apresentar a si mesmo igreja gloriosa, sem mácula, 

nem ruga, nem coisa semelhante, mas santa e irrepreensível. 28Assim devem os 
maridos amar a sua própria mulher como a seu próprio corpo. Quem ama a sua 

mulher ama-se a si mesmo. 29Porque nunca ninguém aborreceu a sua própria 
carne; antes, a alimenta e sustenta, como também o Senhor à igreja." Efésios 

5:25-29. 
 

"Igualmente vós, maridos, coabitai com ela com entendimento, dando honra à 

mulher, como vaso mais fraco; como sendo vós os seus co-herdeiros da graça 
da vida; para que não sejam impedidas as vossas orações." 1Pedro 3:7. 
 

"Vós, maridos, amai a vossa mulher e não vos irriteis contra ela." Colossenses 3:19. 
 

O homem no casamento deve certificar-se de que a submissão completa da 
mulher exigida pelo Senhor não é um cobertor para fazer a mulher sofrer. Os 

homens devem aprender a ouvir suas esposas. Você deve dar às suas mulheres 
a oportunidade de se expressar e florescer. Você deve ser muito flexível e muito 

paciente com suas esposas, como o Senhor está conosco. 
 

8.8- Os limites do amor 
 

Não imitem os demônios que, em sua idolatria, seduzem-se e seguem suas 

esposas de bruxas, dizendo que a Bíblia lhes pede para amar suas mulheres 
como a si mesmos. A Bíblia pede aos homens para amar as suas esposas como 

a si mesmos, não amar as bruxas como a si mesmos. Deus nunca pediu aos 
homens para amarem bruxas. Pelo contrário, nos velhos tempos essas bruxas 

eram bastante apedrejadas. 
 

"Quando, pois, algum homem ou mulher em si tiver um espírito adivinho ou for 

encantador, certamente morrerão; com pedras se apedrejarão; o seu sangue 
é sobre eles." Levítico 20:27. Você nunca pode amar uma bruxa, lembre-se disso 

muito bem de novo. Você nunca ganhará a confiança de satanás, e nunca 

conseguirá satisfazer os agentes de satanás, a menos que você decida 
acompanhá-los ao Inferno. Saibam que quando o Senhor pede que você ame 

sua esposa como a si mesmo, ele não fala de bruxa, mas de mulher. Se você 
concordar em amar uma bruxa como a si mesmo, você vai acompanhá-lo até o 

Inferno. Que isto fique muito claro. 
 

8.9- Inversão de papéis 
 

Os filhos de Deus devem evitar inverter os papéis no casamento. Quando o 

homem toma o lugar da mulher e a mulher toma a do homem, o casamento 
torna-se uma abominação diante de Deus. Há mais e mais casais hoje, onde o 

homem cuida da casa, isto é, trabalhos domésticos e dos filhos, enquanto a 
mulher está no trabalho. É bem o mundo de cabeça para baixo. Quaisquer que 

sejam as razões pelas quais você se encontra nessa situação, você deve sair 
dela o mais rápido possível. Há alguns que se encontram nessa situação de 

inversão de papéis, porque foram pegos em sua própria armadilha. Este é 
geralmente o caso para homens que se envolvem em casamentos por interesse, 

e que se casam com os Jezabels. Se você se casar com uma mulher porque ela 
é rica, ou porque ela está bem colocada na sociedade, ou porque seus pais são 

ricos, você cairá nesse tipo de armadilha. Se é por cálculos egoístas que você 
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constrói seu casamento, se seus interesses vêm antes de qualquer outra coisa, 

você será pego em sua própria armadilha. 
 

Deixe-me compartilhar com você o caso deste cristão, professor universitário, 

que, a fim de ficar em um país europeu, decidiu se casar com uma pequena 
Jezabel por causa dos papéis. Este último tornou-se um servo em sua casa, ele 

tornou-se o lacaio desta pequena Jezabel. Durante o dia, ele é um grande 
professor nos anfiteatros e, assim que sai da anfiteatro, torna-se um criado. E 

ele não tem escolha. Sua Jezabel tornou-se o marido e ele a esposa; e tanto 
pior para Deus! Para vocês, filhos de Deus, fujam da concupiscência da Terra, 

fujam da soberba da vida. O preço a pagar é muitas vezes pesado, muito pesado. 
Se em vez de construir a vossa eternidade procurarem ganhar a terra, arriscam-

se a não ganhar nada em tudo. Tem muito cuidado! As riquezas da terra são 

efêmeras, e a chamada felicidade deste mundo é apenas vaidade. 
 

8.10- Aviso: Sedução - Idolatria 
 

Recordo a todos que a idolatria é um pecado grave, para não dizer o pecado 

mais grave. Deus nunca tolera que uma pessoa ou coisa tome um lugar 
importante no coração de seus filhos. Devemos ter um amor excessivo apenas 

para Deus, e só para Deus, e não para um ser mortal. "11Dá-nos auxílio na 
angústia, porque vão é o socorro do homem. 12Em Deus faremos proezas; 

porque ele é que pisará os nossos inimigos." Salmo 60:11-12. 
 

Colocar sua confiança em um homem é algo grave, muito grave. Cada homem 
passará como do vento, mas o Senhor Jesus Cristo permanece para sempre. Se 

você despreza a Deus para honrar os homens, sentirá falta desses homens no 
momento em que você vai mais precisar deles. Mais uma vez, lembre-se que 

nenhum ser humano tem qualquer de direito sobre a sua salvação, e nenhum 
mortal poderá você retirar do Inferno se você for teimoso diante de Deus para 

chegar lá. Mulheres que desprezam a Deus por causa de seus maridos, homens 
que desprezam a Deus por causa de suas esposas, pais que desprezam a Deus 

por causa de seus filhos, filhos que desprezam a Deus por causa de seus pais e 
todos aqueles que desprezam a Deus por causa de suas famílias, ou por causa 

de suas atividades e sua profissão, são idólatras. Se eles não se arrependerem 
a tempo, eles vão queimar no Inferno por toda a eternidade. 
 

Encontramos agentes de satanás que eles mesmos declaram que suas esposas 

não pertencem a Deus, mas dizem que vão dar suas vidas por essas mulheres 
bruxas como o Senhor deu Sua vida por Sua igreja. Não é surpreendente! Os 

filhos de satanás só estão aqui para blasfemar. E cada vez, para regressar ao 
seu mestre satanás, nunca lhes falta razão. Não imitá-los. Seu fim será conforme 

as suas obras. O Senhor está vivo! Você tem compreendido bem no ensinamento 
sobre o discernimento que as pessoas de satanás nunca podem permanecer na 

verdade. Eles podem ficar agitados na verdade por um tempo, mas eles nunca 
permanecem lá. 
 

Os filhos de Deus casados devem saber que, se seus parceiros são expulsos da 

Assembléia, eles não devem cair na armadilha de segui-los. A salvação é 
importante o suficiente para brincar. O Inferno é real; é um fogo que queimará 

e nunca se extinguirá. Antes de se divertir, você deve ter isso em mente. O 
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Inferno não é uma imaginação, o Inferno não é uma ficção, o Inferno é uma 

realidade. É um fogo que queima e nunca vai parar. É por esta razão que Jesus 
deixou o trono da glória para vir a sofrer como um homem miserável e morrer 

em uma cruz infame. É porque o Inferno é terrível que o Senhor escolheu pagar 
um preço tão pesado na cruz. E por essa razão, todo filho de Deus deve entender 

que não brincamos com a salvação. Portanto, não permita que ninguém distraí-
lo da verdade. 
 

Convido-vos a meditar comigo as seguintes passagens: 
 

Lucas 14:26-27 "26Se alguém vier a mim e não aborrecer a seu pai, e mãe, e 
mulher, e filhos, e irmãos, e irmãs, e ainda também a sua própria vida, não pode 

ser meu discípulo. 27E qualquer que não levar a sua cruz e não vier após mim 
não pode ser meu discípulo."  
 

Mateus 10:37-38 "37Quem ama o pai ou a mãe mais do que a mim não é digno 
de mim; e quem ama o filho ou a filha mais do que a mim não é digno de mim. 
38E quem não toma a sua cruz e não segue após mim não é digno de mim."  
 

Deuteronômio 13:6-10 "6Quando te incitar teu irmão, filho da tua mãe, ou teu 
filho, ou tua filha, ou a mulher do teu amor, ou teu amigo, que te é como a tua 

alma, dizendo-te em segredo: Vamos e sirvamos a outros deuses que não 
conheceste, nem tu nem teus pais, 7dentre os deuses dos povos que estão em 

redor de vós, perto ou longe de ti, desde uma extremidade da terra até à outra 
extremidade, 8não consentirás com ele, nem o ouvirás; nem o teu olho o 

poupará, nem terás piedade dele, nem o esconderás, 9mas certamente o 
matarás; a tua mão será a primeira contra ele, para o matar; e depois a mão de 

todo o povo. 10E com pedras o apedrejarás, até que morra, pois te procurou 
apartar do Senhor, teu Deus, que te tirou da terra do Egito, da casa da servidão."  
 

Uma vez que essas pessoas não podem mais ser apedrejadas hoje, tudo o que 

você tem a fazer é manter-se afastado de todas as pessoas que tentam 
conquistá-lo para o Inferno e romper todo relacionamento com elas. 
 

8.11- Problemas nos casais 
 

A maioria dos problemas vividos pelos casais estão relacionados ao fato de que 

eles não foram ensinados antes de entrar em casamento. Deixe-me lembrar-
lhe, a este nível, o propósito principal do casamento. De acordo com 1Coríntios 

7:1, é bom não casar. Mas para evitar pecados sexuais, é melhor casar. Isto 

deixa claro que, uma vez que o casamento não é uma passagem obrigatória 
para o céu ou a felicidade, deve-se casar apenas para escapar dos pecados 

sexuais. O principal propósito do casamento, então, é o sexo. 
 

Nunca se envolva no casamento se você não deseja sexo. Essa precisão está 

bem em seu lugar, já que encontramos várias mulheres que, uma vez casadas, 
não querem se submeter ao sexo com seus maridos, justificando sua atitude 

pelo fato de que elas não têm desejo de relações sexuais. Elas dizem muitas 
vezes que casaram só para ter um amigo com quem falar. Se só queres que os 

amigos com quem falar., nunca te faltarão na Assembleia. Não arruínes a vida 
de alguém casando com eles se não quiseres sexo. E para todos aqueles que se 

perguntam se alguém pode se casar apenas para ter alguém com quem causar 
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e compartilhar problemas, sem necessariamente ter que se submeter ao sexo, 

a resposta é muito clara, ela é NÃO. 
 

1Coríntios 7:4 diz: "A mulher não tem poder sobre o seu próprio corpo, mas 

tem-no o marido; e também, da mesma maneira, o marido não tem poder sobre 
o seu próprio corpo, mas tem-no a mulher." Quando você se casa, você deixa 

de ser o mestre do seu corpo. É o seu parceiro que se torna o mestre. Isto 
significa que a mulher não tem o direito de estar com o marido somente quando 

ela quer ou quando ela está feliz, e o homem não tem o direito de estar com sua 
esposa somente quando ele quer ou quando ele está feliz. Você deve estar lá 

enquanto seu parceiro precisar de você. Essa é a escolha que você fez quando 
decidiu se casar. 
 

Há mulheres que se comportam em seu casamento como prostitutas, e que 

acreditam que eles só podem estar com seus maridos quando eles estão 
contentes, quando seus maridos lhes oferecer presentes. Para alguns, logo que 

há um pequeno problema no casal, elas saem da sala, pegam um travesseiro e 
se instalam no sofá. Às vezes também são os homens que escolhem para mudar 

de quarto. Gostaria de vos lembrar que esta maneira de fazer as coisas, quer 
venha da mulher ou do homem, é uma grande loucura aos olhos de Deus. 

Pertencer ao teu parceiro e estar com ele sempre que ele te quer, faz parte do 
voto de casamento que fizeste. Lembre-se muito bem que escolher casar é 

escolher uma vida de capricho. 
 

Há pessoas que se queixam da insaciabilidade de seu parceiro na relação sexual, 
e seriamente sofrem com isso. A Bíblia encoraja os casados a não esquecer-se 

dos prazeres carnais. Mas se o seu parceiro é um dos demônios que têm sexo 
como deus, você vai sofrer. Não há muito que possa ser feito em relação a isso. 

Isso faz parte das tribulações na carne, mencionadas pelo Senhor. "29Isto, 
porém, vos digo, irmãos: que o tempo se abrevia; o que resta é que também os 

que têm mulheres sejam como se as não tivessem; 30... e os que folgam, como 
se não folgassem; ... 31e os que usam deste mundo, como se dele não 

abusassem, porque a aparência deste mundo passa." 1Coríntios 7:29-31. 
 

Há também alguns que se queixam de que não podem tomar momentos 
ocasionais de oração e retirar-se diante do Senhor como eles teriam desejado, 

porque seu parceiro permanece muito apegado ao sexo. Mais uma vez, não há 
muito que possamos fazer. Isto se junta as muitas tribulações na carne que 

aguardam os casados. É para tais dificuldades que o Senhor deixou aos seus 
filhos a opção de não se casar, para aqueles que gostariam de servi-Lo sem 

distração, e para aqueles que não gostariam de ser escravos dos homens. 
 

"Mas, se te casares, não pecas; e, se a virgem se casar, não peca. Todavia, os 

tais terão tribulações na carne, e eu quereria poupar-vos." 1Coríntios 7:28. 

"Fostes comprados por bom preço; não vos façais servos dos homens." 
1Coríntios 7:23. Quando se escolhe o casamento, um escolhe ser duplamente 

escravo; da mulher, se alguém é homem, e o homem se alguém é uma mulher, 
sabendo que já somos todos escravos de Cristo. Se você quiser se consagrar ao 

Senhor e servi-Lo sem distração, se você não quer passar a sua vida sofrendo 
os caprichos de um homem ou uma mulher, você não deve se sobrecarregar 

com o casamento. O casamento é acima de tudo um congestionamento. 
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8.12- A gestão dos problemas 
 

O perigo a evitar: Saibam que as más companhias são muitas vezes uma das 
principais causas de problemas nos casamentos. Você deve se manter longe de 

pessoas más. As mulheres devem fugir de todos esses amigos ou companheiros 

que tentam montá-los contra seus maridos, dando-lhes conselhos satânicos. 
Você só precisa manter companhia com as mulheres que temem ao Senhor de 

todos os seus corações. Os homens devem ter cuidado para que suas esposas 
não associem às mulheres que não têm um bom testemunho. Devem manter as 

suas mulheres longe dos Jezabels que são conhecidos pela sua insubordinação. 
Senão, vão ensinar-lhes todos os disparates que podem e contaminá-los. Fuja 

das más companhias. "Não vos enganeis: as más conversações corrompem os 
bons costumes." 1Coríntios 15:33. 
 

Não confiem os problemas do casal a pessoas de fora, ou mesmo a cristãos. Se 

realmente houver necessidade de confiar, confiem seus problemas matrimoniais 
apenas aos verdadeiros anciãos, não aos maus que escutarem seus problemas 

para zombar de você depois. O casamento não é sobre sorrir com o parceiro 
quando você quer se divertir, e uma vez que você se diverte, você torna-se 

amargo, mau etc. O homem deve fazer o esforço para manter uma atmosfera 
de paz e alegria em sua casa, e a mulher deve evitar de se lançar em caprichos 

inúteis. Cada parceiro deve garantir que, se houver um pequeno problema no 
lar, não vem dele. Se você se comportar assim, você vai superar os problemas. 

Você também deve ter cuidado para não se ponha na ira, Efésios 4:26. Portanto, 

é importante sempre que há um problema, resolvê-lo sem perder tempo, e 
reconciliar-se antes de dormir. Se vós mantendes problemas, saiba que é 

satanás que será glorificado. Não imites os parceiros que passam vários dias 
sem se cumprimentarem. Vão gradualmente para o Inferno. Não é vivendo desta 

maneira que eles se encontrarão com Deus. 
 

8.13- A gestão de crianças 
 

1Samuel 2:29-30 "29...E honras a teus filhos mais do que a mim, ... 
30Portanto, diz o Senhor, Deus de Israel: Na verdade, tinha dito eu que a tua 

casa e a casa de teu pai andariam diante de mim perpetuamente; porém, agora, 
diz o Senhor: Longe de mim tal coisa, porque aos que me honram honrarei, 

porém os que me desprezam serão envilecidos."  
 

Mais uma vez, não imite as leis satânicas que pedem para não corrigir suas 
crianças. Você deve obedecer a Deus, não aos homens. Se você não corrigir 

suas crianças, eles se tornarão monstros em suas casas. É Deus quem criou as 
crianças e Ele os conhece melhor do que nós. Se Ele nos pedir para corrigir as 

crianças, Ele sabe o porquê. Além disso, Deus que nos pede para corrigir as 
crianças, ama as crianças mais do que nós os amamos. Não caia na armadilha 

de imitar os agentes de satanás que sempre se esforçam para provar que têm 
mais amor do que Deus, e que destroem as crianças recusando-se a corrigi-las. 

Estes são tantas astúcias de satanás. E os agentes de satanás sabem como 

preparar as crianças para se tornarem outros agentes de satanás, recusando 
qualquer correção das crianças. Não corrigir uma criança é destruí-la, é escolher 

torná-la uma criança rebelde, que não se submeterá a nada nem a ninguém. É 
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assim que estão sendo educadas as crianças rebeldes desta última geração, e 

são essas crianças que seguirão e adorarão o anticristo. 
 

Para vocês que pertencem ao Senhor, nunca imitai tais exemplos. Nossos pais 

nos corrigiram, não estamos mortos, ao contrário, nos nos tornámos sábios, e 
só podemos glorificar a nós mesmos e glorificar a Deus. E aproveito esta 

oportunidade para lhe dar outro elemento de discernimento. Se você encontrar 
homens que se opõem a Deus proibindo a correção da criança, e que gostam de 

tolerar todas as loucuras das crianças, Saiba que eles são agentes de satanás. 
Eles sabem muito bem o que fazem. Não acredite neles inocentes, não acredite 

neles ignorantes, e não acredite que eles amam as crianças. É porque eles 
escolheram perder essas crianças que eles agem assim por astúcia. Cada filho 

verdadeiro de Deus sabe que Deus não está errado quando Ele fala. Deus pediu 
para corrigir as crianças; Se você acredita que você pertence a Deus, obedeça! 
 

Se as crianças se tornaram hoje as maiores salteadores e os maiores criminosos, 

é por causa de todas essas leis satânica. Se a delinquência atingiu proporções 
inimagináveis, é por causa das leis satânicas que visam tornar esta geração a 

geração anticristo. Cabe a você escolher o seu lado, e cabe a você escolher a 
quem você quer obedecer. 
 

Jeremias 10:2-3 "2Assim diz o Senhor: Não aprendais o caminho das 
nações, nem vos espanteis com os sinais dos céus; porque com eles se 

atemorizam as nações. 3Porque os costumes dos povos são vaidade..."  
 

Provérbios 13:24 "O que retém a sua vara aborrece a seu filho, mas o que o 

ama, a seu tempo, o castiga."  
 

Provérbios 23:13-14 "13Não retires a disciplina da criança, porque, fustigando-
a com a vara, nem por isso morrerá. 14Tu a fustigarás com a vara e livrarás a 

sua alma do inferno."  
 

Provérbios 19:18 "Castiga teu filho enquanto há esperança, mas para o matar 

não alçarás a tua alma."  
 

Provérbios 22:15 "A estultícia está ligada ao coração do menino, mas a vara 

da correção a afugentará dele."  
 

Provérbios 29:15, 17 "15A vara e a repreensão dão sabedoria, mas o rapaz 

entregue a si mesmo envergonha a sua mãe. 17Castiga o teu filho, e te fará 
descansar e dará delícias à tua alma."  
 

Efésios 6:4 "E vós, pais, não provoqueis a ira a vossos filhos, mas criai-os na 
doutrina e admoestação do Senhor."  
 

Os parceiros devem amar uns aos outros, e não deixar que as crianças sejam 

um problema entre eles. Saibam que, as crianças, antes de serem vossos filhos, 
são a princípio estranhos no meio de vocês, no sentido de que quando eles 

crescerem, eles irão fundar também sua família, e deixar-vos sempre a dois. É, 
portanto, tolo para você brigar todas as vezes ou mesmo você separar para os 

estrangeiros. Tenha cuidado para não cair nessa astúcia de satanás. Há homens 
tolos que batem em suas esposas por causa dos filhos, há outros que vão tão 

longe a ponto de pedir a seus filhos para não obedecer a sua mãe, e não para 
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ajudar a sua mãe. Isso não pode ser justificado em parte e até mesmo 

compreendido apenas se a mãe é uma bruxa. E se a mãe não é uma bruxa, 
saibam que um homem que se mostra tão mau para nada, e que monta as 

crianças contra sua própria mãe para nada, é um demônio. Eles são demônios 
que gostam de montar as crianças contra suas mães, sem qualquer razão real. 
 

Para que seus filhos sejam bem comportados e bem educados, o homem nunca 
deve dar a impressão aos filhos de que ele os ama mais do que sua mãe os ama, 

e a mulher não deve dar a impressão aos filhos de que ela os ama mais do que 
seu pai os ama. Esta é a armadilha em que você nunca deve cair. Caso contrário, 

seus filhos crescerão desequilibrados. Cada parceiro deve ter o direito de corrigir 
as crianças. É do seu interesse e dos seus filhos. "O filho sábio alegra a seu pai, 

mas o filho louco é a tristeza de sua mãe." Provérbios 10:1. "Grande miséria é 

para o pai o filho insensato, ..." Provérbios 19:13. "O filho insensato é tristeza 
para seu pai e amargura para quem o deu à luz." Provérbios 17:25. 
 

8.14- Adoção de crianças 
 

Muitas pessoas, incluindo os cristãos, não hesitam hoje em recorrer à adoção 

para ter filhos, quando por uma razão ou outra não têm uma. Vou me debruçar 

sobre o caso dos cristãos. Recorrer à adoção para casais cristãos é a prova de 
que os filhos de Deus não têm os ensinamentos. Primeiro, os filhos de Deus 

devem entender que não é para os filhos que eles se casam. Quando duas 
pessoas se casam, é para viver uma para a outra, e uma com a outra, e não 

para as crianças. Embora o Senhor, na maioria dos casos, nos conceda filhos, 
Ele não disse que necessariamente nos dará filhos quando nos casarmos. Ele é, 

portanto, livre para nos dar filhos, ou não para nos dar filhos. Os filhos de Deus 
devem entender isso, e saber louvar a Deus em todas as circunstâncias. 
 

Recorrer à adoção não resolve o problema. Se o desejo do casal é viver a todo 
custo com as crianças, as crianças não faltam. Há irmãos e irmãs que têm vários 

filhos que não conseguem nem mesmo a cuidar deles. Eles podem ir a esses 

irmãos para tomar um ou alguns de seus filhos, e criá-los para a glória de Deus. 
Adotar as crianças para se dar a sensação de ter seus próprios filhos é apenas 

uma distração da mente, porque tudo está lá, para provar a você que essas 
crianças não são seus próprios filhos, mas crianças adotadas. A adoção está 

longe da solução. A solução reside primeiro em aceitar a vontade de Deus. Se é 
Deus quem escolheu não lhe dar filhos, apesar das orações, você só tem que 

elogiá-lo. Ele é um soberano. 
 

Mas antes de você se resignar e acreditar que é a vontade de Deus que você 

não tem filhos, você deve se tranquilizar. A primeira vontade de Deus é que 
tenhamos filhos quando nos casarmos. Devemos, portanto, achar anormal não 

ter filhos, e buscar o rosto de Deus para conhecer a causa, se ela está escondida 

de nós. Mas eu sei que sempre que casais sem filhos vão aos homens de Deus 
para submeter seus problemas a eles, quando os homens de Deus oram, o 

Senhor sempre se glorifica, e concede as crianças aos casais, a menos que haja 
outras razões imprecisas que não possamos explicar. E se, no final, você se 

encontrar na posição de tomar uma ou mais crianças do povo do exterior, 
certifique-se de que elas são boas crianças; porque se você tomar pequenas 

cobras, como existem tantas hoje, elas arriscam-se destruir sua casa. 
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8.15- Gestão dos sogros e estrangeiros 
 

Os filhos de Deus devem entender que eles têm interesse em fazer tudo para 
preservar seu casamento. Para chegar lá, eles devem aprender a colocar tudo 

em seu lugar e dar a cada pessoa seu lugar. Ninguém deve tomar o lugar de 
Deus em nossas vidas e em nossos lares, e depois de Deus ninguém deve tomar 

o lugar do nosso parceiro, se o nosso parceiro é de Deus. Nunca se esqueça que 
o Senhor deve vir primeiro. Estrangeiros, suas famílias e sogros podem ser 

acolhidas em suas casas, desde que sua presença não seja um obstáculo para 
seu relacionamento com Deus ou um impedimento para sua realização 

espiritual. Em tudo que você faz, você deve assegurar que sua salvação não 
esteja em perigo. Evite qualquer forma de transigência. 
 

8.16- Gestão dos bens materiais 
 

"5Portanto, deixará o homem pai e mãe e se unirá à sua mulher, e serão dois 
numa só carne? 6Assim não são mais dois, mas uma só carne. ..." Mateus 19:5-

6. Para muitas pessoas, este noção só se aplica quando eles têm de satisfazer o 
seu egoísmo. Eles se tornam realmente uma só carne quando eles têm que 

satisfazer seus desejos carnais. Uma vez os desejos carnais satisfeitos, cada um 
se torna novamente si mesmo. 
 

Isto não é o casamento de acordo com Deus. No casamento que glorifica o 
Senhor, nada pertence a ninguém e tudo pertence a cada um dos parceiros. Não 

imite os casais mundanos em que o homem tem os seus bens e a mulher tem 
os seus. Isso é uma abominação diante de Deus. Nós encontramos hoje, casais 

de chamados cristãos, onde o homem gerencia seu dinheiro, a mulher gerencia 
seu dinheiro, e cada vez os dois contribuem para cuidar dos filhos. E no domingo 

eles se encontram na igreja gritando Aleluia. Deixe-me lembrá-lo mais uma vez 

que se você zombar de Deus, Ele vai tirar sarro de você. É melhor você se 
arrepender enquanto ainda há tempo. A ganância invadiu todos os corações. 
 

8.17- As ausências 
 

"Não vos defraudeis um ao outro, senão por consentimento mútuo, por algum 

tempo, para vos aplicardes à oração; e, depois, ajuntai-vos outra vez, para que 
satanás vos não tente pela vossa incontinência." 1Coríntios 7:5. De acordo com 

a palavra de Deus, os filhos de Deus casados devem evitar viver separados, isto 
é, um a quilômetros do outro, por muito tempo. E como acabamos de ler em 

1Coríntios 7:5, se por uma razão ou outra os dois devem viver um sem o outro, 

isso deve ser feito por mútuo acordo e por um tempo limitado. Isto, então, não 
tem nada a ver com essas separações que são feitas de uma maneira fantasiosa, 

onde os cônjuges escolhem, por causa da ganância ou do orgulho da vida, viver 
um em um país, e o outro em outro país; nem tem nada a ver com separações 

após querelas ou problemas. Para filhos de Deus casados, viver longe um do 
outro sem qualquer razão real, mesmo que seja por mútuo acordo, é um pecado 

aos olhos de Deus. 
 

Os filhos de Deus devem entender que o casamento não é um lugar onde o dia 

em que a mulher não está muito contente ela pega seus efeitos e volta para 
seus pais para pensar antes de retornar. Eles também devem entender que o 

casamento não é um lugar onde o dia em que o homem está descontente ele 
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envia a mulher de volta para seus pais. As pessoas casadas têm o dever diante 

de Deus de viver juntas em todos os momentos. Tudo o que você chama de 
separação de corpos como resultado de problemas, portanto, não tem sentido 

aos olhos de Deus. Uma separação, seja do corpo ou de qualquer outro nome, 
sem qualquer razão real diante de Deus, está em oposição à palavra de Deus. É 

a desordem. 
 

Há alguns tolos que permitem-se separar de seus parceiros por meses e até 

anos, por razões estúpidas. Nós até encontramos os chamados pastores, que 
vivem separados de suas esposas. Um vive em um país com crianças ou com 

algumas crianças, o outro vive no outro país, sozinho ou com o descanso das 
crianças. Esta é uma grande desordem diante de Deus. Este tipo de situação 

ocorre ou quando a mulher é uma rebelde que quer tomar a sua liberdade e 

fazer o que quer, ou quando ambos os parceiros, atraídos pelo orgulho da vida, 
querem a todo o custo viver num país estrangeiro e estão dispostos a correr 

todos os riscos, incluindo o de embarcar numa aventura com um resultado 
incerto. Isto é o que justifica hoje esses casos de separação, onde o pastor vive 

na África, e sua Jezabel na Europa, e vice-versa, e ambos afirmam estar servindo 
a Deus. 
 

Não se deixe seduzir por um momento, saiba que tais casais são casais em que 
reina a bruxaria. Se você se encontrar em uma igreja dirigida por esse tipo de 

chamado pastor que está estabelecido em um país e sua esposa no outro, saia 

rapidamente. É o seu tempo que você perde. Deus não está em lugar algum 
nesse tipo de igreja, e Deus não pode estar com tais bruxos em sua sedução. 

Lembro a esses pastores enganadores que estão estabelecidos em um país, e 
que voluntariamente ou involuntariamente deixam suas esposas viverem em 

outro país, que eles estão servindo a satanás, e não a Deus. Que eles parem de 
se seduzir. 
 

Há mais e mais bruxas esposas de pastores, que com a sua sedução conseguem 
convencer o seu marido, que lhes dá permissão para irem viver para outro país, 

com uma mulher pastor ou uma profetisa, sob o pretexto de serem treinadas 
para o ministério. É muitas vezes uma boa oportunidade para estas bruxas 

operarem e desenvolverem bem os seus poderes satânicos. É também durante 

estes momentos que a Jezabel pastor ou profetisa inicia o outro à 
homossexualidade. É assim que a rede de lésbicas se desenvolve nas igrejas, 

com essas bruxas que se dizem pastores ou profetisas, e também bruxas 
esposas de pastores, que com sua autoridade treinam as outras meninas na 

homossexualidade. Fujam de todas as igrejas dirigidas por essas bruxas que 
você chama de mulheres pastores ou mulheres profetisas. 
 

8.18- Precisões 
 

Gostaria de esclarecer que o casamento, como acabei de ensiná-lo, é válido para 
um casal cristão normal, ou seja, um casal composto por duas pessoas, ambas 

pertencentes a Deus. Recordemos que um casamento cristão é um casamento 
entre dois cristãos. E um cristão é qualquer um que aceitou Jesus Cristo como 

seu Senhor e Salvador pessoal, que confessou seus pecados, e que foi batizado 
em água para a remissão dos pecados, e que é batizado no Espírito Santo. É, 

portanto, claro que os religiosos que não têm Jesus Cristo como seu único 
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Mestre, e que não são batizados em água em nome deste Jesus Cristo, que é o 

único caminho da vida eterna, não são considerados cristãos. Portanto, não caia 
na armadilha de tentar aplicar alguns dos pontos mencionados neste Ensino, se 

o seu caso não cumpre as mesmas condições. Dou-vos alguns exemplos: 
 

Submissão da mulher: No caso de casais em que a esposa é cristã e o marido 

é pagão, a submissão total sem discernimento pode custar caro à esposa. Em 
tais casos, a mulher deve ter o cuidado de se submeter apenas às leis do Senhor. 
 

Infidelidade de um parceiro: No caso de casais onde o marido é pagão e é 

infiel, a mulher se ela optar por ficar com este homem, deve ter cuidado antes 
de ir com ele, para se certificar de que ele não carrega com ele aquelas doenças 

sexualmente transmissíveis que assolam os infiéis e prostitutas. Neste caso, 
antes de dar seu corpo ao marido, ela deve ter cuidado, não apenas aplicar esta 

recomendação 1Coríntios 7:4 sem discernimento. O mesmo se aplica aos 
homens que têm esposas pagãs e infiéis, e que escolhem mantê-las. 
 

Responsabilidade do homem: Os homens são chamados a escutar as suas 
esposas e a tomar em consideração as suas opiniões quando têm que tomar 

decisões. Para os homens que têm bruxas e mulheres Jezabels, não caiam na 

armadilha de ouvi-los ou andar de acordo com suas opiniões. Caso contrário, 
você se encontrará longe do rosto de Deus. 
 

Gestão comum de bens: No caso dos casais mistos, isto é, dos casais em que 
um dos parceiros é pagão, a gestão conjunta dos bens não é fácil. O parceiro 

pagão muitas vezes tem apenas uma gestão mundana das coisas, sendo suas 
intenções cada vez para viver na luxúria das coisas do mundo. E quando é o 

homem que é pagão, geralmente é tão irresponsável que ele desperdiça e 
esbanja todo o dinheiro do casal. E se a mulher tiver colocado tudo à sua 

disposição, ela vai encontrar-se cada vez em problemas, incapaz de sustentar-
se a si mesma e aos seus filhos.  
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9- PLANEAMENTO FAMILIAR 
 

Outra dificuldade, e não menos importante, da vida no casamento é o 

planeamento familiar. Gerenciar o número de crianças e o fosso entre as crianças 

é muitas vezes algo extremamente complexo para os filhos de Deus. Por um 
lado, eles não devem se envolver no que parece ser desobediência a Deus, isto 

é, a intervenção humana no processo de procriação, e da qual ninguém tem 
muita certeza sobre o que Deus diria isso. Por outro lado, e cada vez mais, eles 

estão fazendo tantas crianças que eles inevitavelmente se encontram 
enfrentando problemas reais e práticos, que são o espaçamento dos 

nascimentos e a limitação do número de filhos, de acordo com seus meios, pois 
o mais difícil não é fazer filhos, mas criá-los e educá-los "em boas condições". 
 

Esta dificuldade é tanto mais grave como se encontra casais cristãos 
monogâgamos com mais de dez filhos, sem qualquer meio financeiro e material 

para criar esses filhos, e casais cristãos, sempre monogâmicos, que fazem até 
quatro filhos em três anos, e outros com sete filhos em seis anos de casamento, 

e que continuam a ter filhos. O que fazer? Há realmente algo para fazer? Estas 
são as perguntas que tentaremos responder ao longo deste estudo. 
 

Antes de continuar este estudo, primeiro é necessário interrogar-se sobre 

origem deste problema. Em vista do fato de que os patriarcas, isto é, nossos 
primeiros pais na Bíblia, não tinham esse problema de planeamento familiar, é 

importante perguntar-se de onde ele vem, porquê ele está lá e desde então 
quando? Se esse problema de planeamento familiar é muito ambíguo para os 

filhos de Deus, é porque não é tratado em nenhum lugar da Bíblia. Em nenhum 
lugar da Bíblia você encontra um exemplo de planeamento familiar, em nenhum 

lugar você encontra um método de contracepção química ou mecânica, e em 
nenhum lugar você encontra esse tipo de dificuldade. Por que as pessoas de 

antes não tinham esse tipo de problema? 
 

Ou eles estavam indo um para o outro apenas quando precisavam de crianças, 

em cujo caso um concluiria que aqueles de hoje queimam um pouco demais, ou 
eles estavam indo normalmente e regularmente um para o outro, e neste caso 

atribuiríamos a grande mudança que vemos hoje, à deterioração do clima 
espiritual. Por causa da multiplicação do pecado na terra, as maldições de Deus 

estão chovendo, e as pessoas dessas últimas gerações estão enfrentando 

problemas que aqueles de antes não haviam conhecido. Essa degradação do 
clima espiritual justificaria, pelo menos em parte, esse espinhoso problema do 

planeamento familiar. 
 

Sabemos que a amamentação já é uma forma natural de contracepção. Na 

verdade, a amamentação de uma criança impede a mulher de ser fértil. Mas no 
nosso mundo moderno, as mulheres já não amamentam ou amamentam pouco; 

suas motivações sendo, seja estética ou financeira. Estética quando ela 
considera mais importante para manter um peito bonito ao invés de alimentar 

naturalmente seu filho, financeiramente quando sua independência financeira 
ou prestígio profissional passam antes de sua função como mãe. 
 

A lei satânica da igualdade entre o homem e a mulher tão defendida hoje, 
quebrou a vida familiar como o Senhor tinha desejado, deixando em um lar, dois 

homens, ou seja, duas pessoas constantemente em calças, ou se você quiser, 
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dois pessoas autoritárias sem que nenhum deles esteja preparado para se 

submeter ao outro. Recordar a uma mulher hoje que é sua responsabilidade 
cuidar da casa é cometer um pecado grave aos olhos do mundo. 
 

"1Tu, porém, fala o que convém à sã doutrina. 2Os velhos que sejam sóbrios, 
graves, prudentes, sãos na fé, na caridade e na paciência. 3As mulheres idosas, 

semelhantemente, que sejam sérias no seu viver, como convém a santas, não 
caluniadoras, não dadas a muito vinho, mestras no bem, 4para que ensinem as 

mulheres novas a serem prudentes, a amarem seus maridos, a amarem seus 

filhos, 5a serem moderadas, castas, boas donas de casa, sujeitas a seu marido, 
a fim de que a palavra de Deus não seja blasfemada." Tito 2:1-5. 
 

Mas atualmente, apesar do fato de que muitas mulheres optam pelo 
modernismo, a triste constatação da realidade é que mesmo as poucas mulheres 

que ainda querem amamentar seus filhos normalmente, isto é, somente do leite 
materno, vêem suas a menstruação retornar cedo, expondo-os a uma possível 

gravidez. Isso justifica alguns casos de quatro crianças em apenas três anos de 

casamento, como mencionamos. Quando percorremos pela Bíblia, descobrimos 
que homens que tinham mais de dez filhos os tinham com várias mulheres e 

raramente com uma mulher. E embora os patriarcas quisessem ter filhos, eles 
nunca tiveram filhos ao ponto de não querê-los mais. Pelo contrário, eles sempre 

tinham no números "insuficientes". Hoje é exactamente o oposto. Os homens 
querem ter poucos filhos, mas se encontram contra a vontade deles com muitos. 

Entre os casais que têm poucos filhos hoje, muito poucos tiveram esse número 
sem intervenção humana. O que pode justificar ou explicar essa grande 

mudança? 
 

Enquanto aguardamos para encontrar uma resposta para essa pergunta, se 
houver uma, podemos pelo menos validar a constatação. Ele é real e inequívoco. 

O planeamento familiar tornou-se um problema sério hoje, tanto para os pagãos 
quanto para os cristãos. Para este fim, a busca por uma solução tornou-se uma 

prioridade, daí as diferentes técnicas e métodos de contracepção. Se o mundo 
pode usar livremente esses métodos à vontade, os cristãos, por outro lado, 

muitas vezes se vêem embaraçados. Enquanto alguns pensam que o próprio 
Deus entenderá que as dificuldades que enfrentam justificam o uso de métodos 

contraceptivos, outros têm uma posição um pouco mais quadrada, e pensam 
que Deus não entenderá nada. Enquanto isso, a incerteza reina no meio dos 

casais de filhos de Deus. Tudo isso justifica a importância deste ensinamento, 
do qual os casais cristãos esperam muito. 
 

9.1- O cristão e a contracepção 
 

A contracepção é o conjunto de métodos que visam impedir a fertilização de 
forma reversível e temporária. Também é definido como "o uso de agentes, 

dispositivos, métodos ou procedimentos para reduzir ou evitar a probabilidade 
de concepção". Em geral, os métodos contraceptivos visam impedir: 
 

- Ou ovulação, este é o caso da pílula, 

- Ou fertilização, este é o caso dos preservativos, 

- Ou a implantação do óvulo fertilizado, este é o caso do o dispositivo intra-

uterino (DIU). 
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Como parte deste ensinamento, decidi não associar os métodos naturais com 

outros métodos artificiais de contracepção. A razão é que os métodos naturais 
não são estritamente falando meios de contracepção. Estas são atitudes 

a serem adotadas e não os meios a serem utilizados. Antes de determinar 
se o cristão pode ou não com a impunidade usar contracepção, vamos passar 

por esses diferentes métodos juntos. Para evitar fazer este ensinamento sobre 
o casamento um curso de biologia, eu escolhi, na análise de diferentes métodos 

de contracepção, para confinar-me às explicações essenciais que nos ajudarão 
a tomar uma decisão. Ao fazer isso, agrupei esses métodos em duas categorias, 

não de acordo com a classificação mais clássica como de costume, mas de 
acordo com seus efeitos nocivos, ou em outras palavras, de acordo com sua 

distância dos caminhos de Deus. 
 

9.1.1- Classificação dos métodos contraceptivos de acordo com seus 
efeitos nocivos 

 

9.1.1.1- Aqueles semelhantes ao aborto provocado 

 
I. Estroprogestativas 

 

Em comprimidos: comumente chamado de "pílula". 

É necessário tomá-lo todos os dias, de acordo com as prescrições, sem esquecer 
um único dia. 
 

Transdérmicos: Eles estão na forma de um remendo que seja colado à pele 

através de que os hormônios penetram o corpo. 
 

O anel contraceptivo: tal como a pílula e o remendo, o anel fornece 
continuamente hormonas (progestinas e estrogénios) no corpo da mulher. 

 
II. Progestinas 

 

Em comprimidos: comumente chamado de "pílula". 
É necessário tomá-lo todos os dias, de acordo com as prescrições, sem esquecer 

um único dia. 
 

Injecções intramusculares: apresentam-se sob a forma de solução a injectar 
periodicamente. 
 

Em implantes subcutâneos: estes são pequenos dispositivos contendo 

hormonas e injectados sob a pele do braço para um dado período. 
 

III. O dispositivo intra-uterino hormonais 
 

É um DIU, ou seja, um dispositivo intra-uterino (que é colocado no útero), mas 
contendo hormônios que gradualmente liberam-se. 

 
IV. A pílula do dia seguinte 
 

Não é nada mais do que um comprimido causando aborto em caso de gravidez 
indesejada. 
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Entre outros modos de ação, todos esses métodos devem impedir a ovulação e 

impossibilitar a nidação do óvulo fertilizado no endométrio.Mas a fertilização foi 
capaz tudo o mesmo ter lugar, daí a sua classificação nesta rubrica. 
 

V. DIU de cobre (dispositivo intra-uterino) 
 

Sua mera presença no útero torna o endométrio inadequado para a implantação 

do óvulo fertilizado. Mais uma vez, o ovo já foi capaz ser fertilizado. Daí o termo 

"abortista público" dado ao DIU por algumas pessoas. 
 

9.1.1.2- Aqueles que não são semelhantes ao aborto provocado, mas 

que podem ser prejudiciais à saúde 
 

I. Espermicidas 
 

Estes são cremes que são destinados a causar a morte dos espermatozóides. 

Mas o seu uso prolongado pode causar a irritação e fenômenos alérgicos. 
 

II. Preservativos femininos 

 

É o diafragma e as capas cervicais. Eles também desempenham o papel de 

isolante. Estes são o equivalente feminino da camisinha. Eles podem ser difíceis 
ou trabalhoso para colocar no lugar e exigiria um domínio da técnica de colocar 

e segurar no lugar. 
Desvantagem: Possibilidade de alergia ao lubrificante. 
 

III. O preservativo masculino 
 

Ainda chamado de capota ou camisinha, é uma bainha transparente feita 

principalmente com látex. Ele simplesmente age como uma barreira mecânica 

que impede qualquer contato entre os óvulos da mulher e os espermatozóides 
do homem. Isso impede que eles se encontrem para determinar uma possível 

fertilização. Os riscos para a saúde residem no fato de que qualquer dos 
parceiros pode ser alérgico ao látex ou ao lubrificante do preservativo. Não 

vamos perder de vista o fato de que as reações alérgicas podem variar de 
simples comichão (raspagem) em alguns, para o edema fatal chamado 

"angioedema" em outros, que é uma emergência médica real. Há também 
preservativos revestidos de espermicidas que, para além das suas 

manifestações alérgicas, apresentam riscos semelhantes aos dos espermicidas. 
 

9.1.2- Análise dos métodos de contracepção 
 

Uma vez que é questão para nós, na ausência de uma direção clara de Deus em 

relação aos métodos de contracepção, para saber o que fazer, usaremos o bom 
senso na análise desses métodos. Nota-se, a partir da classificação acima, que 

a primeira categoria é, de facto, apenas uma prática de aborto voluntário que 
não é chamada pelo seu nome. Ainda temos que pensar nisso? A resposta torna-

se mais simples para qualquer cristão, mesmo o mais ignorante: é um método 
a fugir. 
 

A segunda categoria, embora não contribuindo para a prática do aborto, é 
perigosa para a saúde. Será que a mulher cristã tem que cometer suicídio em 

pequenos traços pelos chamados produtos contraceptivos? Deve o marido 
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cristão sacrificar sua esposa no altar do gozo do pecado, permitindo-lhe tais 

produtos? Ou, ele também colocará sua vida em perigo, usando esse 
preservativo cujos riscos à saúde estão bem estabelecidos? A resposta torna-se 

mais simples para qualquer cristão, mesmo os mais ignorantes: estes são 
métodos a fugir. 
 

Após a análise, concluímos sem hesitação que todos os métodos de contracepção 
são para fugir. Então não temos que nos perguntar o que Deus pensa desses 

métodos. Se, como homem, encontrarmos estes métodos perigosos, não é Deus 
quem os achará bons. 
 

9.1.3- Conclusão 
 

Embora o Senhor tenha escolhido não falar de contracepção na Bíblia, Sua 
vontade é mais facilmente expressa no resultado do estudo que acabamos de 

fazer. Podemos, portanto, facilmente confirmar que Deus é contra todos estes 
métodos, porque eles são perigosos para o ser humano, ou totalmente em fase 

oposta com Lei de Deus. Por isso tens de fugir todos os métodos contraceptivos. 
 

9.2- Métodos naturais 
 

Geralmente, ao estudar o planeamento familiar, entre os diferentes métodos 
apresentados, há o que se chama métodos naturais. Enquanto os métodos 

artificiais perturbam de uma forma ou de outra o desdobramento natural do ciclo 

de fertilidade (modificação dos níveis de hormônios no sangue que impede a 
ovulação, ação sobre o óvulo fertilizado para impedir a nidação, preservativo 

que impede o esperma de ir para atender o óvulo), os métodos naturais são 
baseados em observação cuidadosa e regular, e bom conhecimento de seus 

corpos para as mulheres, e perfeito autodomínio para os homens. 
 

Esses métodos naturais, em nenhum momento, interferem nos mecanismos 

naturais de fertilidade. O ciclo natural da fertilidade nunca é, portanto, 
contrariado. Como nada é feito para agir contra a concepção (raiz da palavra 

contracepção), os métodos naturais não devem ser qualificadas como 
contracepção. 
 

Os métodos naturais também não representam risco para a saúde das mulheres. 

Existem dois métodos naturais principais: o método de observação do ciclo em 
mulheres e o método da retirada ou coito interrompido em homens. Se o método 

de observação do ciclo em mulheres não constitui nenhum problema no nível 
espiritual, o método da retirada ou coito interrompido no homem quanto a ela, 

está sujeito a algumas reservas, pois o único caso de sua prática mencionada 
na Bíblia foi reprimido por Deus. Este é o caso de Onã em Gênesis 38. Vamos 

examinar este caso juntos: 
 

"1E aconteceu, no mesmo tempo, que Judá desceu de entre seus irmãos e entrou 
na casa de um varão de Adulão, cujo nome era Hira. 2E viu Judá ali a filha de 

um varão cananeu, cujo nome era Sua; e tomou-a e entrou a ela. 3E ela 
concebeu e teve um filho; e chamou o seu nome Er. 4E tornou a conceber, e 

teve um filho, e chamou o seu nome Onã. 5E continuou ainda, e teve um filho, 
e chamou o seu nome Selá; e ele estava em Quezibe quando ela o teve. 6Judá, 

pois, tomou uma mulher para Er, o seu primogênito; e o seu nome era Tamar. 
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7Er, porém, o primogênito de Judá, era mau aos olhos do Senhor, pelo que o 

Senhor o matou. 8Então, disse Judá a Onã: Entra à mulher do teu irmão, e casa-
te com ela, e suscita semente a teu irmão. 9Onã, porém, soube que essa 

semente não havia de ser para ele; e aconteceu que, quando entrava à 
mulher de seu irmão, derramava- a na terra, para não dar semente a seu 

irmão. 10E o que fazia era mau aos olhos do Senhor, pelo que também o matou." 
Gênesis 38:1-10. 
 

Em meditação sobre esta passagem, resulta que Deus não puniu Onã porque ele 
derramava sua semente na terra. Deus castigou-o por causa da sua maldade, 

porque ele não queria dar posteridade a seu irmão. Assim, não foi o ato de Onã 
que Deus repreendeu, mas sim o motivo por trás desse ato que foi odioso aos 

olhos de Deus. Onã não estava no processo de espaçamento dos nascimentos 

derramando sua semente fora de sua cunhada, nem estava no processo de 
limitar o número de nascimentos fazendo isso, ele estava apenas mau. O caso 

de Onã não pode, portanto, ser confundido com um caso de contracepção, muito 
menos com o planeamento familiar. É só um caso de maldade. 
 

Onã foi o primeiro homem a usar este método? Se sim, onde ele aprendeu isso? 
Foi ele o único que o usou? Foi ele o último homem a usar este método? Se não, 

por que ele era o único a ser punido? Isso nos ajuda a entender que não é o fato 
de interromper o coito que foi culpa de Onã. Para um casal de filhos de Deus 

legalmente casados, que fazem seus filhos na graça de Deus e se organizam 

para controlar o espaçamento entre os nascimentos para melhor gerir melhor o 
equilíbrio de sua família, essa técnica também pode ser percebida como 

maldade? A resposta é não. 
 

Conclusão: Se no caso dos casais filhos de Deus, como mencionado acima, 

Deus fosse contra esta prática, a razão não seria a maldade, a razão estaria em 
outro lugar. E no momento não sabemos o que poderia ser uma tal razão. Por 

isso, os filhos de Deus que têm algumas dúvidas sobre esse método natural de 
retirada do homem, podem buscar diante do Senhor se há outras razões pelas 

quais Deus puniria isso. Os métodos naturais de planeamento familiar são, 
portanto,os únicos que não nos colocam em desacordo com Deus. 
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10- O DIVÓRCIO 
 

O divórcio, que às vezes toma o nome mais flexível de separação, é somente a 
conseqüência lógica de um casamento feito nas bases erradas. Podemos fazer-

nos a pergunta: "Quem é a culpa quando um casamento é feito sobre as bases 
erradas?" A resposta é simples, é culpa dos interessados. Amados, saibam que 

quando vocês fazem um casamento ruim, mesmo que às vezes a culpa pode ser 
atribuída também a outra pessoa, ele permanece acima de tudo sua culpa, 

exceto os poucos casos de casamentos mundanos forçados, em que a vontade 
da menina não conta de todo. Então vocês devem ter cuidado para nunca aceitar 

um casamento, se isso não for sua escolha, porque em caso de fracasso, é vocês 
quem vão sofrer. Cada um é responsável por sua vida e seus compromissos 

diante de Deus. Sei que muitas pessoas se queixam de que os pastores são a 

causa da sua má escolha. 
 

Quando seu coração é honesto e direito diante de Deus, quando você é sincero 

em sua caminhada com Deus, você não se deixa prender, mesmo que seu pastor 
seja um dos bruxos que enchem as igrejas hoje. Saibam isto, irmãos, acusar os 

vossos pastores não vos justifica. Se você buscar a vontade de Deus com todo 
o seu coração, você a encontrará. "13E buscar-me-eis e me achareis quando me 

buscardes de todo o vosso coração. 14E serei achado de vós, diz o Senhor. ..." 
Jeremias 29:13-14. 
 

Você tem o dever de ler a Bíblia e verificar os ensinamentos que você recebe. 

Se seu pastor não é fiel à Palavra de Deus, fuja da mentira. E se você optar por 
ficar na mentira porque você encontrar sua conta lá, você será responsável. 

Lembre-se que, mesmo assim alguns casos de divórcio seria tolerados, Deus é 
contra o divórcio. É por isso que Ele nos pede para sentar e calcular bem antes 

de comprometer-nos. Vamos ler estas passagens juntos: 
 

"3Então, chegaram ao pé dele os fariseus, tentando-o e dizendo-lhe: É lícito ao 

homem repudiar sua mulher por qualquer motivo? 4Ele, porém, respondendo, 

disse-lhes: Não tendes lido que, no princípio, o Criador os fez macho e fêmea 5e 
disse: Portanto, deixará o homem pai e mãe e se unirá à sua mulher, e serão 

dois numa só carne? 6Assim não são mais dois, mas uma só carne. Portanto, o 
que Deus ajuntou não separe o homem. 7Disseram-lhe eles: Então, por que 

mandou Moisés dar-lhe carta de divórcio e repudiá-la? 8Disse-lhes ele: Moisés, 
por causa da dureza do vosso coração, vos permitiu repudiar vossa mulher; 

mas, ao princípio, não foi assim." Mateus 19:3-8. 
 

"1E, levantando-se dali, foi para o território da Judéia, além do Jordão, e a 

multidão se reuniu em torno dele; e tornou a ensiná-los, como tinha por 
costume. 2E, aproximando-se dele os fariseus, perguntaram-lhe, tentando-o: É 

lícito ao homem repudiar sua mulher? 3Mas ele, respondendo, disse-lhes: Que 

vos mandou Moisés? 4E eles disseram: Moisés permitiu escrever carta de divórcio 
e repudiar. 5E Jesus, respondendo, disse-lhes: Pela dureza do vosso coração vos 

deixou ele escrito esse mandamento; 6porém, desde o princípio da criação, Deus 
os fez macho e fêmea. 7Por isso, deixará o homem a seu pai e a sua mãe e unir-

se-á a sua mulher. 8E serão os dois uma só carne e, assim, já não serão dois, 
mas uma só carne. 9Portanto, o que Deus ajuntou, não o separe o homem. 
10E em casa tornaram os discípulos a interrogá-lo acerca disso mesmo. 11E ele 
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lhes disse: Qualquer que deixar a sua mulher e casar com outra adultera contra 

ela. 12E, se a mulher deixar a seu marido e casar com outro, adultera." Marcos 
10:1-12. 
 

"10Todavia, aos casados, mando, não eu, mas o Senhor, que a mulher se não 
aparte do marido. 11Se, porém, se apartar, que fique sem casar ou que se 

reconcilie com o marido; e que o marido não deixe a mulher." 1Coríntios 7:10-11. 
 

Há três diferentes casos de divórcio: divórcio legal, divórcio tolerado e divórcio 

condenado. 
 

10.1- O divórcio legal 
 

Deus nunca legalizou o divórcio, e nunca será legalizado. Toda esta série de 

divórcios, que são assim praticados livremente, inclusive nas igrejas cristãs, é 
uma abominação terrível diante de Deus, e tudo isso é apenas um reflexo dos 

desvios do fim dos tempos. Não há e por isso nunca haverá divórcio legal 
aos olhos de Deus. 
 

10.2- O divórcio tolerado 
 

Embora o divórcio não seja aprovado, Deus em sua justiça reconhece ao homem 

algumas razões que podem levá-lo a isso. Entre estas razões, temos: 
 

- A infidelidade de um parceiro. 

- Casamentos contratados no mundo. 

- Casamentos feitos em seitas satânicas. 

- Casamentos religiosos feitos em ignorância. 

- Quando a salvação é ameaçada. 
 

10.2.1- A infidelidade da mulher 
 

"31Também foi dito: Qualquer que deixar sua mulher, que lhe dê carta de 
desquite. 32Eu, porém, vos digo que qualquer que repudiar sua mulher, a não 

ser por causa de prostituição, faz que ela cometa adultério; e qualquer que casar 
com a repudiada comete adultério." Mateus 5:31-32. "Eu vos digo, porém, que 

qualquer que repudiar sua mulher, não sendo por causa de prostituição, e casar 

com outra, comete adultério; e o que casar com a repudiada também comete 
adultério." Mateus 19:9. 
 

A infidelidade no casamento, especialmente quando vem da mulher, é sempre 
um duro golpe para o casal. É uma grande abominação diante de Deus e mesmo 

diante dos homens normais. Deus que odeia o adultério, e que Ele mesmo foi 
vítima de adultério por parte de Seu povo Israel, compreende melhor do que 

nós os efeitos que a infidelidade de uma esposa pode ter sobre o marido. Ele 
sabe que, às vezes, essas são coisas muito difíceis de suportar e, muitas vezes, 

muito difíceis de conviver com isso. Ele sabe que um homem normal em tais 
circunstâncias é sempre movido pelo ciúme, e poderá nunca esquecer tal mal. 

Para isso, ele reconhece ao homem algumas razões que podem levá-lo ao 
divórcio. Por uma razão tão séria, o homem pode, portanto, escolher se 

divorciar, e este divórcio será tolerado perante Deus se o caso de tal homem 
não entrar nos casos de divórcio condenado. 
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10.2.2- A infidelidade do homem 
 

Se em Sua palavra o Senhor escolheu não dizer muito sobre a infidelidade do 
homem, é principalmente por causa da posição do homem diante de Deus. Deus 

desde a criação fez do homem a cabeça da mulher, e nesta capacidade, Ele 
reconhece a autoridade e o poder do homem. E como qualquer autoridade às 

vezes tem o direito de usar seu poder a seu critério, Deus também reconhece 
ao homem o direito de usar às vezes seu poder à sua discrição. Assim, nos 

tempos antigos, um homem podia se dar ao luxo de pegar mais de uma mulher, 
sem ser repreensível diante de Deus. E por essa razão, mesmo a infidelidade do 

homem nunca foi um problema real. 
 

Mas para os filhos de Deus, Todo pecado toma todo o seu valor diante de Deus, 
e todo desvio, incluindo o do homem, não passa mais despercebido aos olhos 

de Deus. Se, portanto, a poligamia já não é tolerada aos olhos do Senhor hoje, 
não é a infidelidade do homem que será tolerada. Cabe, portanto, à mulher 

casada escolher se pode suportar e tolerar a infidelidade do seu marido. Se ela 
achar muito difícil continuar com tal homem, seja por razões de ciúme, seja por 

medo de ser contaminado pelas várias doenças às quais os homens infiéis e 
pervertidos se expõem, ela pode escolher se divorciar, e este divórcio também 

será tolerado perante Deus se o caso de tal mulher não entrar nos casos de 
divórcio condenado. 
 

10.2.3- Casamentos contraídos no mundo 
 

Os casamentos contraídos no mundo são muitas vezes feitos em bases falsas, 
sendo os casados em sua maior parte ignorantes das leis de Deus. Estes 

casamentos, feitos sem discernimento e na ignorância, são por vezes o resultado 
de relações tecidas nas mentiras de um ou de ambos os parceiros, por vezes 

sob pressão de todos os tipos, por vezes sem o consentimento da mulher 
(casamentos forçados), por vezes também sob grandes encantamentos. Muitos 

desses casamentos, especialmente aqueles baseados em bruxaria, têm todas as 
chances de não conseguir. O divórcio nestes casos é tolerado diante de Deus. 
 

10.2.4- Casamentos feitos no mundo oculto 
 

Casamentos feitos em círculos ocultos não são casamentos diante de Deus. Estes 
são pactos satânicos para romper rapidamente como qualquer outro pacto 

oculto, logo que o interessado encontra o Senhor Jesus Cristo. Os pactos 
assinados em círculos ocultos nunca devem ser considerados como casamentos 

reconhecidos por Deus. Se uma pessoa que esteve em um ambiente oculto 
acredita em Deus, se ele tiver tecido um casamento neste meio oculto, ela deve 

renunciar a isso rapidamente, antes mesmo de tomar seu batismo. Ela deve pôr 

fim a todos os seus laços com seu parceiro deste ambiente oculto. Este tipo de 
pacto satânico não sendo reconhecido por Deus como um casamento, não 

devemos sequer falar sobre o divórcio neste caso. 
 

10.2.5- Casamentos religiosos feitos em ignorância 
 

Nas igrejas de hoje, os pastores, por ignorância, por aqueles que são de Deus, 
permitem que os jovens se envolvam em maus casamentos, sem nenhum 

ensinamento, e sem nenhum discernimento. Uma vez no casamento, os irmãos 
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percebem que cometeram um erro grave e, às vezes, encontram-se em 

situações onde o casamento é insustentável. Os pastores de satanás, como para 
eles, arranjam para esconder dos filhos de Deus qualquer bom ensinamentos 

sobre o casamento, e empurrá-los voluntariamente por de ensinamentos 
satânicos bem concebidos, em maus casamentos, unindo-os com parceiros 

bruxos. Assim, muitas pessoas encontram-se em casamentos insustentáveis 
com agentes de satanás. Dependendo do grau de ignorância em que o parceiro 

enganado se encontrou quando ele fez este casamento, o divórcio em alguns 
destes casos é tolerado diante de Deus. 
 

10.2.6- Quando a salvação é ameaçada 
 

Se no casamento a salvação do parceiro filho de Deus é ameaçada, isto é se, 
permanecendo em tal casamento, ele não escapará do Inferno, ele pode fugir 

de tal casamento. O divórcio nestes casos, é tolerado diante de Deus, se este 
caso não entrar nos casos de divórcio condenado.  
 

Marcos 9:43-48 "43E, se a tua mão te escandalizar, corta-a; melhor é para ti 
entrares na vida aleijado do que, tendo duas mãos, ires para o inferno, para o 

fogo que nunca se apaga, 44onde o seu bicho não morre, e o fogo nunca se 

apaga. 45E, se o teu pé te escandalizar, corta-o; melhor é para ti entrares coxo 
na vida do que, tendo dois pés, seres lançado no inferno, no fogo que nunca se 

apaga, 46onde o seu bicho não morre, e o fogo nunca se apaga. 47E, se o teu 
olho te escandalizar, lança-o fora; melhor é para ti entrares no Reino de Deus 

com um só olho do que, tendo dois olhos, ser lançado no fogo do inferno, 48onde 
o seu bicho não morre, e o fogo nunca se apaga." 
 

1Coríntios 7:21 "Foste chamado sendo servo? Não te dê cuidado; e, se ainda 
podes ser livre, aproveita a ocasião."  
 

Saibam que o casamento em geral é uma forma de escravidão; e em alguns 

casos, o casamento é uma verdadeira escravidão, uma escravidão às vezes mais 
dura do que a escravidão normal. Há casamentos em que a vida parece um 

pequeno inferno na terra. Deus que conhece o preço da nossa salvação e que 
sabe que a nossa salvação é querida, dá mais peso à salvação do que ao voto 

de casamento. Por isso ele tolera que um filho de Deus que está preso nesta 
escravidão possa sair livremente, para salvaguardar a sua salvação. "Fostes 

comprados por bom preço; não vos façais servos dos homens." 1Coríntios 7:23. 
 

10.3- O divórcio condenado 
 

Se há casos de divórcios tolerados diante de Deus, por razões como as que 

mencionei acima, há também alguns que não são tolerados. Isso significa que 
há divórcios que nunca serão perdoados àqueles que o fazem, 

independentemente das razões que evocam para justificar seus atos. Nesta 
categoria temos: 
 

- O caso daqueles que tiveram os verdadeiros ensinamentos sobre o casamento 

antes de se comprometer, e aqui não podemos mais falar de ignorância. 
 

- O caso daqueles que foram avisados, mas que escolheram ser teimosos, e 

muitos hoje acreditam que na igreja cada um podem fazer o que ele quer. 
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- O caso dos casamentos feitos no mundo, mas em uma base "boa", isto é, os 

chamados cristãos que se revoltam e deixam a face de Deus ou deixam a Igreja 
para ir para fazer o seu casamento no mundo. Deste número são aqueles que 

se seduzem dizendo que se casam com os pagãos, a fim de ganhá-los. 
 

- O caso daqueles que se divorciam por razões banais e vergonhosas. Desse 

número são todos aqueles que se comportam como animais, divorciando-se sob 
o pretexto de que eles não satisfazer-se nas suas relações sexuais, daqueles que 

se divorciam sob o pretexto de que sua esposa não dá à luz e todos os que se 
divorciam sob outros falsos pretextos. 
 

Nestes casos, não podemos dizer que os casamentos são feitos em bases 

erradas; Eles são, em vez tecidos em rebelião e teimosia. Também não podemos 
dizer que as razões para o divórcio nestes casos são suficientes para quebrar 

um vínculo sagrado como o do casamento. Para tais casos, o divórcio não é 
permitido, e nunca será tolerado diante de Deus. Se você está em tal caso, 

esteja ciente que o divórcio o conduzirá direto ao Inferno. 
 

Vou dar-lhe um pequeno testemunho. Um dia nós conhecemos um agente de 

satanás, um grande pastor, professor de instituto bíblico, que se divorciou e 

estava buscando se casar novamente. Este bruxo que já se casou era um pastor, 
e professor de um instituto bíblico internacional, isto é, conhecendo melhor do 

que você e eu esses ensinamentos que eu lhe dou, deu como razão para o seu 
divórcio o fato de que sua esposa era frígida. E para este cão, esta razão foi 

suficiente para abandonar uma pobre mulher que ele já tinha destruído, para 
procurar outra. É assim que os agentes de satanás criam confusão entre o povo 

de Deus para caluniar o evangelho. Para se divorciar, eles evocam palavrões e 
obscenidades de todos os tipos. Se os filhos de Deus tivessem entendido que 

Deus é contra o divórcio, e que alguns casos de divórcio levavam 
diretamente ao Inferno, eles fugiriam de toda rebelião e fariam as coisas com 

menos agitação e pressa. 
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11- O novo casamento 
 

11.1- Estudo de Mateus 19:9 
 

"Eu vos digo, porém, que qualquer que repudiar sua mulher, não sendo por 

causa de prostituição, e casar com outra, comete adultério; e o que casar com 
a repudiada também comete adultério." Mateus 19:9. 
 

Esta passagem da Bíblia é geralmente muito mal interpretada por aqueles que 
acreditam que encontram um pretexto para justificar o novo casamento após 

certos casos de divórcio. E vários cães que se divorciaram e se casaram 
novamente sempre brandiu esta passagem como quitação para a sua desordem; 

e é sempre a interpretação errónea desta passagem que faz alguns homens 

acreditarem que podem se divorciar e se casar de novo livremente, se se 
estabelecer que sua esposa foi infiel. O que Mateus diz 19:9? 
 

O Senhor Jesus em Mateus 19:9 de modo algum nos ensina sobre novo 
casamento. Pelo contrário, Ele está fortalecendo o ensino sobre o divórcio. 

Nunca foi, portanto, questão de novo casamento nesta passagem. Para melhor 
o compreender, convido-os a ler comigo estas outras passagens da Escritura: 
 

"Qualquer que deixa sua mulher e casa com outra adultera; e aquele que casa 

com a repudiada pelo marido adultera também." Lucas 16:18. 
 

"10Todavia, aos casados, mando, não eu, mas o Senhor, que a mulher se não 

aparte do marido. 11Se, porém, se apartar, que fique sem casar ou que se 
reconcilie com o marido; e que o marido não deixe a mulher." 1Coríntios 7:10-11. 
 

"31Também foi dito: Qualquer que deixar sua mulher, que lhe dê carta de 

desquite. 32Eu, porém, vos digo que qualquer que repudiar sua mulher, a não 
ser por causa de prostituição, faz que ela cometa adultério; e qualquer que 

casar com a repudiada comete adultério." Mateus 5:31-32. 
 

"11E ele lhes disse: Qualquer que deixar a sua mulher e casar com outra adultera 

contra ela. 12E, se a mulher deixar a seu marido e casar com outro, adultera." 
Marcos 10:11-12. 
 

Ao ler essas outras passagens, o entendimento de Mateus 19: 9 se torna mais 
simples, o Senhor tendo escolhido não deixar Seus filhos na ignorância, e não 

permitir que aqueles que são teimosos, para se justificar. Pois muitos cães que 

se divorciam e querem se casar novamente, esforcem-se sempre para distorcer 
o significado desta passagem de Mateus 19:9, (como eles o fazem outras 

escrituras sempre que não lhes convém), para apoiar sua loucura. Eles dizem 
que o Senhor disse "..., a não ser por causa de prostituição, ...". Para eles, desde 

que possam provar a infidelidade, eles estão livres para repudiar sua esposa e 
até para tomar outra. 
 

11.2- Qual é a vontade de Deus? 
 

A vontade de Deus, como se manifesta em Sua palavra, é que o homem, se ele 

é casado, permanece com sua esposa até a morte. Deus abomina a desordem, 
e não pode, em qualquer caso, permitir que o homem mude de mulher 

livremente como alguém mudaria uma roupa. Como temos estudado no 
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ensinamento sobre o divórcio, a infidelidade no casamento, constitui uma 

ruptura do voto assinado diante de Deus, e às vezes pode acontecer até a 
ruptura total do casamento. E esta infidelidade, quando vem da mulher, é 

sempre uma pílula muito difícil de engolir para o homem; Deus sabe disso. O 
Senhor, portanto, nos revela aqui que o divórcio, por uma razão diferente da 

infidelidade, não deve ser tolerado. Se o Senhor pela infidelidade pode tolerar o 
divórcio, isso não significa que todo caso de infidelidade deve terminar em 

divórcio. 
 

A infidelidade, portanto, não é uma luz verde para o divórcio, e não deve levar 

automaticamente ao divórcio. Se o marido pode perdoar a infidelidade de sua 
esposa e viver com ela, ele é livre. Mas se ele não puder, ele pode se separar 

dela. Neste caso, e de acordo com Mateus 5:32, ao separar-se desta mulher 

adúltera, o marido não o expõe ao adultério, pois ela já a é. É por essa razão 
que o homem escapa ao julgamento de Deus em relação ao seu divórcio. Então 

você entende muito bem que o divórcio sem uma razão real como essa não é 
tolerado diante de Deus. O homem, portanto, em uma posição normal, não tem 

o direito de se divorciar porque, ao fazê-lo, expõe sua esposa ao adultério, quer 
ele decida casar de novo ou não. 
 

Então lembre-se que o problema aqui não é um problema de novo casamento, 
mas um problema de divórcio. Expor uma mulher normal ao adultério é algo que 

o Senhor não tolera. Mas se a mulher não é mais o que chamamos de mulher 

normal, isto é, se ela já é uma mulher adúltera, o homem pode repudiá-la, sem 
mais ter a responsabilidade de tê-la feito adúltera. Neste, tal homem escapa ao 

julgamento de Deus para este caso de divórcio. 
 

11.3- Não tentemos Deus 
 

Lembre-se que o divórcio é antes de tudo um fracasso, e aqueles que se 
divorciaram, provar que eles não foram capazes de assumir suas 

responsabilidades, e que eles são incapazes de viver o casamento como Deus 

pediu. O direito de se casar novamente neste caso seria, portanto, percebido 
como um elogio ao fracasso. Saibam que Deus que já suporta dificilmente o 

divórcio, não está pronto para elogiá-lo por seu fracasso, permitindo que você 
se case novamente.  
 

E para voltar para a infidelidade da mulher que parece ser uma desculpa para o 
homem, saibam que uma mulher normal, se ela é bem tratada pelo marido 

como Deus pede, nunca pode encontrar-se nos braços de outro homem. Isto 
significa que a infidelidade de uma mulher normal também é culpa de seu 

marido. Pois se o marido se mostrou irresponsável e não pôde cuidar de sua 
esposa, se não foi capaz de tratar sua esposa com amor e doçura como o Senhor 

faz para a Sua Igreja, ele assumirá a loucura de sua esposa. O novo casamento 

não pode, portanto, ser concedido. Se ele não tratou bem a primeira mulher, 
não é o segundo que ele tratará bem. Ele escapa por pouco do julgamento de 

Deus ao se divorciar, mas não escapará uma segunda vez se tentar casar 
novamente. Deus não disse "a não ser por causa de prostituição" para dar aos 

homens um pretexto para o divórcio. E se apesar de tudo você se divorciar, uma 
vez que isso pode ser tolerado, não tente a Deus uma segunda vez, 

casando-vos novamente. 
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11.4- Mulher normal 
 

Deixe-me voltar para expressão "mulher normal" que eu usei anteriormente. Eu 
escolhi falar sobre uma mulher normal para fazer a diferença com mulheres 

bruxas. Saiba que a mulher normal faz todo esforço para temer a Deus. Ela 
nunca pode se encontre em infidelidade em tempos normais. A mulher bruxa, 

por sua vez, escapa dessa regra da normalidade. A mulher bruxa não tem o 
temor de Deus em seu coração; e quando ela escolhe se prostituir, ela não 

precisa ser bem tratada ou mal tratada pelo marido. Isto significa claramente 
que você não pode satisfazer uma mulher bruxa. Você pode tratá-la como uma 

rainha ou como uma princesa, não vai mudar muito. Quando ela escolhe se 
prostituir, ela se prostitui. Em tais casos, o marido não pode ser acusado de ser 

responsável por sua prostituição. É muito difícil, se não impossível, satisfazer 
uma bruxa. Você pode dar tudo a ela, contanto que você não concorde em 

acompanhá-lo no Inferno, você será incapaz de satisfazê-la. 
 

A pergunta que você certamente me fará agora é se o novo casamento é possível 
no caso de homens cujas mulheres infiéis são bruxas. A resposta é não. O novo 

casamento mesmo neste caso ainda não é tolerado. Há casos de novo casamento 
legais ou tolerados diante de Deus? A resposta é sim. 
 

11.5- O novo casamento legal 
 

Há apenas um caso de novo casamento legal diante de Deus, este é o novo 

casamento feito após a morte de um dos parceiros. Isto significa que um viúvo 
ou uma viúva está livre para se casar novamente. "A mulher casada está ligada 

pela lei todo o tempo em que o seu marido vive; mas, se falecer o seu marido, 
fica livre para casar com quem quiser, contanto que seja no Senhor." 1Coríntios 

7:39. Este é o único caso de novo casamento que não sofre de nada diante de Deus. 
 

11.6- O novo casamento tolerado 
 

Há também alguns casos raros de novo casamento tolerados diante de Deus. 

Estes incluem, por um lado, o caso daqueles que se divorciaram no mundo antes 
de conhecer a Deus, e cuja reconciliação não é mais possível, e por outro lado, 

o caso daqueles que se casam em o mundo, e logo que um dos parceiros crê em 
Deus, o outro decide sair. 
 

No primeiro caso, devemos lembrar que o casamento, mesmo quando feito no 
mundo, é válido e é reconhecido diante de Deus como casamento; e o divórcio 

feito no mundo também conta como divórcio aos olhos de Deus. A única 
diferença é que esses casamentos, feitos no mundo, são na maioria das vezes 

baseados em bases muito ruins, longe do conhecimento das leis de Deus, e os 
divórcios que resultam deles podem ser classificados nos pecados do passado. 

Quando essas pessoas divorciadas do mundo dão suas vidas a Jesus, os pastores 
devem procurar entender por que se divorciaram e ver se a reconciliação é 

possível. Quando a reconciliação não é possível, e há várias razões pelas quais 
pode não ser possível, eles devem ser autorizados a se casar novamente em 

Deus. Entre as razões que podem tornar a reconciliação impossível, há o fato de 

que o outro parceiro já se casou novamente, ou se é estabelecido pelos homens 
de Deus que o outro parceiro é um bruxo, ou se se percebe que tal casamento 

não deveria ter sido permitido inicialmente. 
 



O CASAMENTO Página 82 de 115 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

Para o segundo caso, a passagem de 1Coríntios 7: 12, 13 e 15 nos ajuda a 

entender em que contexto tal caso pode ser considerado. "12Mas, aos outros, 
digo eu, não o Senhor: se algum irmão tem mulher descrente, e ela consente 

em habitar com ele, não a deixe. 13E se alguma mulher tem marido descrente, 
e ele consente em habitar com ela, não o deixe. ... 15Mas, se o descrente se 

apartar, aparte-se; porque neste caso o irmão, ou irmã, não está sujeito 
à servidão; mas Deus chamou-nos para a paz." 1Coríntios 7:12, 13 e 15. 
 

Dada a astúcia do homem, e também dado o fato de que vários agentes de 

satanás se escondem nas igrejas e fingem ser crentes, este segundo caso é 
muito delicado, e seu exame muito complexo. Os homens de Deus devem ter 

muito cuidado quando eles têm a pronunciar-se para este tipo de casos, por 
medo de ser enganado pelos agentes de satanás que sabem como contornar a 

palavra de Deus, e que sabem fabricar mentiras para a palavra a seja 
interpretado a sua vantagem. Antes de validar tal caso, é necessário tomar todo 

o tempo que leva, e realizar todas as investigações possíveis, para assegurar-
se que é realmente o outro parceiro que optou por sair, e acima de tudo que ele 

não foi empurrado fora do lar, quer diretamente ou indiretamente, pela maldade 
ou dureza ou astúcia do parceiro crente. 
 

11.7- Conclusão 
 

Por fim, gostaria de lembrar a todos aqueles que se dizem cristãos que o novo 
casamento após o divórcio é estritamente proibido para os filhos de 

Deus. Se você acredita que são filhos de Deus, saibam que se por causa 
da dureza de seus corações você se divorciar, você não deve mais 

pensar sobre o casamento. 
 

Eu também quero avisar aqueles que concordam em casar com pessoas 
divorciadas. Saiba que se, tendo já se tornado um cristão, você se casou 

com uma pessoa divorciada, você está vivendo em adultério. E também 
saiba que, se como cristão você escolher se casar com um parceiro 

divorciado, você se compromete a viver em adultério, para o resto de 
sua vida. Agora você entende por que é apenas o Inferno que espera por você 

em tal caso. 
 

Lembre-se que, cometer um pecado, é diferente de viver em pecado. Quando 
alguém comete um pecado, pode-se pedir perdão a Deus, não importa o quão 

grave seja o pecado. Mas quando se escolhe voluntariamente viver oficialmente 
e solenemente em um pecado, não se pode esperar qualquer perdão, uma vez 

que um já não o pedem. Escolher voluntariamente e conscientemente viver 
oficialmente em um pecado é escolher não reconhecer esse pecado. E quando 

alguém não reconhece um pecado, não se pode arrepender; e sem 
arrependimento, não há perdão. Se você, portanto, acredita que a palavra de 

Deus que diz que os adúlteros não herdarão o reino de Deus é verdade, também 
saiba que Deus não negará a si mesmo para agradar você. 
 

Lembre-se queridos irmãos e irmãs, vocês que já são casados e cujos parceiros 

estão vivos, antes de pensar em um novo casamento, quaisquer que sejam as 
razões que você acredite evocar para justificar sua intenção, saiba que o novo 

casamento pode ser para você uma larga porta para o Inferno. Antes mesmo de 
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se aproximar dos homens de Deus para pedir-lhes que examinem o seu caso de 

novo casamento, considere que seus desejos de se casar novamente vos 
aproximam mais do Inferno do que eles vos aproximam do paraíso. 
 

Deixe-me lembrá-lo, mais uma vez, que o casamento é sagrado aos olhos de 
Deus, e não deve ser quebrado. Isso justifica o fato de que alguns divórcios 

levam diretamente ao Inferno. E se Deus, em alguns casos, pode tolerar o 
divórcio, ele não dá a luz verde para os divorciados para embarcar à vontade na 

loucura. Se o divórcio às vezes é tratado com pouca flexibilidade, o novo 
casamento após um divórcio é tratado com o rigor máximo por Deus. Aqueles 

que se divorciaram ou estão prestes a se divorciar, e que estavam pensando em 
se casar novamente, deve, portanto, ser muito cuidadoso. E aqueles que 

queriam um divórcio pensando que poderiam se casar novamente após o 

divórcio, fariam melhor gerir seu casamento bem. 
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12- AS DIFICULDADES 
 

"2Meus irmãos, tende grande gozo quando cairdes em várias tentações, 
3sabendo que a prova da vossa fé produz a paciência. 4Tenha, porém, a paciência 

a sua obra perfeita, para que sejais perfeitos e completos, sem faltar em coisa 
alguma." Tiago 1:2-4. 
 

Amados no Senhor, não posso pôr fim esse ensinamento sem despertar sua 
mente para o próprio significado de caminhar com Deus. O caminho da vida 

eterna é um caminho repleto de dificuldades. Não importa em que posição você 
esteja, você não escapa dessas dificuldades. Se você teme a Deus com todo o 

seu coração, ou faça do seu jeito, você não escapará das dificuldades da vida na 
terra. Este aspecto tem sido bem desenvolvido ensinamento sobre o sofrimento. 

Eu gostaria de voltar a isto de uma forma particular, neste ensinamento sobre o 
casamento. Vamos meditar juntos nas seguintes passagens: 
 

"29E Jesus, respondendo, disse: Em verdade vos digo que ninguém há, que tenha 

deixado casa, ou irmãos, ou irmãs, ou pai, ou mãe, ou mulher, ou filhos, ou 
campos, por amor de mim e do evangelho, 30que não receba cem vezes tanto, 

já neste tempo, em casas, e irmãos, e irmãs, e mães, e filhos, e campos, com 
perseguições, e, no século futuro, a vida eterna." Marcos 10:29-30. 
 

As perseguições aqui não são apenas externas, elas também vêm a nós de nossa 
carne. Não se esqueça que as perseguições internas, isto é, os desejos da carne, 

muitas vezes pesam mais sobre nós do que as perseguições externas. 
 

"23E dizia a todos: Se alguém quer vir após mim, negue-se a si mesmo, e tome 

cada dia a sua cruz, e siga-me. 24Porque qualquer que quiser salvar a sua vida 
perdê-la-á; mas qualquer que, por amor de mim, perder a sua vida a salvará. 
25Porque que aproveita ao homem granjear o mundo todo, perdendo-se ou 
prejudicando-se a si mesmo?" Lucas 9:23-25. 
 

"26Se alguém vier a mim e não aborrecer a seu pai, e mãe, e mulher, e filhos, e 

irmãos, e irmãs, e ainda também a sua própria vida, não pode ser meu 
discípulo. 27E qualquer que não levar a sua cruz e não vier após mim não pode 

ser meu discípulo." Lucas 14:26-27. 
 

"E quem não toma a sua cruz e não segue após mim não é digno de mim." 

Mateus 10:38. 
 

"24Então, disse Jesus aos seus discípulos: Se alguém quiser vir após mim, 

renuncie-se a si mesmo, tome sobre si a sua cruz e siga-me; 25porque aquele 
que quiser salvar a sua vida perdê-la-á, e quem perder a sua vida por amor de 

mim achá-la-á. 26Pois que aproveita ao homem ganhar o mundo inteiro, se 
perder a sua alma? Ou que dará o homem em recompensa da sua alma? 
27Porque o Filho do Homem virá na glória de seu Pai, com os seus anjos; e, 
então, dará a cada um segundo as suas obras." Mateus 16:24-27. 
 

"6Em que vós grandemente vos alegrais, ainda que agora importa, sendo 

necessário, que estejais por um pouco contristados com várias tentações, 7para 
que a prova da vossa fé, muito mais preciosa do que o ouro que perece e é 

provado pelo fogo, se ache em louvor, e honra, e glória na revelação de Jesus 
Cristo; 8ao qual, não o havendo visto, amais; no qual, não o vendo agora, mas 
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crendo, vos alegrais com gozo inefável e glorioso, 9alcançando o fim da vossa 

fé, a salvação da alma." 1Pedro 1:6-9. 
 

"3E não somente isto, mas também nos gloriamos nas tribulações, sabendo que 

a tribulação produz a paciência; e a paciência, a experiência; 4e a experiência, 
a esperança. 5E a esperança não traz confusão, porquanto o amor de Deus está 

derramado em nosso coração pelo Espírito Santo que nos foi dado." Romanos 
5:3-5. 
 

"12Amados, não estranheis a ardente prova que vem sobre vós, para vos tentar, 
como se coisa estranha vos acontecesse; 13mas alegrai-vos no fato de serdes 

participantes das aflições de Cristo, para que também na revelação da sua glória 
vos regozijeis e alegreis." 1Pedro 4:12-13. 
 

"8Sede sóbrios, vigiai, porque o diabo, vosso adversário, anda em derredor, 
bramando como leão, buscando a quem possa tragar; 9ao qual resisti firmes na 

fé, sabendo que as mesmas aflições se cumprem entre os vossos irmãos no 

mundo. 10E o Deus de toda a graça, que em Cristo Jesus vos chamou à sua 
eterna glória, depois de haverdes padecido um pouco, ele mesmo vos 

aperfeiçoará, confirmará, fortificará e fortalecerá. 11A ele seja a glória e o 
poderio, para todo o sempre. Amém!" 1Pedro 5:8-11. 
 

"17Mas ele, olhando para eles, disse: Que é isto, pois, que está escrito? A pedra 
que os edificadores reprovaram, essa foi feita cabeça da esquina. 18Qualquer 

que cair sobre aquela pedra ficará em pedaços, e aquele sobre quem ela cair 
será feito em pó." Lucas 20:17-18. 
 

Quer sejam aqueles que temem o Senhor ou covardes que escolhem fugir de 
Deus pensando que caminhar com Deus é muito difícil, ninguém escapa das 

dificuldades da vida na Terra. O Senhor Jesus Cristo é a pedra angular, Ele é 
incontornável. Todo ser humano se curvará perante Ele. Aqueles que optarem 

por não se submeter voluntariamente a Ele serão forçados a submeter-se a Ele. 
 

"Quem tem ouvidos ouça o que o Espírito diz às igrejas: Ao que vencer, dar-
lhe-ei a comer da árvore da vida que está no meio do paraíso de Deus." 

Apocalipse 2:7. 
 

"Quem tem ouvidos ouça o que o Espírito diz às igrejas: O que vencer não 

receberá o dano da segunda morte." Apocalipse 2:11. 
 

"Quem tem ouvidos ouça o que o Espírito diz às igrejas: Ao que vencer darei 

eu a comer do maná escondido e dar-lhe-ei uma pedra branca, e na pedra um 
novo nome escrito, o qual ninguém conhece senão aquele que o recebe." 

Apocalipse 2:17. 
 

"26E ao que vencer e guardar até ao fim as minhas obras, eu lhe darei poder 

sobre as nações, 27e com vara de ferro as regerá; e serão quebradas como vasos 
de oleiro; como também recebi de meu Pai, 28dar-lhe-ei a estrela da manhã." 

Apocalipse 2:26-28. 
 

"O que vencer será vestido de vestes brancas, e de maneira nenhuma riscarei 
o seu nome do livro da vida; e confessarei o seu nome diante de meu Pai e 

diante dos seus anjos." Apocalipse 3:5. 
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"11Eis que venho sem demora; guarda o que tens, para que ninguém tome a tua 

coroa. 12A quem vencer, eu o farei coluna no templo do meu Deus, e dele 
nunca sairá; e escreverei sobre ele o nome do meu Deus e o nome da cidade do 

meu Deus, a nova Jerusalém, que desce do céu, do meu Deus, e também o meu 
novo nome." Apocalipse 3:11-12. 
 

"Ao que vencer, lhe concederei que se assente comigo no meu trono, assim 
como eu venci e me assentei com meu Pai no seu trono." Apocalipse 3:21. 
 

Há um elemento importante que você deve notar aqui, amados, é que o Senhor 

nestas passagens não dirige a Sua mensagem aos casados, ele não a dirige aos 
solteiros, ele se dirige a sua igreja, isto é, a todos os seus filhos, ou se você 

quiser, aos Cristãos. Se não houvesse combate a travar, o Senhor não falaria de 
vencer. Se não houvesse dificuldades para enfrentar no caminho, o Senhor não 

insistiria tanto no fato ser vitorioso. E se esta mensagem é dirigida a todos os 
filhos de Deus, independentemente do seu estado civil, você deve estar 

preparado para enfrentar dificuldades, não importa qual opção você escolher. 
 

Não se esqueça que outra arma temível de satanás contra nós é o desânimo. 

Mantenha firme e constantemente olhe para a recompensa que nos espera com 

o Senhor. Não te deixes apanhar na armadilha do desânimo. Não importa a 
situação que você está passando, não importa as dificuldades que você está 

passando, não ceda ao desânimo. Saiba que é o Senhor nosso Deus que tem a 
última palavra, e saiba que nenhum sofrimento terreno dura para sempre. 
 

"1Portanto, se já ressuscitastes com Cristo, buscai as coisas que são de cima, 
onde Cristo está assentado à destra de Deus. 2Pensai nas coisas que são de cima 

e não nas que são da terra; 3porque já estais mortos, e a vossa vida está 
escondida com Cristo em Deus. 4Quando Cristo, que é a nossa vida, se 

manifestar, então, também vós vos manifestareis com ele em glória." 
Colossenses 3:1-4. 
 

Mesmo se você às vezes cometer pecados diante de Deus, não se deixe levar 

pelo desânimo. O Senhor é o único que justifica. "33Quem intentará acusação 
contra os escolhidos de Deus? É Deus quem os justifica. 34Quem os 

condenará? Pois é Cristo quem morreu ou, antes, quem ressuscitou 
dentre os mortos, o qual está à direita de Deus, e também intercede por 

nós." Romanos 8:33-34. 
 

Chore diante de Deus, confesse seus pecados e volte para o combate. Tenha em 

mente que satanás sempre faz todos os esforços para nos empurrar para além 
dos nossos pontos fortes, mas: "Quem nos separará do amor de Cristo? A 

tribulação, ou a angústia, ou a perseguição, ou a fome, ou a nudez, ou o 
perigo, ou a espada?" Romanos 8:35. "Ainda não resististes até ao 

sangue, combatendo contra o pecado." Hebreus 12:4. 
 

"Porque sete vezes cairá o justo e se levantará; mas os ímpios tropeçarão no 
mal." Provérbios 24:16. 
 

"7Sede, pois, irmãos, pacientes até a vinda do Senhor. Eis que o lavrador espera 
o precioso fruto da terra, aguardando-o com paciência, até que receba a chuva 

temporã e serôdia. 8Sede vós também pacientes, fortalecei o vosso coração, 
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porque já a vinda do Senhor está próxima. 9Irmãos, não vos queixeis uns contra 

os outros, para que não sejais condenados. Eis que o juiz está à porta. 10Meus 
irmãos, tomai por exemplo de aflição e paciência os profetas que falaram em 

nome do Senhor. 11Eis que temos por bem-aventurados os que sofreram. 
Ouvistes qual foi a paciência de Jó e vistes o fim que o Senhor lhe deu; porque 

o Senhor é muito misericordioso e piedoso." Tiago 5:7-11. 
 

Saiba que aqueles que serviram ao Senhor antes de nós não escaparam das 

dificuldades da vida na terra. Todos mostraram coragem e enfrentaram os 
caprichos desta peregrinação terrena, antes de terem o direito de descansar com 

o Senhor. Não acredite que vamos escapar amados. 
 

"14Porque bem sabemos que a lei é espiritual; mas eu sou carnal, vendido sob o 
pecado. 15Porque o que faço, não o aprovo, pois o que quero, isso não faço; mas 

o que aborreço, isso faço. 16E, se faço o que não quero, consinto com a lei, que 
é boa. 17De maneira que, agora, já não sou eu que faço isto, mas o pecado que 

habita em mim. 18Porque eu sei que em mim, isto é, na minha carne, não habita 
bem algum; e, com efeito, o querer está em mim, mas não consigo realizar o 

bem. 19Porque não faço o bem que quero, mas o mal que não quero, esse faço. 
20Ora, se eu faço o que não quero, já o não faço eu, mas o pecado que habita 

em mim. 21Acho, então, esta lei em mim: que, quando quero fazer o bem, o mal 
está comigo. 22Porque, segundo o homem interior, tenho prazer na lei de Deus. 
23Mas vejo nos meus membros outra lei que batalha contra a lei do meu 

entendimento e me prende debaixo da lei do pecado que está nos meus 
membros. 24Miserável homem que eu sou! Quem me livrará do corpo desta 

morte? 25Dou graças a Deus por Jesus Cristo, nosso Senhor. Assim que eu 
mesmo, com o entendimento, sirvo à lei de Deus, mas, com a carne, à lei do 

pecado." Romanos 7:14-25. 
 

Eu ouvi alguns insensatos dizerem que Paulo escreveu esta passagem de 

Romanos quando ele ainda estava no mundo. Paulo escreveu epístolas quando 
era pagão? Não se deixe seduzir por aqueles agentes de satanás que enganam 

você por falsos testemunhos, e que lhe dão a impressão de que Deus responde 
a todas as suas orações, incluindo as orações sem sentido que eles fazem, e que 

lhe dizem como tudo está indo sempre muito bom em sua vida. Esses 

testemunhos satânicos são projetados para fazer você acreditar que Deus não 
ama você ou que Ele abandonou você. 

 

"Antes, subjugo o meu corpo e o reduzo à servidão, para que, pregando aos 
outros, eu mesmo não venha de alguma maneira a ficar reprovado." 1Coríntios 

9:27. 
 

Queridos irmãos e irmãs, com todas estas passagens que acabamos de ler, 

entendemos que as dificuldades não surgem do casamento, nem do celibato, 
mas da vida na terra. Dito isto, se você é casado ou não casado, você não 

escapa, e você não vai escapar das dificuldades. Que os filhos de Deus que estão 
queimando e que querem casar o mais rápido possível para escapar das 

dificuldades, entendem que outros tipos de dificuldades os aguardam no 

casamento. Portanto, há dificuldades fora do casamento e há algumas no 
casamento. E Deus, que conhece as duas situações, nos diz que o casamento é 

mais complicado que o celibato. 
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Meus amados irmãos, quer sejam casados ou solteiros ou divorciados ou viúvos, 

encorajo-vos a permanecer firmes pelos poucos dias que nos restam para viver 
nesta terra. Não deixe que o desânimo o distraia da glória que espera por você 

em breve com o Senhor. Que o Deus da glória vos fortaleça no combate! 
 

Cante comigo este magnífico hino: 
 

Para mim Chrétien, a terra é um exílio 

Mas tudo está bem, mas tudo está bem. 
É necessário andar do perigo para o perigo; 

Mas tudo está bem; mas tudo está bem. 
Porquê o choro, terror ou tédio? 

Cristo está em mim amanhã como hoje; 
No céu logo estarei tudo para ele; 

Sim, tudo está bem, sim, tudo está bem. 
 

Lágrimas, trabalho, luto, tristeza aqui em baixo; 

Mas tudo está bem; mas tudo está bem. 

De Canaã eu me aproximo a cada passo; 
Sim, tudo está bem, sim tudo está bem. 

Em vão o mundo e seu encanto enganoso; 
Em seus laços quer segurar meu coração; 

Eu avanço em paz, olhos no meu Salvador 

Sim, tudo está bem, sim, tudo está bem 
 

Mais um dia e alcançarei o objetivo; 

Sim, tudo está bem, sim tudo está bem. 

E eu verei a terra da salvação; 

Sim, tudo está bem; sim tudo está bem. 

Mais um dia, o mundo vai passar; 

Ó peregrino, ande incansavelmente: 

Logo em Deus você vai descansar. 
Sim, tudo está bem, sim tudo está bem. 
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13- A POLIGAMIA 
 

A poligamia é o fato, para um homem, de ser casado simultaneamente com 
várias mulheres. O que a Bíblia diz? Em Gênesis 2:24, o Senhor diz: "Portanto, 

deixará o varão o seu pai e a sua mãe e apegar-se-á à sua mulher, e serão 
ambos uma carne." Isso nos ajuda a entender que, desde o princípio, Deus tinha 

pretendido que o homem, se ele se casasse, deveria tomar apenas uma mulher. 
Também lemos em 1Coríntios 7:2 "Mas, por causa da prostituição, cada um 

tenha a sua própria mulher, e cada uma tenha o seu próprio marido." A partir 
destas passagens, é claro que Deus fala de sua mulher e não de suas mulheres. 

A noção de casal é assim bem definido, o homem só tem direito só a uma 
mulher: A poligamia não é, portanto, uma instituição divina, ela é dos 

homems. 
 

Está ficando mais fácil para nós agora entender que a poligamia é proibida no 
meio dos verdadeiros filhos de Deus. Portanto, se um homem aceita Jesus 

Cristo como Senhor e Salvador, e se torna como a Bíblia o chama "um nascido 
de novo", se ele casar legalmente com uma mulher e escolher se casar 

novamente com outra mulher, estando sempre com a primeira, ele 
simplesmente escolheu o Inferno. Tais homens devem ser expulsos da 

Igreja se ainda estivessem lá. Saiba que esse segundo casamento pode ser legal 
na frente dos homens, porque há países que aceitam a poligamia; mas para este 

homem que já passou pelas águas do batismo e que se chama filho de Deus, 

esta segunda relação é proibida diante de Deus. 
 

Porque é que o Inferno está à espera de homens assim? É porque eles se 

envolvem em pecados pelos quais não se arrependerão. O arrependimento, 
como você já sabe, é pedir perdão a Deus e renunciar à falta cometida. Em um 

caso como este, o pecado a ser confessado é adultério, e o arrependimento 
consistiria em separar-se da segunda esposa. Mas a segunda esposa neste caso 

particular é legal aos olhos dos homens e à luz da lei mundana à qual o marido 
escolheu submeter-se. Como ele escolheu se rebelar contra a lei de Deus, a lei 

do mundo entra em vigor. A partir de então, ele escolheu por meio da rebelião, 
em todo o conhecimento, para desprezar Deus e a palavra de Deus, e ligar-se 

para sempre ao adultério; e como tal, ele é rejeitado por Deus. 
 

Repudiar esta segunda mulher, por qualquer razão, seria embarcar num divórcio 
condenado, isto é, um divórcio que não é permitido e nunca será perdoado. E 

este homem não pode sequer repudiar esta segunda mulher sob o pretexto de 
que não quer mais ser polígamo, pois sabia disso antes de se comprometer. O 

homem que escolhe se rebelar contra Deus dessa maneira, portanto, se lança 
em um pecado sem escapatória, com a única saída, o Inferno. Esteja ciente, no 

entanto, que os verdadeiros filhos de Deus nunca se rebelam contra Deus a 
ponto de preferir o Inferno. Então, se você vir os chamados cristãos que se 

envolveram nessa loucura, saiba que eles são filhos de satanás, demônios. 
 

Portanto, tenha cuidado antes de brincar com Deus. Conhecemos alguns 
demônios pastores das chamadas igrejas pentecostais, que são casados e 

tomam uma segunda esposa aos olhos de todos, dizendo que "o próprio Abraão 
tinha duas esposas". Nunca imite esses bruxos, você já sabe que eles são de 

satanás e que eles sabem que são do Inferno. Não imitá-los. Eles cometem essas 
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tolices de modo a enganar os fracos. Tenha em mente que a poligamia é 

estritamente proibida para os filhos de Deus. 
 

No entanto, na Igreja de Jesus Cristo pode haver polígamos. Na Igreja do Senhor 

pode-se encontrar homens com várias mulheres. Como isso é possível? Há 
vários países no mundo onde a poligamia é legal. Assim, se um homem, vivendo 

em um desses países onde a poligamia é permitida, se casou com várias 
mulheres antes de conhecer o Senhor, certamente se encontrará na igreja, com 

suas esposas, se também aceitarem o Senhor. E casos como estes são comuns 
em países que ainda praticam a poligamia. Saiba que estes irmãos são aceitos 

pelo Senhor da mesma forma que você. Eles também são filhos de Deus e têm 
o direito à vida eterna como você. A única coisa que nunca lhes será concedida 

é o título de ancião. 
 

Os polígamos nunca serão anciãos na Igreja. O Senhor os desqualificou. 
1Timóteo 3:2 diz que "Convém, pois, que o bispo seja irrepreensível, 

marido de uma mulher ". Tito 1:5-6 diz: "5Por esta causa te deixei em Creta, 
para que pusesses em boa ordem as coisas que ainda restam e, de cidade em 

cidade, estabelecesses presbíteros, como já te mandei: 6aquele que for 
irrepreensível, marido de uma mulher, que tenha filhos fiéis, que não possam 

ser acusados de dissolução nem são desobedientes." O polígamo é marido de 
várias mulheres, portanto desqualificado. Além disso, a rivalidade entre as 

mulheres e/ou o conflito entre os filhos de diferentes mulheres, leva-o a não ser 

o modelo que o Senhor procura em um líder. 
 

Conheci muitos pastores que, por ignorância, pediram que tais irmãos repudiar 

algumas das mulheres para ficar com apenas uma. Disse-lhes que era uma falta 
grave. Essas mulheres, tendo sido legalmente casados, são reconhecidas como 

tal diante de Deus. Repudiá-los seria um pecado. Sabemos também que se elas 
se casaram, era para escapar prostituição porque elas não podiam viver 

sozinhos. E de acordo com as leis do seu país, foi na legalidade que eles haviam 
feito o seu casamento. Ao caçá-los, elas são expostos à prostituição, uma 

prostituição que elas achavam que estavam fugindo ao se casar. Esta solução 
de expulsar algumas mulheres legalmente casados para ficar com 

apenas um não é, portanto, de Deus. 
 

Também lembrei a esses pastores que julgar as coisas de Deus fora da mente 
de Deus é um verdadeiro desastre. Quando a poligamia é legalizada em um país, 

o pagão que, ainda não conhecendo o Senhor, se casa legalmente com várias 
mulheres, está em situação regular segundo a lei deste país que o Senhor 

também reconhece. E todas as pessoas neste lugar reconhecem todas as suas 
esposas como legalmente casadas. Quando for pedido ao marido para repudiá-

los, de quem quereis que elas se tornem esposas? Poucos homens estão prontos 
para tomar uma esposa repudiada por esposa. Isso significa que essas mulheres, 

que cometeram nenhum pecado, e que foram, em nenhum caso, concubinas, 
mas legalmente mulheres casadas, vai passar o resto de suas vidas na terra, na 

maior miséria, uma miséria que não venha de Deus, mas da ignorância dos 

pastores, é anormal. 
 

Para repudiar uma mulher legalmente casada, deve-se ter uma verdadeira 

razão, assim como para expulsar alguém de uma assembléia dos filhos de Deus. 
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Você não pode repuderar uma mulher por razões fantasiosas. Aqui está uma 

pergunta que eu costumo pedir a esses pastores que argumentam que essas 
mulheres casadas devem ser expulsos para nada. "Vamos supor que você era 

essa segunda ou terceira esposa legalmente casada que está sendo colocada 
fora, sem razão; Vamos supor que esta mulher que está sendo pedido para ser 

posto afastado para nenhuma razão era sua irmã que você ama caro; Vamos 
supor também que você era o filho desta mulher que está sendo pedido para ser 

posto afastado para nenhuma razão, você não amaldiçoará Deus e a Igreja de 
Deus?" Se tal mulher fosse acusada de adultério, ou bruxaria, ou 

insubordinação, isso ainda seria compreensível. Mas ela não é acusada de nada. 
Seu único pecado é ter casado no mundo e na ignorância. Quando você muitas 

vezes se coloca no lugar dos outros, você entende mais facilmente o significado 
das decisões que você toma. Mateus 7:12 "Portanto, tudo o que vós quereis 

que os homens vos façam, fazei-lho também vós, porque esta é a lei e 
os profetas." 
 

E para os irmãos polígamos que, por ignorância ou por conselho de pastores, 

expulsaram outras mulheres com quem estavam legalmente casadas, se essas 
mulheres repudiadas não são bruxas, deveriam procurar levá-las de volta e 

cuidar delas com seus filhos. Deixo claro se não são bruxas, porque nunca se 
pode pedir a um irmão que se arrependa e ir à procura de uma bruxa. Lembre-

se, em geral, de que não é possível pedir a um filho de Deus para seguir um 
parceiro bruxo, ou para se arrepender no caso de um problema com um parceiro 

bruxo, e ir à procura dele. 
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14- CASAMENTO E TRADIÇÃO 
 

Gostaria de chamar a atenção dos irmãos que estão em países onde os costumes 
e tradições ainda estão em voga. Cuidado para nunca cair na armadilha de 

observar tradições e costumes pagãos e ancestrais: eles são puramente 
satânicos. Você deve evitar todas as práticas pagãs e as diferentes cerimônias 

tradicionais que ocorrem nas aldeias. 
 

Normalmente eu nem preciso lembrá-lo dessas coisas. Você mesmo sabe que 
os pais que não aceitaram Jesus Cristo, e que permaneceram na adoração de 

crânios e ossos humanos, e que adoram demônios, não podem ao mesmo tempo 
adorar a Deus. Isso significa que todas as suas práticas e as várias cerimônias 

que eles fazem são cultos a satanás. E ao fazer essas práticas, eles são pactos 
que eles assinam com os demônios. Saiba que se você assinar pactos com os 

demônios, poderá sofrer para o resto de sua vida. Não caia nesse tipo de 
armadilha. 
 

Você também deve se certificar de nunca ceder à pressão da família pagã. 
Acontece com muita frequência quando um dos cônjuges morre, especialmente 

quando é o homem que morre, que seus pais, se são pagãos, lutam para 

recuperar o corpo de seu filho, a fim de fazer suas práticas abomináveis. E 
nesses casos, eles tentam forçar a irmã viúva a seguir o corpo em sua aldeia 

para se conformar às práticas satânicas que costumam fazer. Você nunca deve, 
eu digo nunca, ceder à chantagem desses bruxos. 
 

Os servos de Deus, do seu lado, devem ter cuidado para nunca se submeter a 
tal absurdo. Eles devem ter cuidado para não deixar uma irmã ir para submeter-

se aos costumes dos feiticeiros, porque as conseqüências são muito sérias. Você 
nunca deve tomar parte de perto ou de longe nestas práticas abomináveis que 

eles fazem nas aldeias, se é viuvez, ou qualquer outra cerimônia relacionada 
com os mortos, ou mesmo trajes especiais para usar para um parceiro falecido, 

ou o barbeado da cabeça como alguns fazem. 
 

É o mesmo com a herança. Nunca caia na armadilha de casar com a esposa do 
seu irmão falecido, isto para homens, ou casar com o irmão do seu falecido 

marido, isto para mulheres. Fuja de todas as práticas, costumes e tradições 
mundanas. Mais uma vez, esteja ciente de que, se assinar os pactos com os 

demônios, poderá sofrer até o fim de sua vida. Se dás valor à tua salvação, não 
faças pacto com os demônios. 
 

"14Não vos prendais a um jugo desigual com os infiéis; porque que sociedade 

tem a justiça com a injustiça? E que comunhão tem a luz com as trevas? 15E que 
concórdia há entre Cristo e Belial? Ou que parte tem o fiel com o infiel? 16E que 

consenso tem o templo de Deus com os ídolos? Porque vós sois o templo do 
Deus vivente, como Deus disse: Neles habitarei e entre eles andarei; e eu serei 

o seu Deus, e eles serão o meu povo." 2Coríntios 6:14-16. 
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15- O QUE JA NÃO E ENSINADO 
 

15.1- O Celibato melhor do que o casamento 
 

Não é mais ensinado aos filhos de Deus hoje que eles podem servir a Deus sem 
se casar. Pelo contrário, é feito crer àqueles que escolheram não se casar, e 

àqueles que ainda não estão casados, que eles são infelizes ou que eles são 
amaldiçoados. O que a Bíblia diz? Percorremos juntos 1Coríntios 7. Este capítulo 

começa com a exortação de não se casar, (1Coríntios 7:1) Ora, quanto às coisas 
que me escrevestes, bom seria que o homem não tocasse em mulher; e 

termina com a exortação de não se casar, (1Coríntios 7:40) Será, porém, mais 
bem-aventurada se ficar assim, segundo o meu parecer, e também eu cuido 

que tenho o Espírito de Deus. 
 

Tal ensinamento não é senão uma loucura aos olhos dos cristãos de 
hoje; uma prova real de que as pessoas desta geração abandonaram totalmente 

a Deus. Tudo o que é de Deus parece estranho para eles, e tudo o que não é de 
Deus parece muito normal para eles. Examinemos as seguintes passagens: 
 

Mateus 19:10-12 "10Disseram-lhe seus discípulos: Se assim é a condição do 
homem relativamente à mulher, não convém casar. 11Ele, porém, lhes disse: 

Nem todos podem receber esta palavra, mas só aqueles a quem foi concedido. 
12Porque há eunucos que assim nasceram do ventre da mãe; e há eunucos que 

foram castrados pelos homens; e há eunucos que se castraram a si mesmos por 

causa do Reino dos céus. Quem pode receber isso, que o receba."  
 

1Coríntios 7:8 "Digo, porém, aos solteiros e às viúvas, que lhes é bom se 

ficarem como eu."  
 

1Coríntios 7:26-27 "26Tenho, pois, por bom, por causa da instante 

necessidade, que é bom para o homem o estar assim. 27Estás ligado à mulher? 
Não busques separar-te. Estás livre de mulher? Não busques mulher."  
 

1Coríntios 7:28 "Mas, se te casares, não pecas; e, se a virgem se casar, não 

peca. Todavia, os tais terão tribulações na carne, e eu quereria poupar-vos."  
 

1Coríntios 7:37-38 "37Todavia, o que está firme em seu coração, não tendo 

necessidade, mas com poder sobre a sua própria vontade, se resolveu no seu 
coração guardar a sua virgem, faz bem. 38De sorte que, o que a dá em 

casamento faz bem; mas o que a não dá em casamento faz melhor."  
 

1Coríntios 7:20-24 "20Cada um fique na vocação em que foi chamado. 21Foste 
chamado sendo servo? Não te dê cuidado; e, se ainda podes ser livre, aproveita 

a ocasião ... 23Fostes comprados por bom preço; não vos façais servos dos 
homens. 24Irmãos, cada um fique diante de Deus no estado em que foi 

chamado."  
 

Onde estão essas passagens nos ensinamentos de hoje? A Bíblia mudou? Acaso, 

Deus pediu aos pastores que ensinassem o que lhes apraz e não o que está 

escrito? Dos muitos ensinamentos dados nas falsas igrejas hoje sobre o 
casamento, nenhum menciona essas passagens da Bíblia, como se elas não 

existissem. Não achas isso surpreendente? Os pastores de satanás censuraram 
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estes versículos. Percorra as chamadas igrejas hoje, e você verá o que o 

ensinamento sobre o casamento se tornou: uma isca real para atrair todos 
aqueles que no mundo não conseguiram encontrar um parceiro. Para atrair a 

multidão a fim de encher as salas hoje, os chamados pastores prometem 
casamento a qualquer pessoa solteira e disposta a se casar. 
 

15.2- O que é bastante ensinado 
 

15.2.1- O espírito do casamento 
 

Alguns agora criaram o que eles chamam de "o espírito do casamento". Eles 

enchem as igrejas com o demônio da voluptuosidade, que eles chamam de "o 

espírito do casamento", e fazem encantamentos sobre os filhos de Deus para 
que eles queimem do desejo de se casar. E assim que os pobres fiéis começam 

a queimar, esses bruxos os unem rapidamente a outros agentes de satanás. Por 
suas seduções, eles enganam os fiéis e os levam a acreditar que esses pactos 

do inferno que se faz-lhes assinar são verdadeiros casamentos vindo de Deus. 
Essas serpentes que escolheram o Inferno querem levar todas as outras com 

elas. Eles seduzem as pessoas instáveis, os fracos e os filhos de Deus que mal 
escaparam da ira. O casamento tornou-se para os pastores de satanás uma 

armadilha na qual eles capturam e mantêm cativos os poucos cristãos que ainda 
podiam seguir e servir ao Senhor livremente. Os agentes de satanás sempre 

conseguem, por casamento, manter cativos os poucos cristãos despertos e 
zelosos que podiam descobrir a verdade e fugir de sua loucura. 
 

15.2.2- Ser casado para se tornar ancião 
 

1Coríntios 7:32-35 "32E bem quisera eu que estivésseis sem cuidado. O 

solteiro cuida das coisas do Senhor, em como há de agradar ao Senhor; 33mas 
o que é casado cuida das coisas do mundo, em como há de agradar à mulher. 
34Há diferença entre a mulher casada e a virgem: a solteira cuida das coisas do 
Senhor para ser santa, tanto no corpo como no espírito; porém a casada 

cuida das coisas do mundo, em como há de agradar ao marido. 35E digo isso 
para proveito vosso; não para vos enlaçar, mas para o que é decente e 

conveniente, para vos unirdes ao Senhor, sem distração alguma."  
 

Você até encontra pastores que empurram os homens para o casamento sob o 
pretexto de que eles precisam se casar para se tornarem anciãos. Eles fazem do 

casamento a condição de se tornar um ancião da Igreja. Enquanto Deus diz que 
é melhor não se casar, para unir-se a Ele sem distração, os agentes de satanás 

ensinam que a condição para um homem de se tornar ancião, é que ele se case. 
E sempre que um irmão está interessado no ministério e quer servir a Deus, ele 

é forçado a tomar uma esposa rapidamente. O que esses pobres fiéis não sabem 
é que esses falsos pastores buscam unir-los com as bruxas para se assegurar 

de que eles nunca vão servir a Deus; pois, como temos estudado no ensino 
sobre o Combate espiritual, um homem com uma esposa bruxa não pode servir 

a Deus, mesmo se ele deseja fazer isso com todo o seu coração; sua esposa 
bruxa estar lá para impedi-lo. 
 

Então entenda muito bem que você não precisa ser casado para ser um ancião 

da Igreja. Pelo contrário, é quando você não é casado que pode servir melhor a 
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Deus sem qualquer distração. Você ouve o Apóstolo Paulo em 1Coríntios 15:10 

dizer que ele trabalhou mais do que os outros Apóstolos. Por que ele trabalhou 
mais do que os outros Apóstolos? Porque ele não tinha uma carga familiar para 

absorver seu tempo. Ele poderia, portanto, servir a Deus sem qualquer 
distração. "Mas, pela graça de Deus, sou o que sou; e a sua graça para comigo 

não foi vã; antes, trabalhei muito mais do que todos eles; todavia, não eu, mas 
a graça de Deus, que está comigo." 1Coríntios 15:10. 
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16- É PAULO QUEM DISSE! ... FOI PARA OS CORINTIOS! 
 

Enquanto alguns charlatães rejeitam este ensinamento dizendo que "É Paulo 
quem disse", outros marabus consolam-se dizendo que "Este ensinamento 

era para os Coríntios". Fique descansado, não há palavras de Paulo na Bíblia, 
nem há palavras para os coríntios. A Bíblia é a Palavra de Deus e dirige-se 

a todos os filhos de Deus, como vemos nas seguintes passagens: 
 

Isaías 34:16 "Buscai no livro do Senhor e lede; nenhuma dessas coisas falhará, 
nem uma nem outra faltará; porque a sua própria boca o ordenou, e o seu 

espírito mesmo as ajuntará."  
 

2Timóteo 3:16 "Toda Escritura divinamente inspirada é proveitosa para 

ensinar, para redargüir, para corrigir, para instruir em justiça."  
 

2Pedro 1:20-21 "20Sabendo primeiramente isto: que nenhuma profecia da 
Escritura é de particular interpretação; 21porque a profecia nunca foi produzida 

por vontade de homem algum, mas os homens santos de Deus falaram 
inspirados pelo Espírito Santo."  
 

Apocalipse 22:18-19 "18Porque eu testifico a todo aquele que ouvir as palavras 

da profecia deste livro que, se alguém lhes acrescentar alguma coisa, Deus fará 
vir sobre ele as pragas que estão escritas neste livro; 19e, se alguém tirar 

quaisquer palavras do livro desta profecia, Deus tirará a sua parte da árvore da 
vida e da Cidade Santa, que estão escritas neste livro."  
 

1Tessalonicenses 4:8 "Portanto, quem despreza isto não despreza ao homem, 
mas, sim, a Deus, que nos deu também o seu Espírito Santo."  
 

Enquanto os demônios dizem que Paulo estava se dirigindo aos coríntios, o 

próprio Apóstolo Paulo diz que seu ensinamento dirige-se a todas as igrejas, 
como podemos ler nestas passagens: 
 

1Coríntios 7:17 "E, assim, cada um ande como Deus lhe repartiu, cada um, 

como o Senhor o chamou. É o que ordeno em todas as igrejas."  
 

Colossenses 4:16 "E, quando esta epístola tiver sido lida entre vós, fazei que 

também o seja na igreja dos laodicenses; e a que veio de Laodicéia, lede-a vós 
também."  
 

Aproveito para dizer a vocês, amados, vocês que são de Deus, nunca cair nesta 

sedução dos agentes do Inferno que, para desviar os filhos de Deus, ensinam-
lhes que certas passagens da Bíblia vêm de Paulo, e que outras passagens foram 

dirigidos a um grupo particular, nomeadamente os coríntios. Saiba que um 
verdadeiro Apóstolo de Jesus Cristo não é Apóstolo de uma assembléia ou de 

um determinado grupo, mas ele é Apóstolo sobre toda a Igreja do Senhor. 
 

E Deus escolheu confundir aqueles demônios que ensinam todas essas loucuras, 
salientando claramente as passagens como as de 1Coríntios 7:17 "É o que 

ordeno em todas as Igrejas"; e Colossenses 4:16 citados acima. Assim, você 
pode ver claramente aqui que as cartas do Apóstolo, embora marcadas: Carta 

de Paulo dirigida a tal cidade ou a tal região, foram lidas nas outras igrejas. E 
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não há nada mais normal, já que a Bíblia não pode, de maneira alguma, ser a 

Bíblia de algumas pessoas. A Bíblia é a Palavra de Deus, que se dirige e se aplica 
a toda geração de pessoas que vivem na face da terra. Ela nunca mudou e nunca 

mudará. 
 

Lembrai-vos mais uma vez, amados, como mencionamos no ensinamento sobre 
o Discernimento, que todos esses chamados pastores ou cristãos, que estão 

tentando distraí-lo da Palavra de Deus, dizendo-lhe que "É Paulo quem disse" 
ou que "Foi para os Coríntios", ou quem te cita outros manuscritos, são 

simplesmente agentes de satanás, demônios. Eles não são ignorantes, ao 
contrário do que você pode pensar. Você deve fugir de tais lobos e denunciá-

los, se você valoriza a sua salvação. O Senhor te avisou contra esses lobos: 
"10Se alguém vem ter convosco e não traz esta doutrina, não o recebais em 

casa, nem tampouco o saudeis. 11Porque quem o saúda tem parte nas suas más 
obras." 2João 10-11. 
 

A Bíblia que o Senhor escolheu colocar à nossa disposição tem sessenta e seis 

(66) livros e não mais um. E há na Bíblia nem a palavra de Pedro, nem a de 
João, nem a de Tiago, nem a de Paulo. Toda a Bíblia é a Palavra de Deus. E não 

há na Bíblia palavra para os Coríntios, ou palavra para os Gálatas, ou palavra 
para os Efésios, toda a Palavra de Deus dirige-se a todo filho de Deus. Todo 

verdadeiro servo de Deus e todo verdadeiro filho de Deus, semente de Jesus 
Cristo, sabe disso. Então nunca caia nas armadilhas dos demônios cuja única 

missão é recrutar você para o Inferno. Quem pode entender entende. 
 

Se fôssemos acreditar nesses demônios, e aceitarmos que a epístola de Paulo 
aos Coríntios era dirigida apenas aos Coríntios, e que a epístola de Paulo aos 

Colossenses fosse dirigida aos Colossenses, e assim por diante, nós nos 

encontraríamos hoje, com nada na Bíblia que dirigida a nos. Estares Africanos, 
Americanos, Asiáticos, Europeus ou outros, você não encontrará mais na Bíblia 

uma epístola dirigida a você. A partir de então, a epístola aos Coríntios seria 
dirigida aos Coríntios, a epístola aos Colossenses seria dirigida aos Colossenses, 

a epístola aos Romanos seria dirigida aos Romanos, e assim por diante, os 
Evangelhos se dirigiriam aos Judeus, O Antigo Testamento tendo-se tornado 

totalmente obsoleto e nada seria dirigido aos Africanos, nada aos Asiáticos e 
nada aos Ocidentais. Conclusão: Comamos, bebamos e regozijemo-nos, 

porque a Bíblia não se aplica a nós. Fuja da sedução! Fuja da sedução! 
 

Aqueles agentes de satanás que rejeitam os ensinamentos do Livro de Coríntios 
acusando Paulo de ser o autor, têm suas bocas fechadas quando confrontados 

com o ensinamento do Senhor em Mateus 19:10-12 citados acima. O Senhor 
Jesus nos mostra claramente, neste ensinamento de Mateus 19:10-12, que, 

embora o casamento não seja proibido, não é a melhor opção. Ele nos revela 
aqui que aqueles que, por causa do reino dos céus, escolhem não se 

sobrecarregar com o casamento, são bastante sábios. Ele termina adicionando: 
Quem pode receber isso, que o receba. Este ensinamento não é muito difícil de 

entender. O único problema é que há pessoas endurecidas que voluntariamente 

se comprometem a não entender o que não lhes convém, mesmo quando tudo 
está claro. Eles só aprovam um ensinamento de verdade que se este 

ensinamento faz o seu negócio. 
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Você encontra pessoas que, depois de ler este ensinamento, embora seja 

suficientemente claro, estão à procura de argumentos para contestá-lo. Assim 
que eles entendem que a Bíblia ensina que o homem pode escolher não se casar 

para o Senhor, eles dizem para contestar, que Deus disse desde Gênesis que 
"deixará o varão o seu pai e a sua mãe e apegar-se-á à sua mulher, e serão 

ambos uma carne." Gênesis 2:24. Eles insistem que é o próprio Deus que falou 
em Gênesis, como se fosse satanás que agora estava falando em Mateus. Nós 

teremos compreendido isso bem examinando para o ensinamento sobre o 
discernimento. As pessoas de satanás, não sendo da verdade, nunca o aceitará. 

Encontram e encontrarão sempre maneiras de desafiar a palavra de Deus. 
 

  



O CASAMENTO Página 99 de 115 
 

Fonte & Contacto:  Sítio Internet: https://www.mcreveil.org   E-mail: mail@mcreveil.org 

17- MULTIPLICAI, ENCHEI A TERRA 
 

Você encontra outros endurecidos que, sempre em um espírito de contestação, 
lhe dizem depois de ter seguido todas as explicações dadas nestes 

ensinamentos, que Deus pediu que nos multiplicássemos. Eles acrescentam que 
se as pessoas não se casam, como podemos encher a Terra? Isto significa que 

todas as outras passagens da Bíblia nunca lhes dirão nada. Eles vão na Bíblia a 
cada vez para procurar apenas os pequenos elementos que os ajudam a justificar 

suas loucuras e teimosia. 
 

Gênesis 1:27-28 "27E criou Deus o homem à sua imagem; à imagem de Deus 

o criou; macho e fêmea os criou. 28E Deus os abençoou e Deus lhes disse: 
Frutificai, e multiplicai-vos, e enchei a terra, e sujeitai-a; e dominai sobre os 

peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre todo o animal que se move 
sobre a terra."  
 

Eles repetem como papagaios que é o próprio Deus que disse "multiplicai". Nesta 
passagem, a única coisa que lhes interessa é a palavra multiplicai. O resto da 

passagem não lhes diz nada. Eles não se perguntam se, enquanto eles ainda 
estão tentando se multiplicar e encher a terra, eles ainda têm a autoridade para 

subjugá-a, e dominar sobre os peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre 

todo o animal que se move sobre a terra. 
 

O ensinamento, como você vê por si mesmo, é suficientemente claro. Mas como 

eles não estão prontos para aceitar tal ensinamento, eles vão cada vez para 
procurar alguns versículos dos quais eles podem distorcer o significado, para 

combater o ensinamento. Sendo corruptos de entendimento e réprobos quanto 
à fé, eles sempre se opõem à verdade. 2Timóteo 3:8-9. 
 

Um dia, eu estava terminando de dar este ensinamento sobre o casamento em 
algum lugar, quando outro endurecido, para insinuar que eu estava pedindo às 

pessoas para não se casar, disse-me que em algum lugar da Bíblia foi dito que 
nos últimos tempos, se pedirá as pessoas de não se casar. Pedi imediatamente 

a esta serpente que me mostrasse onde, no meu ensino, eu proibiu as pessoas 
de se casarem. Pedi-lhe para rever todos os meus ensinamentos e mostrar-me 

o que não era da Bíblia ali. Perguntei-lhe se de todos os versículos que foram 

citados, havia um que era de mim. Tudo confuso, ele se puxou juntos e não 
tinha outra escolha do que ficar em silêncio. Os agentes de satanás só estão lá 

para lutar contra nós, e mesmo que não encontrem argumentos contra nós, eles 
os criam. Quando eles não podem resistir à sabedoria que Deus nos deu, eles 

procuram elementos para desacreditar-nos e acusar-nos de ter dito o que nunca 
dissemos. 
 

É assim que seus irmãos trabalharam no passado. Eles gastaram todo o seu 
tempo lutando contra os servos de Deus, acusando-os de tudo. Deixe-me 

refrescar sua memória com este exemplo de nosso irmão Estêvão, em Atos 6. 
"8E Estêvão, cheio de fé e de poder, fazia prodígios e grandes sinais entre o 

povo. 9E levantaram-se alguns que eram da sinagoga chamada dos Libertos, e 
dos cireneus, e dos alexandrinos, e dos que eram da Cilícia e da Ásia, e 

disputavam com Estêvão. 10E não podiam resistir à sabedoria e ao Espírito com 
que falava. 11Então, subornaram uns homens para que dissessem: Ouvimos-lhe 

proferir palavras blasfemas contra Moisés e contra Deus." Atos 6:8-11. 
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18- DESVIOS E TESTEMUNHOS 
 

Amados, há tantos desvios do ensinamento sobre o casamento e sua aplicação 
prática, que se tivéssemos que enumerar todos eles, faríamos vários livros deles. 

Vou lhe dar alguns desses desvios, e alguns testemunhos de como o casamento 

se tornou um instrumento eficaz nas mãos de agentes satanás hoje. Eu acredito 
que pela graça de Deus, estes poucos exemplos que eu dou, você serão 

suficientes para apanhar de agora em diante todos os demônios que tentarão 
desviá-lo por falsos ensinamentos sobre o casamento. 

 
18.1- A costela 

 

Os demônios já criaram todos os ensinamentos satânicos possíveis, para seduzir 

os ignorantes. Há alguns sedutores que ensinam que é cientificamente verificado 
que há uma costela que falta aos homens e que, contando todas as costelas de 

um homem, facilmente se nota isso. Eles desenvolvem toda uma teoria satânica 
ao redor disso, para chegar à conclusão de que Deus, ao remover uma costela 

do homem para criar a mulher, tinha desequilibrado o homem, e o homem só 
encontra o seu equilíbrio quando ele encontra a costela que falta. Depois citam-

te a passagem: "E disse o Senhor Deus: Não é bom que o homem esteja só". 
Desta forma, demonstram aos filhos de Deus que devem encontrar a costela que 

lhes falta. Assim, eles pedem aos irmãos que busquem a costela que lhes falta 
na assembléia, pois como Deus diz que não é bom para o homem estar sozinho, 

é uma maldição para o homem estar sozinho. Estes feiticeiros dizem o mesmo 

disparate às raparigas, dizendo-lhes que são a costela perdida de um homem, e 
que devem procurar as suas origens. 
 

Com esses tipos de encantamentos, quando você passa por essas assembléias 

dos bruxos hoje, descobre que todos os jovens estão noivos, incluindo os mais 
jovens do grupo chamado grupo de jovens. Quando um jovem se converte e 

está um pouco perto de uma irmã por qualquer razão, o "dono" desta costela 
encontrado lhe diz rapidamente: "Meu irmão, você arrasta o pé na minha terra". 

E às vezes termina em brigas. Quando uma jovem mulher se entrega a Deus, 
os jovens irmãos correm para ela para "cuidar dela" a fim encontrar nela sua 

costela perdida. E todos os jovens da igreja, incluindo os mineiros, falam apenas 
em termos de cotizar do dinheiro para costurar seu futuro vestido de noiva. 

Todos lutam para não estarem sob "a maldição". 
 

Isto é como os demônios pastores treinam todos os fiéis com eles no Inferno. 
Se você está em tais latas de lixo, saia rapidamente. E se você estivesse noivo, 

quebrasse essa ligação satânica rapidamente, e imediatamente saia desta seita 
abominável, a fim de escapar dos pactos satânico que os bruxos pastores 

estavam prestes a fazer você assinar. Estes mesmos demônios lhe dizem que 
um homem sozinho não é um homem feito, e que um homem sem sua costela 

perdida não é um homem realizado. Eles dizem que todo ser humano tem uma 
costela em algum lugar. Eles forçam os jovens através de suas seduções, para 

se vincular às bruxas que chamam de sua costela. E quando essas sereias se 

aproximam dos irmãos para cortejá-las, esses pastores de satanás dizem aos 
irmãos para não repelir essas mulheres, dizendo-lhes que é Deus que traz essas 

mulheres para eles, como ele fez com Adão, trazendo Eva para ele, Gênesis 



O CASAMENTO Página 101 de 115 
 

Fonte & Contacto:  Sítio Internet: https://www.mcreveil.org   E-mail: mail@mcreveil.org 

2:22. Eles também citar o versículo que diz que "Deus fez uma adjutora para o 

homem..." Gênesis 2:18. Com todos esses encantamentos, os irmãos que 
rejeitaram os avanços dessas sereias, acabam se deixando engolir. 
 

18.2- Excerto de um ensinamento 
 

Aqui está um trecho do ensino de um desses demônios sobre o tema: A escolha 
do cônjuge. "Para reconhecer a escolha do Senhor para o seu cônjuge, você 

deve ter um livro de orações para o casamento, no qual deve descrever o tipo 

de cônjuge que deseja ter, as características que deseja encontrar em seu 
cônjuge, seu nível de estudo, seu tamanho, sua forma, sua aparência, a cor de 

seus olhos, etc. Você não deve esquecer de nada, e você não deve negligenciar 
nada. Mesmo os gestos que você gosta devem ser mencionados. Você deve 

submeter em detalhes até mesmo seus desejos sobre os presentes que você 
deseja receber do seu cônjuge. Você deve anotar os detalhes do casamento, 

como você deseja que o casamento seja conduzido, etc." 
 

O eloqüente orador, após este discurso satânico, pediu aos fiéis para colocar o 
velo para pedir um sinal do Senhor para a confirmação da escolha do parceiro 

seguindo o exemplo de Gideão (Juízes 6:36-40). Mesmo que alguns demônios 
sejam às vezes difíceis de reconhecer, você não precisa de revelação ou profecia 

para reconhecer este tipo de demônios. São cobras como essas que transformam 
os fiéis em idólatras. O que eles estão realmente pedindo para você fazer é fazer 

cadernos de idolatria, nos quais você vai gastar tempo desenhando e 
descrevendo criaturas que você quer adorar. Eles te iniciam à bruxaria, pedindo 

para você criar em seus pensamentos, criaturas que Deus não fez, e que não 
existem em nenhum lugar, porque o tipo de esposa que eles pedem para 

descrever existe em nenhum lugar. 
 

Você deve representar essas criaturas inexistentes e passar o tempo orando 
para as obter. Insensatos! Você também, você se submete a essa idiotice? Onde 

está sua inteligência? Você ainda é tão ingênuos? Se você está amarrado à 

grama, você certamente vai pastar! Você realmente precisa de mim para lhe 
dizer que o tipo de cônjuge, com todas as características que você ama, até os 

detalhes, não existe em nenhum lugar e nunca existirá? Mesmo se você tivesse 
que fazer seus cônjuges você mesmo em laboratórios, eles nunca serão 

exatamente o que você quer, com todos os detalhes. Essas serpentes vão além, 
citando esta passagem do Salmo 37:4 "Deleita-te também no Senhor, e ele te 

concederá o que deseja o teu coração." Eles dizem para você descrever o seu 
cônjuge fisicamente num papel, nos detalhes, com todos os desejos do seu 

coração, e Deus dará a você. 
 

Pare de deixar as cobras degradarem você e torná-lo estúpido. Mostre um pouco 
de sabedoria e inteligência; Caso contrário, pelo menos mostre bom senso. Você 

quer pedir a Deus para ir e criar para você o que ainda não existe? Lembre-se 
de que você nunca terá o tipo de cônjuge que deseja, com todos os 

detalhes que quiser. Se você pretende se casar, esteja preparado para aceitar 
um cônjuge com suas poucas qualidades e seus muitos defeitos. E é isso que 

vai fazer a sua cruz no casamento. É por isso que o Senhor fala de tribulações 
na carne, para aqueles que se casam. 
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18.3- O novo casamento 
 

Gostaria de partilhar convosco este testemunho de um pastor demônio. É um 
pastor serpente, que se casou, se divorciou e voltou a casar. Quando os filhos 

de Deus lhe perguntam por que ele havia se divorciado e por que ele havia se 
casado novamente após o divórcio, ele disse que ele havia descrito no papel as 

características da mulher que ele queria se casar. Então ele fez toda a sua lista 
com os detalhes, e apresentou-a a Deus. Mas ele tinha esperado algum tempo, 

e Deus não respondeu rapidamente, e ele tinha acreditado que Deus não 
responderia. Ele então levou uma irmã da igreja e se casou. Algum tempo 

depois, ele conheceu uma nova chamada irmã, e desta correspondeu à escolha 
que ele havia descrito em seu papel. Ele entendeu então que foi o seu deus que 

lhe trouxe os "desejos do seu coração". E lá ele não poderia desobedecer ao seu 

deus. Ele havia então repudiado a primeira esposa, e tinha casado com a nova. 
 

Amados, aqui está um testemunho. Este é o tipo de veneno que as cobras 

percorrem as assembléias hoje, para espalhar. Enquanto eles expressam tal 
besteiras, os outros pastores que os convidaram aplaudem. Eles encontrarão o 

Senhor nos próximos dias. E quando os filhos de Deus estão tentando provar a 
essas cobras que o novo casamento não é permitido diante de Deus, alguns 

dizem que foi aos fariseus que Jesus estava se dirigindo, outros dizem que 
somente as pessoas que estão em o ministério tem direito a um novo 

casamento, e que esse privilégio é reservado apenas aos pastores. 
 

18.4- A seita da pirâmide 
 

Há seitas que afetam as mulheres aos homens e homens às mulheres, de acordo 

com seus próprios critérios satânicos. Entre esses critérios, há o nível social dos 
cônjuges, o seu nível intelectual, a posição social das suas famílias, etc. Deixe-

me dar um exemplo dessas seitas. É uma seita satânica cuja doutrina é baseada 
na pirâmide egípcia, com um topo estreito, e que se alarga ao descer. Esta 

pirâmide é baseada no que eles chamam de "fazedores de discípulos". Isso 

significa que quando você traz uma pessoa na seita, essa pessoa se torna seu 
discípulo e deve submeter-se a você toda sua vida; e você é o seu fazedor de 

discípulo. Aquele que é discípulo também se tornará um fazedor de discípulo e 
a cadeia continua. Cada discípulo deve se submeter ao seu fazedor de discípulo, 

e dar-lhe contas. O fazedor de discípulo, sendo discípulo de outra pessoa, 
também deve dar contas, assim por diante, até o topo. O que o fazedor de 

discípulo decide é o que o discípulo deve fazer. Estas seitas com o modelo 
piramidal, são numerosas no mundo, sob diferentes denominações. 
 

Antes de continuar com os pontos de desvios que vou desenvolver, eu gostaria 
de pedir a todos os verdadeiros filhos de Deus que estão nesses tipos 

de seitas que saiam o mais rápido possível. Saiba que o modo de operação 
dessas seitas é da bruxaria, baseado no espírito da pirâmide egípcia. Nesta seita, 

quando um jovem quer se casar, atribuem-se-lhe uma mulher de acordo com 
sua carteira e sua influência. Um jovem pobre ou de uma família pobre nunca 

terá uma jovem rica ou de uma família rica. Para aqueles que escolhem sua 

futura esposa si mesmos, esta escolha é rejeitada pela astúcia, quando não 
atende aos critérios da seita. Vários noivado são assim quebrados a cada vez, e 

um dos parceiros, atribuído a outra pessoa. 
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Você encontra um casal misto nesta seita só por acidente. O que quero dizer 

com misto casal aqui é um casal com um parceiro pobre e outro rico, ou com 
um parceiro de pós-graduação e outro não-graduado. Deixe-me dar-lhe um 

exemplo desse tipo de casal acidentalmente e incidentalmente misto. Eu 
cheguei uma vez em um país em que esta seita é estabelecida. Assim que 

realizei as primeiras conferências, denunciando a falsa doutrina e os vários 
desvios que se encontram nas chamadas igrejas despertas, a notícia se 

espalhou. Foi então que um jovem, seguindo os ecos dos ensinamentos que eu 
tinha dado, veio tumultuamente para me ver e contou-nos sua história. Aqui 

está: 
 

Este irmão desta seita de fazedores de discípulos, que tinha sido nesta seita por 
treze anos, e que também era um dos líderes, estava noivo há quatro anos. E 

desde então ele não tinha sido capaz de se casar, porque cada vez que seus 
mestres virou-lo em círculos, e jogava-o como uma bola, cada um por sua vez. 

Ele passou de fazedor de discípulo para fazedor de discípulo, e cada vez cada 
um o retornava à outro. Ele cometeu o pecado de cobiçar o tipo de mulher que 

não se encaixava em sua classe social. Não só ele veio de uma família pobre, 
mas ele também não tinha um diploma. A mulher que ele cobiçado era um 

graduado e tinha pais ricos. Como essas duas pessoas se amavam, tornou-se 
difícil para os agentes de satanás que os lideravam para romper o noivado. 

Portanto, tiveram de usar astúcia como de costume. Estes agentes satanás 
foram sorrateiramente indo para pressionar o menino, pedindo-lhe para não se 

casar com a menina, porque ela não era espiritual, e eles estavam indo para 

colocar pressão sobre a menina, pedindo-lhe para não se casar com o menino, 
porque ele era analfabetos. Eles jogaram este jogo por quatro anos, sem suceder 

em convencer suas presas. No final, eles simplesmente rejeitaram a idéia de 
celebrar tal casamento. E este irmão cansou-se disso, ele estava realmente 

enojado. 
 

Assim que ele seguiu o que eu estava ensinando, ele veio correndo para me 

encontrar. Ele havia explicado para nós toda essa máfia, bem como as outras 

bruxarias que foram feitas nessa seita. Eu havia explicado a ele toda a falsa 
doutrina desta seita e o aconselhei a sair dali o mais rápido possível. Ele seguiu 

meu conselho e tinha decidido sair. Ele havia, portanto, se comprometido a fugir 
da loucura e andar doravante de acordo com a sã doutrina. Poucos dias depois 

de seu compromisso, os demônios desta seita haviam aprendido que ele havia 
fugido da seita, e que ele havia prometido andar na verdade. Eles haviam 

apresentou o caso à alta hierarquia. Esses bruxos entenderam que, se 
deixassem esse garoto ir, ele poderia abrir os olhos para os outros cativos, que 

tinham que desfazer seus laços e fugir da seita. Eles tinham realizado uma 
reunião para esse efeito, e o tinha chamado de volta imediatamente, para dizer-

lhe que eles estavam dando a luz verde para o seu casamento. E como a mulher 
para este último passou antes da glória de Deus, ele tinha caído na armadilha 

desses feiticeiros, e tinha aceitado a sua oferta. Dentro de poucos dias, eles 
haviam celebrado incondicionalmente o casamento que se arrastava por quatro 

anos, e que até já havia sido rejeitado. É assim que as cobras mantêm os filhos 

de Deus cativos. Você acha que eles são ignorantes, eles não são. Eles trabalham 
para o seu mestre satanás, e lutam para ir para o Inferno com o máximo de 

pessoas. 
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É uma seita que é, no entanto, cheia de intelectuais, mas intelectuais cegos, que 

são inteligentes apenas quando se trata das coisas do mundo, mas que nada 
entendem das coisas de Deus. Todos lêem a Bíblia, mas nenhum deles pergunta 

de qual Bíblia seus ensinamentos vieram. Eles nunca se surpreendem e nunca 
se perguntam onde na Bíblia encontram as práticas que observam. É 

simplesmente terrível! Teria sido fácil acreditar que pessoas que nunca foram à 
escola são facilmente enganadas. Isso está errado! É mais fácil entender agora 

que a inteligência não nos vem da escola, vem para nós de Deus. As pessoas de 
satanás sempre têm a inteligência obscurecida, e é por isso que eles nunca 

alcançam o verdadeiro arrependimento. 
 

"13Por isso, lhes falo por parábolas, porque eles, vendo, não vêem; e, ouvindo, 
não ouvem, nem compreendem. 14E neles se cumpre a profecia de Isaías, que 

diz: Ouvindo, ouvireis, mas não compreendereis e, vendo, vereis, mas não 
percebereis. 15Porque o coração deste povo está endurecido, e ouviu de mau 

grado com seus ouvidos e fechou os olhos, para que não veja com os olhos, e 
ouça com os ouvidos, e compreenda com o coração, e se converta, e eu o cure." 

Mateus 13:13-15. 
 

Eles desenvolveram o sistema de caderno de dízimos e ofertas, para controlar a 
bolsa dos fiéis. Os gananciosos para forçar as pessoas a doar dinheiro, têm 

cadernos para anotar os nomes e montantes que cada fiel dá, bem como a 
frequência dessas doações. 
 

Eles também têm o sistema de caderno de ensino, caderno de oração, caderno 

de meditação, caderno de relatório, etc. que todo discípulo deve segurar. E os 
fazedores discípulos são chamados para vigiar esses cadernos. Estes cadernos 

registram o tempo gasto na evangelismo, o número de capítulos da Bíblia lidos, 

o número de pessoas ganhadas, o número de minutos passados em oração, o 
tempo gasto na cada coisa, etc. um sistema de verdadeira prisão. Os fiéis 

gastam seu tempo mentindo para ganhar a confiança de seus fazedores 
discípulos. Eles erigiram Jezabels para liderar as assembléias e grupos de 

oração, etc. E as pessoas colocam tudo isso em prática sem pensar. Isso é muito 
sério. Ninguém faz perguntas. Eles são todos como ovelhas. 
 

Quando seus seguidores caíram nos jornais contendo os ensinamentos que dou 

e começaram a lê-los, seus olhos se abriram e alguns deixaram a seita. Assim 
que os mestres da seita perceberam isso, eles pegaram os jornais e os leram 

para ver até onde podiam demonstrar aos fiéis que meus ensinamentos eram 
falsos. Eles então os analisaram e não encontraram nada a reclamar. Mas em 

todo caso, foi necessário encontrar uma estratégia para impedir os fiéis de ler 
esses ensinamentos. E como as pessoas correram nesses jornais, essas cobras 

tinham encontrado a melhor estratégia. Eles, portanto, tinham feito anúncios 
nas assembléias, dizendo aos fiéis para não ler esses jornais, porque os 

ensinamentos que estavam lá eram verdadeiros e em conformidade com a 
Bíblia, mas que eles eram destinados apenas para os anciãos, e não para os 

fiéis. E como todo discípulo deve submeter-se incondicionalmente ao seu fazedor 

discípulo, a instrução tem sido respeitada, e os pobres cegos ainda estão nos 
laços da bruxaria, e caminham todos os dias para o Inferno, todo o conteúdo, 

crendo a servir a Deus. 
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Eles fizeram do casamento uma verdadeira armadilha para todos que pudessem 

descobrir a verdade e fugir de sua seita. Eles empurram os jovens para o 
casamento, sem lhes dar a oportunidade de pensar, a fim de vincular cada um 

deles à seita. Às vezes, chegam a fixar o número mínimo de casamentos que 
devem celebrar a cada ano. Você os ouve pedir aos fiéis que orem pelo 

casamento porque há muitas pessoas solteiras na igreja. E se comprometem 
celebrar pelo menos 100 casamentos por ano e pelo menos 500 casamentos em 

5 anos, enquanto o número de fiéis em idade de casar não chega a um décimo 
desse número! E as sessões de oração são organizadas para esse propósito. Esta 

é a técnica com a qual essas cobras seguram os fiéis cativos agora. 
 

18.5- Porque onde estiver o vosso tesouro, aí estará também o vosso 
coração. 

 

Aqui está um pastor que, sobre a base da Bíblia, ensinava que Deus é contra o 
divórcio e contra o novo casamento. E ele defendeu isso com grande zelo e 

comprometimento. Havia um irmão na assembléia. Esse irmão, advogado de 
profissão, era divorciado e sua esposa estava viva na mesma cidade. Uma nova 

irmã chegou na assembléia, ela também acabou de se divorciar e seu marido 
estava vivo. Ela era dentista e tinha um consultório particular. Algum tempo 

depois, as duas pessoas divorciadas expressaram o desejo de se casar. O pastor 

encontrou-se em uma dificuldade; a de escolher entre a integridade dele em 
relação a Deus ea palavra de Deus, e estes dois profissionais ricos rolando em 

Mercedes. O pastor passou algumas semanas de insônia, encontrando-se, 
segundo ele, diante de um grande dilema, forçado a escolher entre dois deuses 

"de igualdade incomparável". 
 

Por um lado, Jesus Cristo que fez promessas "que às vezes não vemos" e, por 

outro lado, os dízimos, as ofertas e os presentes desses dois grandes 
profissionais divorciados, um advogado bem instalado e um dentista também 

bem instalado, ambos rolando em Mercedes. Se o pobre pastor podia escolher 

os dois Deuses, ele teria feito isso. Mas apenas uma escolha foi permitida. O 
pastor sabia que se ele se recusasse a unir esses divorciados, eles tinham que 

sair da assembléia e ir encontrar outro pastor ganancioso que não deixaria tal 
oportunidade de ouro passar. Após várias semanas de luta e discussões com sua 

equipe de gestão, o pastor decidiu celebrar o novo casamento desses dois cães. 
Os Mercedes havia prevalecido sobre Jesus Cristo. Pobre Jesus Cristo! Como 

você poderia esperar, Deus se retirou desta assembléia e satanás assumiu o 
controle. Esta assembleia, que apesar de tudo foi uma boa assembleia, tornou-

se uma podridão que não pode ser descrita. Todos, desde os pastores até os 
fiéis, agora se vestem de vestes brancas, para significar que eles já estão na 

nova Jerusalém. Eles chegaram lá um pouco mais cedo do que nós. Aleluia! 
 

18.6- Casamento por interesse 
 

Por causa da ganância, várias pessoas, incluindo pastores, baseiam seu 

casamento apenas na ganância. Muitos jovens pastores para se casar não têm 
outro critério de escolha do cônjuge do que a posição social da mulher. Você só 

deve escolher uma mulher que está trabalhando ou "quem tem os meios". É por 
isso que muitos são cegados pelo que eles chamam de "meios", e tomam por 

mulheres Jezabels que vão dominá-los no casamento, e afastá-los de Deus. 
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Todos nós os vemos correndo para as poucas meninas da assembléia que 

trabalham ou têm pais abastados. É por isso que muitos casamentos não duram 
mais hoje. 
 

18.7- Oração pelos solteiros 
 

Eu avisei-vos contra os bruxos que vão às igrejas para pedir às pessoas solteiras 
que se aproximem para que eles orem por elas. Há também alguns que passam 

pedir às irmãs solteiras que venham para a frente para a oração. E quando essas 
irmãs se apresentam, esses bruxos que já haviam concordado com sua esposa 

bruxa dizem que é a esposa deles que deve orar por essas irmãs solteiras, 
porque ela também tinha ficado muito tempo sem se casar, e sabe por isso a 

dor que as irmãs solteiras sentem. Depois eles deixam sua bruxa derramar os 

encantamentos sobre as pobres irmãs ignorantes. Fuja de todos os bruxos e 
bruxas que querem orar para que você tenha um parceiro. Você seguiu o 

ensinamento sobre o casamento agora e sabe que o casamento não é o que 
você pensava antes. Fuja de todas as loucuras possíveis e não se deixe mais ser 

pego nas armadilhas de satanás. 
 

18.8- Oração pela preparação para o casamento 
 

Há outros feiticeiros que pedem às mães da igreja para levar todas as suas filhas 
para a sala de oração, para que eles orem por elas, a fim de prepará-las para o 

casamento. E as mães trazem de volta todas as meninas, incluindo as menores 

de dez anos, para a oração. Saiba hoje que esses são encantamentos que estes 
feiticeiros fazem em vossas filhas, e isto é uma iniciação à bruxaria que fazem. 

E quando eles conseguem a fazer as suas iniciações, possuem as vossas filhas 
pequenas e transformam-nas em outros agentes de satanás. Então, tenha muito 

cuidado. Se você teve a infelicidade de passar por este tipo de iniciação ou de 
fazer passar suas filhas nessas sessões de iniciação, implore a Deus por sua 

libertação, e ou a de suas filhas. Esses são feiticeiros que, para iniciar meninas 
jovens, dão a impressão de que eles querem prepará-los para o casamento. 

Quem te disse que temos que preparar as pessoas para o casamento? Esses 
mesmos feiticeiros costumam forçar os irmãos a ter uma conta bancária antes 

de virem vê-los para o casamento. Se você estiver em uma assembléia onde 
essas loucuras são praticadas, saia imediatamente e procure outra Assembléia. 
 

18.9- Chantagem 
 

Alguns pastores demônio fazem dos postos de responsabilidade na igreja uma 
verdadeira chantagem. Estas cobras dizem aos fiéis que cada pessoa que quer 

chegar a um posto de responsabilidade na igreja, deve primeiro se casar. E criam 
tantos falsos pequenos postos de responsabilidade, para distrair e seduzir os 

fiéis. Às vezes há mais postos de responsabilidade do que os fiéis. Outros 
impõem a todos uma soma de dinheiro que deve ser alcançada antes que um 

casamento seja celebrado. E se esse montante não for atingido, não haverá 
casamento. E na quantidade coletada, o pastor demônio recolhe o que ele chama 

de "seu selo", então "seu direito", e finalmente "seu dízimo", de celebração do 
casamento. Foi assim que os agentes de satanás fizeram do casamento um 

verdadeiro fundo de comércio hoje. Se você se encontra em tais igrejas 
satânicas, saia rapidamente! Há também tolos que exigem cartas de 

motivação dos fiéis, e nestas cartas eles devem descrever o tipo de parceiro que 
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eles querem, seu tamanho, sua imagem, sua idade, e todas as outras 

características que eles querem, eo dossiê deve chegar à mais alta hierarquia. 
 

18.10- Casamento-Engano 
 

Aqui está um caso de casamento-engano. Este é o caso de um irmão que queria 

se casar, e pediu a mão de uma "irmã" da mesma assembléia que ele. Essa 
chamada irmã era uma bruxa prostituta, que já tinha um filho no mundo. Com 

a ajuda de sua mãe, ela mesma uma bruxa temível, ela havia escondido de seu 
futuro marido, seu estatuto de filha mãe. Com a cumplicidade de sua bruxa de 

mãe, ela apresentou o pai de sua filha ao noivo dele como seu tio. Até ao ponto 
em que o pobre noivo comprou trajes para o amante de sua bruxa, pensando 

em oferecer presentes para seu futuro tio. O casamento foi finalmente celebrado 
em uma grande denominação pentecostal, no meio a cerimônias pomposas com 

vestes brancas e tudo o que você pode imaginar. Assim que o irmão entrou no 
casamento com sua bruxa esposa, que também era uma gêmea, ele percebeu 

que ele tinha sido enganado por dois temíveis vampiros, ou seja, sua esposa e 

sogra, ele fugiu deste casamento sem perder tempo. O casamento famoso, que 
tinha sido o assunto de grandes cerimônias em uma chamada assembléia vida, 

terminou em divórcio em menos de um mês. 
 

Eu pedi-vos neste ensino, nunca se casar com uma pessoa, sem fazer toda a 

sua pesquisa sobre a pessoa. E os verdadeiros servos de Deus nunca devem 
correr o risco de celebrar um casamento sem conhecer bem os dois parceiros. 
 

18.11- Casamentos precipitados 
 

Preste atenção aos casamentos apressados. Várias razões, especialmente razões 

pouco claros, estão por trás de casamentos precipitados. Às vezes, são jovens 
que vivem em pecado e, assim que estão grávidas, querem que o casamento 

seja celebrado rapidamente, de modo que a gravidez pareça estar contraída em 
casamento. Às vezes, também são os pastssores que foram às irmãs e, assim 

que essas irmãs engravidam, querem casá-las rapidamente com os irmãos para 
dar a impressão de que a gravidez vem desses irmãos. Às vezes, é um dos 

parceiros que estabelece uma armadilha para o outro, ou que esconde coisas, e 
quer que o casamento seja celebrado muito rapidamente, antes que o outro 

parceiro descubra a verdade, etc. Em todo o caso, não deve cair na armadilha 
de casamentos apressados. Os servos de Deus nunca devem ceder à pressão 

dos filhos de Deus que querem que seu casamento seja celebrado muito 
rapidamente, e os filhos de Deus nunca devem aceitar quando os pastores 

tomam a iniciativa de apressar a celebração de seu casamento. Atrás de 
casamentos apressados, há sempre algo a esconder. Por isso, nunca dês luz 

verde a um casamento precipitado. 
 

18.12- "Não ambicioneis coisas altas" 
 

Certa vez, conheci um jovem cristão que enlouqueceu, isto é, mentalmente 
doente, depois que o seu apóstolo desviou sua noiva para dá-la a seu próprio 

filho. Este jovem muito zeloso, estava planejando se casar. Ele havia encontrado 
uma mulher bonita na assembléia e estava noivo dela. Mas a menina era linda 

demais para o apóstolo a deixe a um jovem irmão de uma família desconhecida. 
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Ele quebrou o noivado e deu essa irmã para seu próprio filho, que era 

francamente pagão. É isso que as igrejas se tornaram hoje. Não só há anciãos 
com crianças pagãs, mas esses anciãos inescrupulosos quebram o noivado de 

jovens cristãos, para dar uma menina cristã ao seu filho pagão. Aleluia! Após 
esta injustiça, este jovem irmão foi tão afetado que ele tinha começado a delirar, 

e não se recuperou de seu choque. Então ele permaneceu pregado na casa, 
mentalmente deficiente. Este grande apóstolo de uma igreja pentecostal 

"verdadeiro", enquanto isso, está atualmente fazendo cultos para a Virgem 
Maria. A demência não atingiu apenas sua jovem vítima, ela também se virou 

contra ele. 
 

18.13- Casamentos forçados 
 

Peço aos jovens que nunca aceitem os casamentos que lhes são impostos pelos 
seus pastores. Saibam que todos aqueles que impõem o casamento em vocês 

são agentes de satanás. E é sempre uma armadilha que eles te ajustam. Deus 

nunca imporá o casamento em você. Pelo contrário, como temos estudado em 
outra parte desse ensinamento, Deus até mesmo encoraja a servi-lo sem ser 

casado. Lembre-se então que todos aqueles que lhe impõem o oposto do que 
Deus espera de você, são serpentes que vêm do mundo satânico, recrutar 

pessoas para o Inferno. É porque você é ignorante que você chamá-los de 
pastores. São demônios. Eles sabem que seu tempo acabou, e eles lutam para 

desviar o máximo de pessoas possível da glória de Deus. Não caia em suas 
armadilhas, você vai se arrepender para sempre. 
 

Estes feiticeiros para seduzir os filhos de Deus, pressioná-los, dizendo-lhes que 
eles devem aceitar a vontade de Deus, se eles gostam ou não. Dizem-lhes que 

são obrigados a tomar estas mulheres que lhes são impostas, demonstrando-

lhes que foi Deus quem disse. E quando os irmãos tentam explicar que não 
gostam dessas mulheres que lhes são impostas, essas cobras as seduzem 

dizendo que Deus às vezes nos dá o que não gostamos, e o que não queremos. 
Eles lhes pedem para não "ceder a satanás". Eles lhes dizem que satanás sempre 

luta contra a vontade de Deus, e que é satanás que faz com que os irmãos não 
sintam amor por essas mulheres. Eles os encorajam a combater essa ideia de 

rejeitar essas mulheres e se submeter à "vontade de Deus". E esses monstros 
marinhos dizem aos irmãos que, ao se casar com essas mulheres, Deus acabará 

colocando amor em seus corações por elas. Saiba que essas mulheres que essas 
cobras vos impõem, são sereias pertencentes ao mesmo círculo de bruxaria que 

eles. Se você cair em suas armadilhas, você vai se arrepender amargamente. 
 

É quando estas sereias não conseguiu ter-vos por seus encantamentos, que seus 
colegas pastores intervêm, usando sua autoridade de pastor, para vos ter. Então 

você deve fugir de todas essas cobras sem perder tempo. Agora que o Senhor 
abriu os seus olhos, faça um esforço de avisar tantos irmãos quanto possível, 

para ajudá-los a escapar dessas armadilhas de satanás. Encorajo-vos a 
compartilhar este ensinamento com o máximo de pessoas. Ao fazer isso, você 

ganhará todos aqueles que são de Deus. Estes ímpios não hesitam em dizer aos 
fiéis que "Multiplicar é um mandamento de Deus", e que "Aquele que não se 

casa para multiplicar viola a lei de Deus; é um pecado grave". Não se distraia 
com esses filhos da perdição. Você agora sabe que escolher não se casar não é 

um pecado, mas sim uma grande bênção. Lembre-se de que ninguém tem o 
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direito de impor o casamento a você. Cabe a você de escolher se você quer se 

casar e, em caso afirmativo, quem você quer se casar. 
 

18.14- Lotaria 
 

Há também pastores satânico que fizeram do casamento um jogo de loteria. 
Eles organizam sessões de oração, durante as quais as pessoas que querem se 

casar são convidados a escrever seus nomes em pedaços de papel. Os nomes 
das meninas são colocados de um lado, e os nomes dos meninos do outro. Eles 

perturbam os pedaços de papel, e desenhar lotes, orando para que Deus que 
conhece os corações permitirá que os pedaços de papel que serão escolhidos 

cada vez, correspondem às pessoas que podem viver uns com os outros. E cada 

vez que eles tiram um nome do lado das meninas, e um nome no lado dos 
meninos, e os cruza, como um cientista em suas experiências, faria cruzamentos 

genéticos. Esta é a medida em que os pastores feiticeiros brincam com o 
casamento 
 

18.15- As profecias 
 

As profecias sobre o casamento seguem e contradizem-se constantemente nas 

assembléias, e ninguém dá atenção. Você tem sessões de oração sobre o 
casamento, nas quais existem profecias que atribuem os cônjuges aos membros 

do grupo, entre os quais estão aqueles que já estão oficialmente noivos. Há 
também profecias que atribuem os cônjuges às pessoas, incluindo pessoas que 

já são casadas. Fuja de todas as profecias falando de casamento. 
 

18.16- Grupos de conselho 
 

Em várias latas de lixo que você chama de igrejas, os agentes de satanás criaram 

o que eles chamam de grupos de conselho, grupos feitos principalmente de 
víboras, que são chamados a aconselhar casais. Essas insensatos, que são 

incapazes de manter suas próprias casas, são chamadas para aconselhar os 
outros casais. E nestes chamados grupos de conselheiros, há vários Jezabels, 

mulheres que são conhecidas por sua insubordinação e rebelião. E esses agentes 
de satanás aproveitam esse grupo fantoche para conhecer os problemas e as 

dificuldades dos diferentes casais, e com isso eles os mantêm cativos. É também 
com todas as informações que você lhes dá durante as sessões de 

aconselhamento, que essas cobras fazem encantamentos contra você, para que 
seu casamento não prospere, mas que vá de problema em problema, para que 

você dependa constantemente -los. Saiba que um verdadeiro pastor ou um 

verdadeiro ancião pode ajudá-lo quando tiver algumas dificuldades no 
casamento. Nós não precisamos de um grupo de doentes mentais para lidar com 

isso. Também saiba que nenhuma mulher tem o direito de aconselhar casais. 
 

Lembrem-se, mais uma vez, que esses chamados grupos de Conselho, são uma 

abominação diante de Deus. Se vocês pensam ser filhos de Deus, saiam de todas 
essas formas de latas de lixo chamadas igrejas. Mas se você se sentir confortável 

na loucura, os dias vêm quando você vai entendê-lo. Encorajo-vos a fazer o 
esforço de viver de acordo com Deus, para que o vosso casal não seja aquele 

que será objecto de julgamento a qualquer momento. Não é nada interessante. 
Você não deve deixar sua privacidade fora. Você deve saber como lavar seu 

linho sujo na maior privacidade, e na maior discrição. Sejam sábios e tornem-
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se filhos de Deus maduros. Quando a mulher é insubordinada, a paz torna-se 

uma mercadoria rara no casal. Torna-se muito difícil resolver problemas. E 
quando o marido é brutal, intolerantes e dominador, a harmonia no casal não é 

fácil de estabelecer. 
 

18.17- Outros testemunhos 
 

1) Os clubes de bruxaria criaram o que eles chamam de comitês de casamento, 
em que esses feiticeiros decidem que combinações fazer, ou como cruzar os 

agentes de satanás de seus clubes, com os poucos filhos de Deus que lá se 
encontram. Nestes clubes, são os pastores que impõem os parceiros aos fiéis, 

de acordo com os critérios que os seus mestre satan lhes impôs. 
 

Alguns desses clubes atribuem mulheres a homens de acordo com seu grupo 
étnico, ou como sua conta bancária é fornecida. Quando há dois irmãos que 

querem a mesma mulher, a mulher é dada ao licitante mais alto, ou àquele que 
é do mesmo grupo étnico que o pastor. 
 

2) Muitos bruxos passam o tempo hoje para iniciar os fiéis, dando-lhes a 
impressão de orar por eles, para quebrar as maldições a fim que eles se casem. 

E depois destas orações amaldiçoadas, eles invocam os demônios da 
voluptuosidade e os demônios da fornicação, e eles dizem aos seus fiéis que eles 

libertaram os espíritos do casamento sobre eles. 
 

3) Há outros pastores aprendizes de feiticeiro, que organizam sessões de oração, 
durante as quais pedem às jovens irmãs que querem se casar com pastores para 

se levantar. Depois disso, esses demônios fazem encantamentos sobre as 
meninas que se levantaram e designam quais delas serão realmente mulheres 

de pastores. Você não precisa mais de mim para lhe dizer que as garotas que 
eles selecionam são aquelas que esses bruxos já escolheram em seu círculo 

escuro, para atribuir aos agentes de satanás que já são pastores, ou que serão 
pastores. 
 

As pessoas desta geração atingiram um grau de cegueira que está além da 
compreensão. Esses bruxos fazem todas essas loucuras, e os fiéis sempre 

continuam acreditando que Deus está entre eles, e que Ele está realmente por 

trás dessas abominações. É muito surpreendente! 
 

4) Este caso é o de um diácono de uma grande denominação pentecostal 

reputada. Este diácono ficou noivo de uma menina que acabara de chegar à 
igreja e que tinha um bebê com menos de seis meses de idade. Não só esta 

jovem mãe ainda estava amamentando, ela ainda não foi batizada na água. 
Nesse meio tempo, a igreja já a tinha noivo a um diácono. Foi pouco antes do 

casamento que a mãe-menina foi batizada. É assim que os pastores estão 
banalizando o casamento hoje. 
 

5) Este outro caso é o de um jovem irmão que havia se comprometido com uma 

jovem irmã, e seu noivado tinha sido aprovado e anunciado na assembléia pelo 
pastor. Enquanto isso, um novo irmão chegou à assembléia, e este novo irmão 

era um irmão rico. O feiticeiro pasteur, para bloquear e manter este novo irmão 
rico na assembleia, tinha quebrado o noivado do primeiro irmão, que ele mesmo 

havia anunciado, e tinha dado a menina para o novo irmão rico. O primeiro noivo 
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tinha ficado tão desapontado e frustrado que tinha fugido desta seita satânica, 

e tinha se mudado para outra cidade. Felizmente, ele não tinha abandonado o 
Senhor como muitos que são vítimas deste tipo de máfia nas chamadas igrejas. 
 

6) Há pastores gananciosos que, quando têm que se casar, pedem a cada crente 
para contribuir com uma grande soma de dinheiro, e para fornecer, além desta 

soma, um grande presente. Além de tudo o que coletam, estes feiticeiros 
organizam festas pomposas, e pedem aos fiéis para compartilhar entre si os 

vários encargos. 
 

7) Em algumas congregações, pastores e fiéis lutam pela mesma irmã. E há 
"intercessão cruzada" sobre a mesma rapariga. Geralmente, o que o pastor faz, 

ele apenas usa sua autoridade, coloca os fiéis "sob disciplina" e se casa com a 
irmã. 
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20- ESTUDO DE 2CORINTIOS 5:17 
 

Assim que, se alguém está em Cristo, nova criatura é: as coisas velhas 
já passaram; eis que tudo se fez novo. 
 

Eu gostaria de avisá-lo contra outras seduções que os satanistas transmitem em 

todos os lugares. Eu segui certas sereias, a quem você chama de mulheres 
pastores, testemunhar que eram grandes prostitutas no mundo e que, assim 

que aceitavam Jesus, tornavam-se virgens novamente. E essas bruxas não 
falam aqui no sentido espiritual, falam da virgindade no sentido físico. Eles 

contaminam os ouvidos daqueles que os escutam, explicando como quando eles 
foram com seus maridos pela primeira vez, ele lhes disse "mas você é virgem, 

eu não posso acreditar". 
 

Há também serpentes pregadores, que passam por todo o lado para ensinar 
sobre o casamento, e que seduzem os jovens pedindo-lhes para não terem medo 

de tomar como esposas as ex-prostitutas. Para seduzi-los melhor, eles dão seus 
próprios testemunhos, dizendo que suas esposas eram prostitutas reputadas; 

mas quando elas creram, seu jesus renovou seus genitais, e elas se tornaram 
virgens novamente. E eles acrescentam à sua vergonha ao explicar como, depois 

de irem para suas esposas pela primeira vez, eles mesmos não podiam acreditar 
que seu jesus era capaz de fazer tais coisas. E assim que terminam de derramar 

o veneno, os bruxos e os cegos começam a aplaudir. Para apoiar as suas 
loucuras, citam 2Coríntios 5:17. 
 

Amados, pare de ser seduzido! Sua ignorância e sua cegueira devem ter limites. 

Acorde enquanto ainda há tempo. Você não deverá mais acreditar em todas 
esses encantamentos sem pensar. Saibam que Deus nunca fará uma ex-

prostituta fisicamente virgem. Deus perdoa as antigas prostitutas, e esquece os 
seus pecados, assim como Ele esquece os nossos. Mas Ele nunca mudará os 

órgãos genitais das ex-prostitutas, para renová-los como afirmam os agentes 
de satanás. Quando uma mulher perdeu a virgindade, perdeu-a. Seja 

acidentalmente ou deliberadamente, não há mais nada a fazer. 
 

Quando a palavra de Deus diz: Assim que, se alguém está em Cristo, nova 

criatura é: as coisas velhas já passaram; eis que tudo se fez novo, isso nos 

mostra e nos demonstra a grande misericórdia de Deus que nos perdoa e nos 
dá a oportunidade de começar novamente com Ele em uma nova base. Isso nos 

mostra a graça de Deus que nos aceita, esquecendo quem éramos, e que nos 
torna homens espirituais, homens vivos, de mortos que éramos. Esta passagem 

não deve ser explorada para fins de sedução. 
 

Quando uma mulher é prostituta no mundo, os efeitos permanecem, mesmo 

quando ela acredita em Deus. Se em sua prostituição ela fez abortos, isso 
afetará o resto de sua vida. Há alguns que perdem suas trompas e/ou útero em 

seus atos criminosos. Uma vez que elas se convertem e confessem suas 
abominações, Deus perdoa suas faltas, e pode escolher dar a elas ainda filhos 

se Ele quiser. Mas ele não precisa. Isso não é feito automaticamente. É por 

isso que pedi para você ter cuidado ao escolher seu cônjuge. Embora 
Deus perdoe todas as nossas faltas, mesmo as mais abomináveis, os efeitos 

dessas faltas algumas vezes permanecem. Este é particularmente o caso dos 
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pecados de bruxaria e pecados sexuais. As crianças que você teve no mundo 

não desaparecerão quando você dá sua vida a Jesus. As trompas que você 
removeu fisicamente no mundo não reaparecerão automaticamente quando 

você dá sua vida a Jesus. Embora Deus seja capaz de refazer ou renovar tudo 
se quiser, nunca o faz automaticamente. Várias sequelas da prática da bruxaria 

geralmente permanecem naqueles que fizeram pactos com satanás. Não 
interprete mal a passagem de 2Coríntios 5:17 para vos desviar e desviar os 

outros. 
 

21- CONCLUSÃO 
 

Em vez de se revoltar contra esse ensinamento depois de lê-lo, como vários o 

fazem muitas vezes, você deve se revoltar contra si mesmo, contra suas obras 
abomináveis e contra seus corações endurecidos; pois somente assim você 

chegará ao arrependimento. Você não pode chegar ao arrependimento sem ter 
um coração partido, e somente a verdade quebra o coração. Em vez de ajudar 

a profecia de 2Timóteo 4:3 e 4 a ser cumprida sobre vós, você fará melhor para 
pensar na felicidade e glória que aguardam os conquistadores com Jesus Cristo 

para a eternidade. "3Porque virá tempo em que não sofrerão a sã doutrina; mas, 
tendo comichão nos ouvidos, amontoarão para si doutores conforme as suas 

próprias concupiscências; 4e desviarão os ouvidos da verdade, voltando às 
fábulas." 2Timóteo 4:3-4. 
 

Não tenha medo de sofrer e chorar, permanecendo em obediência e verdade, 

pois nos próximos dias Deus enxugará todas as suas lágrimas. Mas para todos 
aqueles que escolhem rebelião e revolta, para aqueles que se rebelam e 

preferem tomar todos os atalhos possíveis, não só não vão escapar das lágrimas 
e do sofrimento presentes, ao contrário do que pensam, mas além disso suas 

lágrimas não serão enxugadas pelo Senhor, porque elas irão chorar por toda a 
eternidade. 
 

Se o casamento, quando bem feito, glorifica a Deus, o celibato para a glória de 

Deus glorifica ainda mais a Deus, 1Coríntios 7:38. Ao fazê-lo, em vez de 
gastar tempo na igreja a invocar os demônios chamados "espíritos do 

casamento", devemos orar para que o Senhor conceda a muitos de Seus 
filhos que se consagrem totalmente a Ele, a fim de servi-Lo sem 

distração. 
 

"32E bem quisera eu que estivésseis sem cuidado. O solteiro cuida das coisas do 

Senhor, em como há de agradar ao Senhor; 33mas o que é casado cuida das 
coisas do mundo, em como há de agradar à mulher. 34Há diferença entre a 

mulher casada e a virgem: a solteira cuida das coisas do Senhor para ser santa, 
tanto no corpo como no espírito; porém a casada cuida das coisas do mundo, 

em como há de agradar ao marido. 35E digo isso para proveito vosso; não para 

vos enlaçar, mas para o que é decente e conveniente, para vos unirdes ao 
Senhor, sem distração alguma." 1Coríntios 7:32-35. 
 

O casamento é uma distração na medida em que não nos servirá na eternidade. 
O casamento entre homem e mulher é terrestre e permanecerá terrestre. Nada 

disso nos acompanhará na eternidade. "Porque, na ressurreição, nem casam, 
nem são dados em casamento; mas serão como os anjos no céu." Mateus 22:30. 
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Para vós, professores da palavra de Deus, vós que ainda tendes um pouco de 

temor de Deus no coração, peço-vos para ensinar toda a palavra de Deus, e 
não uma parte da palavra, e não os poucos aspectos aprovados por aqueles que 

vos ouvem, e não as peças escolhidas que farão cócegas os ouvidos de seus 
rebanhos e incentivá-los a encher as caixas da igreja. Se você deixar a palavra 

de Deus, voluntariamente ou involuntariamente, para ensinar o que você quer, 
você prestará contas sérias a Deus. Saibam que as riquezas e a glória da terra 

duram apenas um momento, enquanto as riquezas e a glória do Céu duram toda 
a eternidade. 
 

Não é porque você é casado, que você deve induzir todos os filhos de Deus, 
mesmo às vezes contra a vontade deles, para se casar. Ensine toda a 

palavra de Deus, e deixe cada um escolher como quer viver para o 

Senhor. Lembre aos que são casados, e aos que querem casar, que o 
casamento é uma coisa boa. Lembre também àqueles que não são casados, 

e àqueles que não querem se casar, que o celibato para consagração ao 
Senhor é a melhor de ambas as opções. Mas não caiam na armadilha de forçar 

as pessoas a não se casarem, como faz a seita católica, que não dá aos 
sacerdotes a oportunidade de escolher livremente o que querem e o que 

podem suportar. O Senhor nos disse isso em Sua palavra: "1Mas o Espírito 
expressamente diz que, nos últimos tempos, apostatarão alguns da fé, dando 

ouvidos a espíritos enganadores e a doutrinas de demônios, 2pela hipocrisia 
de homens que falam mentiras, tendo cauterizada a sua própria consciência, 
3proibindo o casamento..." 1Timóteo 4:1-3. 
 

Então, que todos saibam que casar é bom, mas não casar para consagrar-se ao 
Senhor é ainda melhor. Se o Senhor nos fala do casamento em termos de 

escravidão (1Coríntios 7:21), ou tribulações na carne (1Coríntios 7:28), ou 
impureza (1Coríntios 7:34), ou distração (1Coríntios 7:35), não é para proibir o 

casamento, é para nos libertar da ignorância que sempre nos fez acreditar que 
a felicidade se encontrava no casamento. 
 

Se nós começámos este estudo deplorando o fato de que o povo de Deus perece 
por falta de conhecimento, não nos esqueçamos que é porque rejeitámos o 

conhecimento, que Deus nos rejeita (Oséias 4:6 2a parte). É porque rejeitámos 

a verdade e nos sentimos confortáveis no evangelho diluído, o evangelho da 
mentira e da sedução que perecemos. 
 

A graça seja com todos os que amam a nosso Senhor  
Jesus Cristo em sinceridade! 
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Convite 
 

 

Queridos irmãos e irmãs, 
 

Se fugiu das falsas igrejas e quer saber o que deve fazer, aqui estão as 
duas soluções à sua disposição: 

 
1- Veja se à sua volta há outros filhos de Deus que temem a Deus e 

desejam viver de acordo com a sã doutrina. Se encontrar algum, sinta-
se à vontade para se juntar a eles. 

 
2- Se não encontrar nenhum e desejar juntar-se a nós, as nossas portas 

estão abertas para si. A única coisa que lhe pediremos é que leia 
primeiro todos os Ensinamentos que o Senhor nos deu, e que podem ser 

encontrados no nosso site www.mcreveil.org, para lhe assegurar que 
estão em conformidade com a Bíblia. Se os achar que estão de acordo 

com a Bíblia, e se estiver disposto a submeter-se a Jesus Cristo, e viver 

de acordo com as exigências da Sua palavra, nós o receberemos com 
alegria. 

 
A graça do Senhor Jesus Cristo seja convosco! 

 


	Advertências
	1- INTRODUÇÃO
	2- A ESCOLHA DO CÔNJUGE
	2.1- Os métodos de satanás
	2.1.1- As armadilhas
	2.1.2- Os falsos ensinamentos
	2.1.2.1- Cuidado com os mercadores de ilusões!
	2.1.2.2- Cuidado com os bruxos!

	2.1.3- A sedução
	2.1.3.1- Os testemunhos
	2.1.3.2- A escolha pela Internet


	2.2- Os métodos de Deus
	2.2.1- A paciência
	2.2.2- O discernimento

	2.3- Conselhos
	2.3.1- Categorias de pessoas a não considerar
	2.3.1.1- Os pagãos
	2.3.1.2- Os membros da família carnal
	2.3.1.3- Pacotes embalados
	2.3.1.4- As Jezabels
	2.3.1.4.1- O que é uma Jezabel?
	2.3.1.4.2- O fenómeno Jezebel

	2.3.1.5- As mulheres que pedem a mão dos homens
	2.3.1.6- Meninas que dizem não e qui voltam atrás na sua decisão
	2.3.1.7- Os homens que "jogam na loteria"
	2.3.1.8- Os divorciados
	2.3.1.9- Os novos convertidos
	2.3.1.10- Os parceiros cujas mães são bruxas
	2.3.1.11- As pessoas não libertadas
	2.3.1.12- Os demônios profetas

	2.3.2- Categorias de pessoas a evitar
	2.3.2.1- Os viúvos e as viúvas
	2.3.2.2- Os homens menos idosos
	2.3.2.3- As mulheres mais idosas
	2.3.2.4- As mães de crianças
	2.3.2.5- As meninas cujas mães se opõem ao Evangelho
	2.3.2.6- Os parceiros cujas famílias são pagãs
	2.3.2.7- Os antigos agentes de satanás
	2.3.2.8- Antigos e antigas prostitutos


	2.4- Outras considerações
	2.4.1- A diferença de idade
	2.4.2- Nível de estudo dos cônjuges
	2.4.3- A oposição dos pais
	2.4.4- Exames pré-nupciais


	3- O NOIVADO
	3.1- Podemos quebrar o noivado?
	3.2- Problemas durante o noivado
	3.2.1- Problemas internos
	3.2.1.1- As querelas e os conflitos
	3.2.1.2- Divergências nos pontos de vista

	3.2.2- Problemas externos

	3.3- As dificuldades
	3.4- As decepções
	3.5- Os momentos da confusão
	3.6- A duração do noivado
	3.7- Gestão de noivado
	3.8- Noivado antes da conversão a Cristo
	3.9- Conclusão
	3.9.1- Cuidado com a sedução
	3.9.2- Relações sexuais fora do casamento


	4- TIPOS DE CASAMENTO
	4.1- O casamento legal
	4.1.1- O casamento costumeiro
	4.1.2- O casamento civil
	4.1.3- O casamento cristão

	4.2- O concubinato
	4.3- A fraude
	4.3.1- O verdadeiro falso casamento
	4.3.2- O falso verdadeiro casamento


	5- O DOTE
	6- AS CERIMÔNIAS DE CASAMENTO
	6.1- Os anéis
	6.2- As roupas de casamento
	6.3- O desperdício
	6.4- O roubo organizado
	6.5- Os presentes
	6.6- Os padrinhos
	6.7- A distracção
	6.8- A celebração do casamento
	6.8.1- Diferença entre bênção e celebração
	6.8.2- Advertência
	6.8.3- Quem pode celebrar um casamento?

	6.9- Conclusão

	7- ESTAR PRONTO PARA O CASAMENTO
	8- A VIDA NO CASAMENTO
	8.1-As descobertas - As surpresas desagradáveis
	8.2- As práticas satânicas
	8.3- As Crianças não comuns a ambos os parceiros
	8.4- As pessoas hospedadas
	8.5- A responsabilidade da mulher
	8.6- Os limites da submissão
	8.7- A responsabilidade do homem
	8.8- Os limites do amor
	8.9- Inversão de papéis
	8.10- Aviso: Sedução - Idolatria
	8.11- Problemas nos casais
	8.12- A gestão dos problemas
	8.13- A gestão de crianças
	8.14- Adoção de crianças
	8.15- Gestão dos sogros e estrangeiros
	8.16- Gestão dos bens materiais
	8.17- As ausências
	8.18- Precisões

	9- PLANEAMENTO FAMILIAR
	9.1- O cristão e a contracepção
	9.1.1- Classificação dos métodos contraceptivos de acordo com seus efeitos nocivos
	9.1.1.1- Aqueles semelhantes ao aborto provocado
	9.1.1.2- Aqueles que não são semelhantes ao aborto provocado, mas que podem ser prejudiciais à saúde

	9.1.2- Análise dos métodos de contracepção
	9.1.3- Conclusão

	9.2- Métodos naturais

	10- O DIVÓRCIO
	10.1- O divórcio legal
	10.2- O divórcio tolerado
	10.2.1- A infidelidade da mulher
	10.2.2- A infidelidade do homem
	10.2.3- Casamentos contraídos no mundo
	10.2.4- Casamentos feitos no mundo oculto
	10.2.5- Casamentos religiosos feitos em ignorância
	10.2.6- Quando a salvação é ameaçada

	10.3- O divórcio condenado

	11- O novo casamento
	11.1- Estudo de Mateus 19:9
	11.2- Qual é a vontade de Deus?
	11.3- Não tentemos Deus
	11.4- Mulher normal
	11.5- O novo casamento legal
	11.6- O novo casamento tolerado
	11.7- Conclusão

	12- AS DIFICULDADES
	13- A POLIGAMIA
	14- CASAMENTO E TRADIÇÃO
	15- O QUE JA NÃO E ENSINADO
	15.1- O Celibato melhor do que o casamento
	15.2- O que é bastante ensinado
	15.2.1- O espírito do casamento
	15.2.2- Ser casado para se tornar ancião


	16- É PAULO QUEM DISSE! ... FOI PARA OS CORINTIOS!
	17- MULTIPLICAI, ENCHEI A TERRA
	18- DESVIOS E TESTEMUNHOS
	18.1- A costela
	18.2- Excerto de um ensinamento
	18.3- O novo casamento
	18.4- A seita da pirâmide
	18.5- Porque onde estiver o vosso tesouro, aí estará também o vosso coração.
	18.6- Casamento por interesse
	18.7- Oração pelos solteiros
	18.8- Oração pela preparação para o casamento
	18.9- Chantagem
	18.10- Casamento-Engano
	18.11- Casamentos precipitados
	18.12- "Não ambicioneis coisas altas"
	18.13- Casamentos forçados
	18.14- Lotaria
	18.15- As profecias
	18.16- Grupos de conselho
	18.17- Outros testemunhos

	20- ESTUDO DE 2CORINTIOS 5:17
	21- CONCLUSÃO
	Convite

